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I CADRE ET OBJET DE L'ENOUETE PUBLIOUE

1.1. Contexte général

La Communauté Urbaine Marseille Provence Métropole a approuvé au Conseil
Communautaire du 1510212013, la réalisation de la Zone d'Aménagement Concerté (ZAC) à
vocation économique Athélia V située dans le prolongement nord-est des zones Athélia I, II,
III et IV, sur la commune de LA CIOTAT.

Le défrichement sollicité par LA METROPOLE AIX-MARSEILLE-PROVENCE
représentée par Madame Martine VASSAL, porte sur llhectares 9lares et S3centiares
situés sur les parcelles cadastrées section CH52,53,55,58,59, 71,72,75 à79,81, 83,99 -
cK 701,702,704,705,710 à712,7r5,716,732 - CEg2g à939,942,945,946,949,950,
953.

Cette demande a été déposée conformément à I'article L. 341-3 du code forestier qui prévoit
que ( Nul ne peut user du droit de défricher ses bois et forêts sans avoir préalablement obtenu
une autorisation. L'autorisation est délivrée à I'issue d'une procédure fixée par décret en
Conseil d'Etat. La validité des autorisations de défrichement est fixée par décret.
L'autorisation est expresse lorsque le défrichement est soumis à enquête publique réalisée
conformément aux dispositions du chapitre III du titre II du livre Ier du code de
I'environnement;.... > Il est également précisé par I'article L.341-7 du même code que <
Lorsque la réalisation d'une opération ou de travaux soumis à une autorisation administrative,
à I'exception de celle þrévue par le titre ler du livre V du code de I'environnement, nécessite
également I'obtention d'une autorisation de défrichement, celle-ci doit être obtenue
préalablement à la délivrance de cette autorisation administrative. >

La demande d'autorisation de défrichement a été enregistrée au service instructeur de la
DDTM - Unité Défrichement le 1810312021sous la référence DEF-21-132-028.
Elle comporte les pièces exigées par le code forestier (article R. 341-1), notamment :

- le formulaire de demande d'autorisation de défrichement,

- le plan d'emprise de défrichement,

Conformément aux articles R 122-8 et R 123-l (annexe 1) du code de I'environnement, les
défrichements portant sur une superficie comprise entre 10 et 24,99 ha et soumis à étude
d'impact sont soumis à enquête publique. Le dossier comporte donc :

- l'étude d'impact du dossier de réalisation de la ZAC de 2013

- le complément à l'étude d'impact de 2021 portant sur la mise à jour de l'étude d'impact
initiale ainsi que sur la création d'une section de piste DFCI interne à la ZAC, dont sa

réalisation est exemptée d' autorisation de défrichement.
Cette demande a été déclarée complète par le service instructeur de la DDTMl3 le
1310812021. Son délai d'instruction a été porté à six mois conformément aux articles R 341-6
et R 341-7 du code forestier et des articles L 123-l etL 123-2 du code de I'environnement
relatifs à procédure d'enquête publique.

A I'issue de ce délai, la demande d'autorisation de défrichement sera réputée rejetée à défaut
de décision du Préfet.
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1.2. Anêté préfectoral du 26 octobre 202'l prescrivant I'ouverture et I'organisation d'une
enquête publique portant sur le renouvellement de la demande d'autorisation de
défrichement Iiée à la poursuite de la réalisation de la ZAC ATHELIA V sur la commune
de LA CIOTAT.

ll a été procédé, pendant trente et un jours consécutifs, du mardi 16 novembre 202'l au jeudi 16
décembre 2021 inclus, à I'ouverture d'une enquête publique, en mairie de LA CIOTAT (siège de
I'enquête), portant sur le renouvellement de la demande d'autorisation de défrichement (11ha g1a

53ca) liée à la poursuite de la réalisation de la ZAC ATHELIA V sur la commune de LA CIOTAT,

Le dossier d'enquête sur support papier accompagné d'un registre d'enquête établi sur feuillets
non mobiles, coté et paraphé par moi-même, en tant que Commissaire enquêteur a été tenu à la

disposition du public, en mairie de LA CIOTAT (Service urbanisme (1er étage), Hôtel de ville, Rond-
point des Messageries maritimes, 13600 LA CIOTAT), pendant une durée de trente et un jours

consécutifs, du mardi 16 novembre 2021 aujeudi 16 décembre 2021 inclus, afin que chacun puisse les
consulter aux jours et heures habituels d'ouverture des bureaux (du lundi au jeudi: de 9H00 à 12H00 et
de 14H00 à 17H00 et le vendredi 9H00 à 12H00 et de 14H00 à 16H30) et consigner ses observations
et propositions sur le registre d'enquête ouvert à cet effet.
Le dossier d'enquête publique a été par ailleurs consultable, pendant toute la durée de I'enquête, à
I'adresse suivante https://www.registre-numerique,frlAutorisation-defrichement-AtheliaV-La-Ciotat et
depuis le site internet de la Préfecture des Bouches-du-Rhône https://www,bouches-du-
rhone.gouv.frlPublications/Publications-environnementales/Enquetes-publiques-hors-ICPE/Ciotat-La,
Le dossier d'enquête pouvait être également être consulté, pendant la même période, sur un poste
informatique mis à la disposition du public à la Préfecture des Bouches-du-Rhône, Direction de la
Citoyenneté, de la Légalité et de I'Environnement, Bureau de I'Utilité Publique de la Concertation et de
I'Environnement, place Félix Baret, 13006 MARSEILLE (du lundi au vendredi de th00 à 12h00 et de
14h00 à 16h30 - Bureau N'421).
Un registre dématérialisé sécurisé a également été ouvert sur le site internet suivant
https://www.registre-numerique,frlAutorisation-defrichement-AtheliaV-La-Ciotat ou accessible depuis le

site internet précité de la Préfecture des Bouches-du-Rhône pendant toute la durée de l'enquête;
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2 CONTENU DU DOSSIER MIS A L'ENOUETE ET VISITE
PREALABLE DU SITE

Le dossier mis à l'enquête se compose des pièces suivantes

Un préambule (AVERTISSEMENT)

Celui-ci a ete rajoute à ma demande et avant le début de l'enquête pour bien préciser l'objet de
l'enquête publique.

En effet le complément à l'étude d'impact, constitué en grande partie par le renouvellement de l'étude
Faune Flore en 2020, a ete réalisé sur un périmètre ,élargi qui inclut le périmètre d'un projet à venir qui
est Ia création d'un tronçon nouveau de pisfe DFCI dans le vallon du Roumagua,
Dans l'étude d'impact,l'analyse de chaque projet est réalisée de manière indépendante.
Ainsi, il est important de faire Ia distinction entre :

- L'autorisation de défrichement, pour les /ofs de la ZAC restant à construire, objet de I'enquête publique
de 2021.

Et
- Le projet de pisfe DFCI, hors enquête, quifera I'objet de démarches d'autorisations spêcifiques à partir
de 2022. Ce projet a déjà fait l'objet d'inventaires et de propositions de rnesures ERC, qui pourront être
précrsées en 2022,

I / Note de Présentation

2 / Dossier de demande d'autorisation de défrichement
Pièce 2.0 :autorisation de défrichement STS-13-086-028 délivrée \e3110312014
pièce 2.1 : plan de localisation
pièce 2.2: extraits des feuilles du plan cadastral
pièce 2.3 : attestation de propriété
pièce 2,3bis : tableau foncier
pièce 2.4: plan de division
pièce 2,5 : plan parcellaire
pièce 2,6 : étude d'impact création de la ZAC Athelia -2013
pièce 2,6bis : mise à jour de l'étude d'impact - juin 2021
pièce 2.7 : délibération autorisation dépôt de demande de défrichement
pièce 2.7bis : arrêté de délégation de signature Nathalie N'DOUMBE
pièce 2.8 : cerfa de demande d'autorisation de defrichement
pièce 2,9 : plan d'emprise de défrichement sur fond de plan de lotissement
pièce 2.9bis : plan d'emprise de défrichement sur fond de plan cadastral

3 / Procès-verbal de reconnaissance des bois en date du 201091202'l

4 / Avis de I'ONF en date du 6/09/2021.

5 / Consultation de la Commune de LA CIOTAT en date du3110812021

6 / Avis de la mission régionale d'autorité environnementale sur l'étude d'impact du 15Í102021

7 / Mémoire en réponse du pétitionnaire à I'avis de la MRAE
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J'ai réalisé plusieurs visites du site avant l'enquête publique et pendant l'enquête publique pour :

, Prendre connaissance du site et notamment des parcelles concernés par le défrichement,

, Vérifier certains points suite aux observations durant l'enquête

, Vérifier la permanence de I'affichage sur site avant et pendant l'enquête

Par ailleurs j'ai réalisé une visite/échange sur site avec la représentante de la métropole le 22 novembre
2021.
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3 DEROULEMENT DE L'ENOUETE

Pendant la durée de I'enquête, le public a pu consigner ses observations et propositions du mardi
16 novembre 2021 aujeudi 16 décembre 2021 inclus :

' sur le registre d'enquête publique établi sur feuillets non mobile coté et paraphé par mes
soins, disponible en mairie de LA CIOTAT;
' sur le registre dématérialisé sécurisé ouvert sur le site internet suivant https://www.registre-

numerique.frlAutorisation-defrichement-AtheliaV-La-Ciotat ou accessible depuis le site internet précité

de la Préfecture des Bouches-du-Rhone;
' par courriel à I'adresse suivante: Autorisation-defrichemenlAtheliaV-La-Ciotat@mail.registre-

numerique.fr;
' par voie postale au commissaire enquêteur au siège de I'enquête.

J'ai reçu personnellement les observations des intéressés aux lieux, jours et heures suivants

- mardi 16 novembre 202'1 de th00 à 12h00
- lundi 22nouembre2021 de 14h00 à 17h00
- mercredi 1er décembre 2021 de th00 à 12h00
- mercrediS décembre 2021de 14h00 à 17h00
-jeudi 16 décembre 2021 de 14h00 à 17h00

Cette enquête publique a donné lieu à de nombreuses visites (374) sur le site internet du registre mis
à l'enquête et quelques visites lors de mes permanences.

Le public a été correctement informé du projet, grâce à la publicité réglementaire, notamment (cf
ci-après)

Un avis faisant connaître I'ouverture de I'enouête oublioue et établi
conformément aux dispositions des articles 1.123-10, R.123-9 bt n,t2g-t1 du code
de I'environnement a bien été affiché, par les soins de Mme la Maire, dans la
commune de LA C|OTAT, quinze jours au moins avant I'ouverture de I'enquête
publique et pendant toute la durée de celle-ci,

Une série d'affiches du même avis ont été mis en place aux endroits appropriés et
dans les mêmes conditions de délai et de durée, par la métropole sur le lieu prévu
pour la réalisation du projet.

Ces affiches étaient visibles et lisibles des voies publiques et étaient conformes aux
caractéristiques et dimensions fixées par arrêté du ministre de l'écologie, du
développement durable, des transports et du logement du 24 avril2012.

Cet avis d'enquête a été également publié à deux reprises par les soins du
Préfet de la Région Provence, Alpes, Côte d'Azur, Préfet des Bouches.du.
Rhône, en caractères apparents dans deux journaux régionaux ou locaux
diffuséé dans le départemeñt des Bouches-du-Rhonê, quinze jouri au moins avant le
début de I'enquête et rappelé à I'identique dans les huit premiers jours de celle-ci :

. première publication le 29 Octobre 2021 dans la marseillaise et la provence

, deuxième publication le 17 novembre 2021 dans la marseillaise et la provence

I'avis d'enquête a été publié par voie dématérialisée sur le site internet de la
Préfecture des Bouches-du-Rhône quinze jours au moins avant I'ouverture de
I'enquête et pendant toute la durée de celle-ci.
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Les observations écrites ou orales enregistrés durant l'enquête ont été les suivantes

Registre numérique (48 observations écrites et 5 pièces jointes)
Ces observations sont reprises dans le tableau anonymisé en annexe ci-après (Observations sur
le registre numerique)

Registre papier en mairie de la Ciotat (3 observations écrites et 3 dépôts de pièces
annexes)
Ces observations sont reprises dans le tableau anonymisé ci-après (Observations orales durant
les permanences et sur le registre papier)

Les principaux points soulevés sont les suivants :

- impact jugé négatif du défrichement et demande soit de renoncer à celui-ci, soit de le limiter au
maximum en conservant une partie des arbres existants,

- limitation du débroussaillement sur le site et autour de celui-ci,

- interrogations sur I'utilité de l'aménagement envisagé compte-tenu du des nouvelles pratiques
notamment en matière de télétravail et du non remplissage actuel des bâtiments déjà construits,

- vocatíon de la zone jugée non conforme à ce qui était prévu initialement,

- maintien et extension de la déchetterie,

- impact des défrichements et des déboisements sur le risque d'inondation,

- impact des constructions futures sur les accès saturés à certaines heures de la journée,

- engagements concernant le respect de la charte chantier vert jugée comme non respectée lors des
aménagements précédents,

- impact des constructions futures sur l'alimentation électrique jugée limite actuellement,

-accès à la zone sur le secteur du Roumagua et problèmes de sécurité,

- doute sur l'intérêt de la poursuite de I'aménagement de la ZAC vis-à-vis des problèmes
d'accessibilité transports de la zone actuelle,

- doute sur I'intérêt de la poursuite de l'aménagement de la ZAC vis-à-vis des problèmes de la zone
actuelle vis-à-vis des réseaux de communication,

-problèmes de circulation sur les voies de la ZAC (blocs de béton et installation illicite des gens du
voyage).
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4 REPONSES D METROPOLE AUX REMA
DU PUBLIC ET OUESTIONS DU COMMISS
ENOUETEUR

Conformément à la réglementation, j'ai transmis à la METROPOLE le 24 Décembre 2021\e procès-
verbal des observations écrites et orales que j'ai pu enregistrer durant I'enquête en I'invitant à produire
un mémoire en réponse dans un délai de 15 jours.

Les réponses apportées par la Métropole aux remarques transmises sont indiquées ci-après (cf tableau
en annexe).

Les principaux éléments à retenir sont les suivants (cf note de réponse de la Métropole)

1. REACTUAUSAflON DE LAUTORISAüON DE DEFRICHEMENT: pas d'extension par rapport
à 2014, et pas d'extension future

RenouYellement de I'autorisation de défríchement : tl n'y a pas de nouvelle extension
du défrichement de la ZAC Athélia V, autorisée par les seruices de l'Etat le 31 mars 2014.
L'avancement de la ZAÇ aménagée fin 2016, n'a pas été commercialisée en totalité le 3I
mars 2019. Seules 7 entreprises et un parc d'activités sont installées. Il reste 9 entreprises
individuelles et un parc tertiaire à réaliser sur les presque 12 ha de l'autorisation de
défrichement.

Autorístion mutuali* sur Ia ZAC mais défrichement lot par lot : lbutorisatt:on est
globale à l'æhelle de la ZAÇ pour se conformer à la n&essÌter de l'étude d'impact, mais le
défrichement sera fait par le preneur de lot au moment du permis de construire pour s'ajuster au
projet Les arbres qui peuvent être épargnés en fondion du proJet, le seront. (45o/o d'espacæ
vefts doivent être maintenus sur le /ot).

Cependant la nécessité de terrasser ne permet pas toujours de maintenir les arbres existants.

La ZAC Athélia V plus récente que les autres parties de la zone fait l'objet d'un cahier de
charges architectural et environnemental plus contraignant pour les entreprises visant à
une meilleure qualité architecturale et paysagère. La replantation se fera avec des espèces
m éditerra n éen n es endém ig ues.

Dernièrc tranche de la ZAC Athélia : sur cette ZC approuvée en 2011, seuls 23 ha sont
urbanisés sur 63 ha. Les 30 ha les plus intéressanß du point de vue de la biodiversité ont été
évités par la construction. Ils resteront en zone forestière et feront lbbjet d'une protection en lien
avec les seruices de l'Etat (Areté de Protection de Biotope). Le rôle régulateur et de réserue de
biodiversité de la forêt sera préserué, tout en assurant par la gestnn forestière une protection
contre I'incendie.

Compensation : cette autorisation de défrichement mutualisée par la Métropole sur ¿tne

surface totale de 11,92 ha donnera lieu à une compensation de la part de la Métropote, selon
les barèmes qui seront donnés par le pôle forêt de la DDTM, au moment de I'autorisation par
arrêté du Préfet.
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2. PRESERVER U FORET ET LUTTER CONTRE L'INCENDIE

Risque incendie : la mise en sécurité de la ZAC vis à vis du risque incendle est intégrée au
dossier de ZAC : obligation de débroussaillement (OLD) à 100 m des constructions réalisée par la
Métropole dans une convenûon avec |ONF et création d'un nouveau maillon de piste DFCI,
integré à létude d'impact. Cela contribuera à limiter le risgue pour I'ensemble du secteur.

La conventt:on avæ I'ONF a été en 2016 pour 10 ans. Cela a dé¡à permis de débroussailler 46 ha
de terrain, avec une importante réduction de biomasse. Les secteurs de 4 ha qui présentent des
enjeux environnementaux ont été débroussaillés à la main à plus de 10 cm du sol, et en hiver
pour respecter le cycle de la plante.

L'entretien sera renouvelé tous les 2 ans.

Enfrn I'ONF réalise létude du tracé de Ia piste DFCI supplémentaire qui va mailler la CG 22
existante pour protéger le massif et la ZAC.

Différence entre débtousnillage pour limiter les incendies et Ie défrichement pour
réa liær les constructions:
- en 2O79 et 2O2O 46 ha ont été débroussillés par I'ONF, prestataire de la Métropole pour
mettre en sécurité la zone Athélia contre l'incendie. La forêt a été ouvefte avec du déboisement
pour limiter les propagations des feux et la garrigue a été abaissée au niveau du sol. G
débroussaillage aurait été nécessaire y compris sans l'ertension dAthélia ( pursqu'il y a touJ:ours

une limite avæ la forêt. (protection contre l'alea subit par la forêt et contre I'aléa induit par
l'urbanisation).

Le renouvellement du défríchement ne concerne gue 77192 ha déjà autorisés en 2014,
afrn de réaliser les bâtimenß d'acttvité.

3. VOCAfiON ECONOMIQUE DE U ZAC ATHELIA V et DEMANDES DE LOCAUX
d'ENTREPRISES

Voation éænomigue de la zone maintenue : les 7 entreprises présentes sur Athélia V sont
des implantations de qualité en adáluation avæ la vocation de la zone : LD Travocéan est active
dans le domaine des câbles sous-marins, Keybio est un laboratoire pharmaceutique, ROV
Développement réalise des équipemenß innouanß, Eurévia æuvre dans le domaine du confo¡t
thermiqug BF light réalise des éclairages ...)

Les entreprises citées par I'association Regain ne sont pas dans Athélia V (dépts de bus dans
Athélia I(, installé avant 2014), ou ne corespondent pas à des entreprises implantées (es
sociétés immobilières sont les constructeurs et pas les utilisateurs frnaux des zones d'activités)

Besoins d'occupation des entrcprises : la ZAC Athélia V en 2022 est en attente de
I'autonsation de défrichement pour que les constructions reprennent. Mais la quasi-totalité des
lots sont réserués (seuls 4 ha restent à commercialiser). La ZAC correspond donc à une demande
des entreprises. (ci-¡oint plans de commercialisation)
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Télétravail, nouveaux modes de travaíl : cette ZAC propose une gamme complète de locaux
d'adivités pour un totalde 98 000 m2 de SDP :

- la plupart des lots sont destinés à des entreprises utilisatnces en direct (surfaces d'au
moins 2000 m2, sur des terains d'au motns 4000 m2.

Lbffre est complétée pour les petites surfaces par :
- Un village d'activités pour les petites surfaces aux éguipements mutualrsés,
- Un parc de bureaux pur des surfaces adaptées aux besoins y compris sur des petites

suíaces (300 n2)

Les activités qui s'implantent sur cette zone ont besoin d4space au motns 2000 m2 de suface de
plancher, ce sont des activités de production, associés à un siège. Ce sont des activités
difficilement compatibles avec le fonctionnement d'un centre ville en terme de livraisons poids
lourd notamment. c'est une offre complémentaire de l'offre en développement sur le port et en
centre- ville.

Cette offre est complétée par un pole de vie qui produira des seruices et de la restauration, et
limitera les déplacemenß de la journée.

L'accès à la fibre et aux nouveaux modes de transport à la demande (BUS PRO) sont en cours de
mise en place.

Maíntien et extension de la Déchèterie : la Déchèterie, en fofte croissance, poura s'étendre
soit sur le lot 19 dans le prolongement de son rmplantation actuellq soit sur les loß I et 2 de la
ZAC

fmpct ínondation : la ZAC a fait lbbjet d'un dosster de d&laration Loi sur l'ea4 autorisé
tacitement par les serutces de I'Etat le 15 janvier 2014, qui prévoit la réalisation de 2 noues et de
3 bassins de rétentions avec une période de retour de 25 ans au niveau de la ZAC

Les ouvrages ont été réalisés conformément aux prescrþtions du dossier Loi sur I'eau. Pour les
loß privés, chacun des preneurs doit réaliser une rétention à la parcellg autorisée dans le ædre
du permis de construire.

4. UNE ZONE DACTIVTTE PLUS DURABLE

Caractère durable de la ZAC Athélia V : Cette ZAC a fait lbbjet d'une étude d'impact sur
I'environnement en 2013, réactualisée en 202Q suivi par les seruices de I'Etat. Cela a conduit
à éviter la construction de 30 hâ, et à mettre en places différentes mesures
d'accompagnement pour mieux intégrer les constructions à l'environnement. Cette opération
est donc contrôlée et accompagnée par les seruices de l'Etat.



Saturation des accès : Les 5 tranches de la zone Athélia totalisant 4000 emplois, font l'objet
dès 2021 de la mise en place d'un bus à la demande, B|JS PRO, qui poura limiter la congestion
des accès en heure de pointe. Cette offre sera adaptée et diversifrée par la suite dans le futur
Plan Localde Mobilité à lhorizon 2023.

Respæt de Ia Charte chantier yert : la Métropole est déjà interuenue à la demande de
l'association durant lété 2021 pour limiter le bruit et la poussière sur le chantier du village
d'entreprises. Elle s'engage à mettre en æuvre un suivi des dispositions de cette charte sur les
chantiers, avec une maitrise d'æuvre dédiée.

Rappel sur I'fmpact inondation : la ZC a fait lbbjet d'un dossier de d&laration Loi sur l'eau,
autorisé tacitement par les seruices de l'Etat le 15 janvier 2014, qui prévoit la réalisation de 2
noues et de 3 bassins de rétentions avec une période de retour de 25 ans au niveau de la ZC.
Les ouvrages ont été réalisés conformément aux prescrþtions du dossier Loi sur l'eau. Pour les
lots privés, chacun des preneurs doit réaliser une rétention à la parcellq autorisée dans le cadre
du permis de construire.

Capcíté électrigue : les équþements élætriques de la zone ont été prévus et autorisés avæ
une convention avec ENEDIS.

Accessiþilíté transpotß et réæaux de communíation : un nouveau système de transport
à la demande se met en place depuis le 15 novembre sur les zones Athélia (le BUS PRO), en lien
avec les nouveaux usages (smart phone) et les nouveaux besoins (horaires et itinéraires souples
et adaptables).
La zone est prévue pour être frbrée (fourreaux prévus dans les aménagements publics) dès que
la fibre arrivera en limite de la ZAC.

5. VTE DE U ZAC

Lot 40 : cette parcelle sera commercialisée au même titre que la parcelle 42 qui lui fait face.
Comme pour le lot 42, les 45o/o d'espaces vefts permettront de conseruer queþues arbres
existants. La ZC conserue 30 ha d'espaces forestiers notamment dans le Vallon du Roumagua
où sont situées ces parcelles. Un pint de départ de promenades existe déJà au bout de la rue.

Les blocs de béton permettent d'éviter une réinstallation des gens du voyage. Les entreprises
iusqu'ici ont fait valoir préférer être génées dans la circulation que par l'installation de caravanes.
Cependant, une discussion ua se réouvrir pour adapter le dispositif en 2022. La circulation se fait
sur une voie et demi et permet les croisements en montant sur les trottoirs. G limite aussi la
vitesse.

(actualité : le 15 décembrq des caravanes se sont réinstallées sur le secteur tête de Lapin.)

Accès à la zone sur le sedeur du Roumagua : une étude de sécurisation sera reprise pour
vérifrer les risques du raccordement de la voie de la ZAC sur la voie principale avec un virage en
épingle.
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Fait à MARSEILLE le 17 Janvier 2022

Le Commissaire Enquêteur
Gilles D0UCE
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Annexe 1 : Avis d'enquête publique parus dans la presse et certificats
d'atfichage
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AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE

te.qLéleouDlque desrn& å asu¡er nformdron el a !¿dc'Þ¿t04du ouol¿
*deroue¡À. oendànll'erreel -ô_ou'sæns<ntls Cu î¡rd lô ñ,veñ1re 2ù¿t
a! erd' -ô&eñÞeæ2r æ useì rà I edÊ LAC OTA¡ iieùceurr¡n sîeiter
elâlel Hólel då ville Foñd Fr.t cei l¡e;;åle :s Àrr'..mes I3ó)) LA C OlÀT'

En appliælio¡ de la rT ¿ñeitâton è¡ v gue!r åu jour du céo! eñent de t en,
què'êpub quê esñes¡esqenêrÀesnê:es.esorJr,àilsfacidtèrrdemede
COVO l9{dslâqc,drripi/sqLê. geiêsbaile rs stclsê.ort r\ée!auÈ;p¡
càç. r"r ronclior der æ$ þ' tes o ¿c:Le du Duþ c el de co.t qùrål oi des oau{
sús a repnsbú{e de lautoile mu¡ cæle

Pendañl loule a du.ée ¡e lenqùête. toute Frsnne poura

o'e¡ore@¡n¿isnce du dosser el @ôeçñer fs obæilåtons el p,opsilrons
surun f4,sl'edþñquéle åu 9è9eoe enqLète ¿u^tou¡s e¡ heures hàbtues
douven!r€desbureau¡(dùruÂd åuteudiide9H@à l2HOOetdè !4Hæà 17H@
el re vedrd 9Hæ à 12H00 el de l4H@ à 16H30)

consu l€r o øs er slr un @stè olcrmat que mis à tã disæs tioñ du pubtÌc å
lå Preledu,e des &ucles ou Bñjle Ordm de å C t\rpnnete de a Ltua te
eloe Enrronnemeñ1, &re¿uoe Ur re Pub quede åCó.ceratoretdetÉnvr.
ronnêmenr. oâæ Fólr Barer. rm6 vARSflLLE (du tundr åL vedrèd, de 9m
à 2lOOerde l4hmå !6h30 BL'eaun,421 -Codadorèàabeau04&35J2
46 o! 42 47ll

æ¡suter eôss er sr e s¡te ¡nternet de a Prèledlre Ces &úches.du-Rhó¡e
ã 'adresse: hl(ps '/wtw bo!ches du ¡hon4 qouv ÍilPub cations/Pub calions
envùonnemenla eeEnquetes-DUb oues.hors- CPE,C ola!La

ddrêsr fs obe^ål on¡ èl o'ooosil'oÉ ærnes ur e pro.et ¿u ærm s re

Parrorê æsla€ ã la ñane dâ h ClolAl
par !o e éEronrque ar e r4¡sÛe démaléra * r&ufsé olved de mañrère

coñplémenla f€ dry s lê s{å rnlefnel $ vanl

hrlps//M.€iste-numeriôùe k/Aùtor st ondêkrchemeorAthe iaV-tâ-Ciolal
ou âccdb 6 a Fd r du ¡en disFô b e *r le sile rnrerner dâ a pféfætufs

prèclé par(Ðrie àladress slivãnle :

Áulârston detrchemenl Alheliav ta C otât@må ræ sre ôumeique tÍ

Mcnseur 6illês OOUCE ngéneur Oúæleu. & sétè Eñv roñnerenl et déve
þpæmenl durúe, en âdtu rè. desrg.è en quã te de (-¡'m s re enquèteu¡, se
re4d ¿ ¡ l¿ diws I m du Þubr c el æevra *s okru¿t ons ora es et *'iles àu
s ège de lbñquêle, aux ou¡s et hêures ilsants :

' mâd 16 mvembrê æ2! de th@ ä r2M i
undi 22 rcveñb.e æ21 de 14h@ à 17h00
ña¡c.d¡ le¡ d&emb.ê 202t & thæ ã I2h@

. ñercrdr a decembe 202r de r4h00 a I7hO0
teldi 16décembre202r de 14hæa 17hæ

Les ob*ryånôns et pr@osfþnsdù Èb[ckansmL*sÈ¡ !o1e Ftale, arns q!ê
iês obseNat ons dtes sl ora ês àmrsês ãuprès du csmm re.å å¡q!èteu¡ tòrs
des æmaneñæs ci desrs. æront ænsulabtes en ñaie dâ LA CtOTAt. *qe
de Ienquère. aux hesrês d oùvenùre åu p!Þric

Les obeaal ons er prooos ro.s Cu puo c t ànsñ ;es pÀr vo¡: è e¿rron aûe
*rÕnl c)Fruråbes su¡ 'e ¡qirro oåFetena * pfâdté

Après la c ólure ds ênquèle. æp e du rã@d et d€s conc usþns du comm.
s fe ertrereúr *.a lenue r ¿ drsæ5ilþn du puDlic pend¿¡t Ln ¿n å tå 1àr'e
æ1cê¡R el â l¿ P ddrre des bLdeg du Rhoôe el endue où5 oue ùr /ô,e
déi3lèrà * æ.Jant un an sur s i te ntêmot de a Prerecture des b:¿n6 du

A :sue de Ienqùètê, allorré æmÉteñte æur redre E oæison o åuto¡sa
r oi tu r la demande dê déí. ch enenr susv sæ esr è Prèlet des bucþes du Rhòne.
ænformérenl au! adrc es L34l-6 ¿l 8341,7 du ke Forest er.

La Frsre rewnsb e d! øolel esl a Mê[oæ e Ax-Marse tte.Ptoleæ - 8P
48014 13567 Ma.æi'le cedex 02 Des nrormataons er e projet pelvenl éke

3îi31iï -"* * ."ru ce Amèrâsemenr ref rone Mãisile Þfovence 04

!e

II
tilffr
DT' IOUCHE9
OHHóTE

Cl¿t
:!: ¡

¿e t1 a.ì:.il.L.. -zl de

P¡¡noLtces a

En

4l ældl56)

co n tacts : 04.91.84.46,3 0 . allalap rove nce 'med aa5.fr
www.laprovenc€marchespublics.com

AVIS D'ENqUETE PUBLIqUE

En.\*ulôn de ¿rèlÈ du Þrelel de a Ræ¿n p'oven;c A'oes. CÖte úA¿u'
Prè'àl oe) tuLLhes.dù-Fhóne du õ odobrs 2¡¿r r *rd øoce¡e å úne droùrre
publiqle.u¡ e pro el d élâb smenl d uñ Pran de Prè?ention des B sq!ùs m ¡ ers
{ligñúe) elderèeson du Plan dePré!,sonoes B,quescâr,ère sltera,ñe rpere
r cmenl) slr e rerilo re de ra coñmune ce PEYP tJ

L enquêle publq!e. des¡ñée a sssurer l rnlo.maton êl a Filrc pat on dù publ c
* dèroulorâ p€ndant kente èl un ours consæütls. du mard¡ t6 novembæ æ21
ãu ¿udi 16 d*mb.e æ21 inclus ¿n ma ie os PEYPIN (Må rie de Peyp n 1 rue
då ¡.èpublque' 13124P:YPNt Jàqeoe enquète

affrû
ots toucHr!'qu.RHOtt

AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE

En e¡e:ut ln Je årére Ju Prelet de à Êelon Þrovence Apss. ølc ,A?u'
Prelrl dôs bucrcs dL.Rhöie dù ?5 øldo¡e :O¿1 il sertr p'.cè¡e ì une ¡¡qrÄt.
ouþ que sur le orojêl d eråo.s*mênr d un P dn de Pré/e.|¡n de: R {ues Mriì " s
( 9nlå) su. a æmmuns d€ FUVEAU

I equèl€ DLþ que oesliñèe à¿sqrer "ntomdron err¿ pàrt.på¡rndupub ^€ dèrou èr¡ pen ¡ånr rre.la .r ùn tours cùn*cuùls du rå'o r6 no,eFbrF æZl
ãu jeudi 16 déceñþre æ?1 ¡clus eñ ña ie dê FUVEAU (Hôlei de V e ?5 S
Em eLouber 13710 FUVEAU) sèqeCe lenquête

En app 6l on de 3 r{ emental on en v guêu. au,ou¡ d! ceroutemeñl de t en
quele oubioue es Îeç,reç qène¡a es næesetres ÞoLr Ia re lace å ep dem e oe
Cf,V'O l9 (d itdnj ilon oh/tcue. æiles br¡¡re'es €'c.) *rort l¡ecs du aspår
ùå5. en foaa or dei ms o lès d àæde du DUo c et oe ænhur¿',or des Eiux
*usla resornsaÞlilé oe ¡ulorlá munrcipaÞ.

Peúånl loute la dlræ cs eñquète le o!õlic pou(å

. orendre æniåissance dudo*er el æntgner ss oÞruâlons ¿tp.oæJtons
sur un reJ l¡e d enquère a! s è9ê Jê enquère aux ours ar heures habtuet.
douvedure des bureãux {du undi au vendr¿di de 8Hil â 12HOO et de 13H$ à
l7Hæ *ul elund aÞrès'md);

consulter e doss¡er sur !n poste ¡ñlormahquê m s a ta d Ss[toñ dú pub c ã
,a Prèfecture des buches do Rhône. Otedion de la C lôyenn€té. de la Lqatilé
el de Enú.onnemenl. Aureau de Ulililê Publique de la Coñædatbn et de Ènvi
mn€m€nl paæ Fé r 8arel, 1æ06 MARSÊ LLE (dû lund au vedrd de thOO
á t2næ er de r4h00 à 16h30. Burcau n'421 Contâd préâlaþ e au 04 g 35 42
6 ou 42 17\:

óîsu ter le doger sur e ste nternet de a P.álectu¡s des &udês du RMne
¡ adresse hllps Íatw bouches'du.rno4e qouv k/Pùbrrcåt ons/Pubtcat ons-
env,¡onnemenlrl€JEioLeles pLb ques hors lCPt,Fuve¿r¡

Srcs¡ xs óse^afons el proæsl ons æriles 5ur le oro,et åu (mm s r€
eryuèreur p¿r vo e æsl¡ e à a ma ne ê |UVEAU;

cons gner ses observâl o¡s el proposil ons par vo,e électon que sur tê
reg sre dénalèria sé *cuíú ouved dê man ère compémentaie depùis s sre
rnrernel hrlps:'/tw regLst¡edemat lrlpp¡m luveau ou accessrb e à pan. du en
d $onù e sur e s te internet prtrdé de t¿ Pretecture ou Fr æurót à I ådres
sryanle: pprm luveau@r4¡shdemål ti

k¡sdr LucCAST|GLl. qbmère erped !óaniste .ekaté dédgn€ en quatité
de.ommissù€ €nqùÈlelr se tiend.a à a d sposroo dù p!Þl c et ræeva ses
oÞ*ryat¡onsøalÊs elturles âu dége&l€nquèle. au¡lo!ßethsurås$vads

- mård¡ 16 noremþre æ21 d€ th00 å 1ãæ
madi æ novembre æ21 de l4hæ à 17hæ

- eßi 02 ótuñVe æ21 de th00 à 1 m
- mard¡ 07 décembre æ21 de 14h@ à r7hæ

edi 16 dócembrâ æ21 d€ 14h00 à l7h@

Les oÞrval øs al p¡ops{ ons dù pub ¡c tañsm ses Fr vo e æslate a ñ9 que
es oF^atons *r les em *s åuprès du @mm s re enquèleLr roÉ dæ æ¡rñå-
ænces cr dess $nl rorsu labes ¿u cqe de r'enqùêle

Les ôætu¿l ons el plops r ons du pub c ùÀnsm ses par !ore é æt@n que Ðnt
ønsullàbles F,le pubhc sur le sile demålè, ålsé *ur F p.æ té ou a(æsbtFs
èpurs le s¡le nternel pr&ilé dê a øéfdurc. Elles *ront æmmunbab es aux tra s
@ la ærsnne qu eñ fâil ademads, daßs es ffidilons p¡évu6 parte*des
relalons ente e pub c el dm n¡stalon. ænda¡t toute a du.æ de teñquéte

Apés la c òlure de e¡quête. copie du ramd et des conc us ons du ømmis
*ùe ?æuêteur sera tenue ä la dp$toi du prÞ ic penoant un añ a ra marie
crncernèe el å la o éleclure oes buches lu Rlönê. et re.oue pub aue Dar
vo6 dámalåna *e ænoã¡l un an sr a s ro lrer¡er prèc té de à P'åfdu.€ des

A! lerma dê enquéls å Plan de P.Aefton des R¡{ues Mn¡êß, Ëvsntuâ È
rent d fié eg app6uçé pararêtédu Prèlêt des A¡Lches du Rñ.e (Ad RS2
9 du de de l'enúronnemenr)

anneré au p ån lra
urþan¡me (Ad L$2-4

a durée de Ienqu¿le, loute grrsn.e poura

J'
PR,ÉF€f
DES IOUCHE5.
oU.RHôNE

novmbß æ?l de !4h00 à 17h00 .

24 nôvêhbrå æ21 dé thm à 12hôô
r4rc0 ã 17rc0
de th00 à 12mo

dr déroulsmenl oe .¡
fârê lace à r'éÐ dém ece
*:ori I xées àu €s p3r
Mf¡guraton des æâux

at

Le serv¡ce des annonces éga es vous
accompagne dans toutes vos oémarches
officieles (parutions presse. reais v/eb.
dématérial sat on) en vous proposanl des
solutions adaptées à vos beso ns

La Provence
,,, Medras

Au'eau

14ñm 6hæ

*s o5*ñal ons el propos llons &r les sr e prcjol au mñ sre

Þshle à a mâ r¡ede PEYPIN

*r e f€9 sûe démaléria se *cu.so ouved de man efe
le s le inlernel so va¡t hilps //www .69 sùedeñat k/
ÞlE à padr d! ren dspnble sur l. ste rñternet de a

à aores* su¡!ånle pprmc æyprñ@rqskdemal f

posle inlorñalique mis â a disdt on du Dub c a
Fhöne. D rpctoô de râ C toyeñ1eté, de la LeåLle
Ce l'Ut lè Pùb ouê oe å (hen¿rôñ Þr dê ¡En, -
13006 MARSEILLE (du lndi au vendred ôe tho0
. Bureau n'421 Conlad préâlable au 04 84 35 42

âméña9eænl NEOL A retailé
lendra à la dsposton du pub c
s ège de enquête åux jouß er

16 d&mþie æ21 de 14hO à 17n30

obs6ßål ons et ilopsit ons dú oublic ùãnsm ses par vo e électonrquo
con9ullables *f e r€ste démaìéf a[5è pråcró

ni{ües M nierv Carere su
añélé d! Prélel dês buch.s

dor lé publcue ll esl annexé åu pan æal
ê Ll51-43 dù @e de luroânrne (Ad 1562.4

La æenn3 rswns5 e du p¡ojete{ le Ot€deu¡ dóæiemêntddes Tarto res
el de la M¿¡ 15, rue Anlo ne Zaltâra 1332 Ma¡*,i:e Cdex 3 æs nlomåt ons
ru e p.oiel æuv¿nl é!e demard* auprès du Seto æ Urbansme /Pôtê R ques
lel: q 91 28 4l æ (ou g S)

Fât â ìl.ts.tile 1¿ 2i/tA 2i21
La C¡:al dc E!t.¿r d. t U:;t,:¿ Plbtqui

¿e a C.ñceti3lcn -:t.s tEnt ø.1eî.tt
P3J.i PAYÀN

Én eræul,on de I'atrélè du Prélet de ra Fegron P,ovence. Atpes Cötê d Arur.
Prèler &s &uches-Cu.Fhöæ. du 25 odobre æ21. ,t *.å proc* a une e4uète
publique sr le pqel d élãb!ßemenld !n Plan de Prévenlon des Rj$uæ l¡iñiers
(liqnite) el de révision du Plan de Prévenrion des Bisques Carière eutera¡ne
(p¡ere à cimenl)sr la æmmune de CAOOLIVE.

Lenquéle publique, deslin* ã a$urer llnfo¡mation el ta patic,pålion du pubiic
s dèroule.a, ædânl Íenle el un tours æñ*ulils, dù mardr 16 rcvembre æ21
a! ieudi l6¿éæmbre æ21 inclus en maidê & CADOLTVÊ {Hôlet & Vitb- Ptace
dô la Mane 139S CADOLM) seçe @ reNUète.

En 4pli6lion de la réglemenlalion en úgueu. au jd¡ du éroulehenl de t'en-
quéte publique,les mesures géñéraþs n&ætr6 FUrfaùe laæä léÍidém¡ede
COVID 19 (d¡slanc¡al¡on physhue. gæles bårdères. etc ) wmnt lixé6 au cas pår
€âs, eñ lo¡cton des possb¡hlés d Küeil du publc et de coñÍ¡gurãton Ces tæaux
sus la r€Sonsulilè de l'aulorilé ñ!nicipale.

PenCanr roure !a durée de I'enquéte. te plbtb Flra :

'pretureænnaisencedudcsgeretæn$gner*sob*ryalbnserÈWsitions
sur un registe d'erouêle au siöge de l €nquéle. aur lours el heures habit!ets
oouv€nùre oes hreaur (d! luno¡ ¿u veñrdr de th& à 12H00 €t @ 14H00 a
1EHæ. l€ smdid€ 8H30 à 12H00)l

- ænsuller le d6rer sr un losl€ tnlomåt¡que m¡s à ta dßFgt¡on du pubtc à
la Prélælu.e des &uches-dù-Fhóæ, Dneclion Ce ra Citoyenne!é. æ ta L{ailé
el Ce lEnvtronnement, Bure¿u ce I'Ulilité Pubtique Ce ta Concedation el d€ IEnv!
ron¡em€nl. place Félix &f€1. jsffi MAFSEILLE (du lundi åu.;Énordi @ thoo
á l2hm et de r 4h00 à 16h30. Bureâu n.{21, Ccnlad Fréatabte au 04 g 35 42
46 ou 42 47);

æns¡l€rle dosger surl€ s[e rnlemet de la Prèlectu,e des &uches-dü.Fhóne
à I adresss: hllps J/www. bo uch es-du - rhone.gouv.Í/Pubtic atons, Pu þt ¡câl¡on s-
envrcnneñenlalelEñqoeles-pubhques-hors.lCPE Cadol¡v6i

ad.ess€r ses ôse¡raho¡s et proposilions écfles sur le projet au commrssfe
enquél€ur Frvoia Fslale à !a maiie @ CAOOLIVEI

- co¡srgn€r ses oþs€rvaljons el proposilions par vore élecùonique sur te
¡qisk€ démalérial* sécurl$ oulen d€ manìère coñplèmentaùe depuis 1€ site
rnternel hnFs //ww.regiskedemal h,pprmc ü&ltoe ou accessible à Ftú dú tien

Þæ
AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE

FâI ) ll¿t:.tiè. :e aì/1t):,12)
Le C¡:el !è gtta.ù ae I lj:;[:e P!t:çù¿.

ct ¿a:.c¿tî¿l:an èt aa Fntnc.rê;î¿.t
PjÌ:c\ P)fÄlt

diwible sr le dle rnle.nel p¡ftilè de lâ Prèfæture. ou par æudd à ¡'adres
sivanle :pprmc-cadolive -ôr{¡stedemat.Ír

Monsi6ur Serge SOLAGES, lngènieur geoloque, Dlecleur EFGM PACA,
retãilé. désigæ en qualité de æmmissaúe enquéteur, * tie.d¡a à la dispos¡t¡on
du pubhc el ræevra ses ob*rualions oral6 et &dl€s, au stqe de tÞnquêle. âux
joùrs el heuræ a¡vanls l

. medi 16 novemb¡e æ21 de th00 à 12h00

- sdi04 dtumbre æ21 de th00 à t2¡00
- jeudi 09 déæmbre æ21 de 14h00 ä 17hm
- teudr 16 dtumbre æ21 de l4hc0 â 17h00

Les obseNalions el proFsilions du public kansmises par voie postale. ainsi
que les obærvalions écriles ém¡ses auprès du commist€ enquéleur tors des
Fmaneftes cides$s, sl@nsultabl6 åu sþge de lenquéte.

Les obsrvalions elpoFsilìons du publ¡cùaæmi*s Fr bieéledronque mnt
consulldles par ls publcl surle sde CémâÎódatiseáud$ prêûtéff accesbt€s
dep!¡s le sìle inlemel prkilé de la prélælure Elles æroñt coúmuni€bles aux
trais de la persnne quren lait la &mande. dans lssæÉiths prévùes par te cde
desrelalionsentelepubl¡cêt l adhinistation, ændanttdteiaduré€d€ I'enquêle.

Après b clôlure de I'enquéle, æpìe du .åppd et dæ øndus¡øs du æmñß-
sùe ênquêleur *râ lenue ä ¡e drÐosi¡on du pubhc Fndant un an ã ]a maite
€c.c€rn¿e el ä la Prél€clu¡e d€s Bouch€s.du-Bhón€, et ¡er¿ue pubtique Farftie démarèÉlis& Fdant un an sor te sile rnternet précilé de ta Prèteclure &s

tu lerñede l'e¡qùél€. le Plånde Prévenlion des ßiSU€s MiniergCar¡Ëre su.
letrâ¡ne- é!€nluelleñent ñdiftê. est apprcù!é par ¿rrèté du P.éfet des Bauch€s-
du.Rhóne (Ad R562'9¡!.de d€ r'envionæment).

Le plan approuvé vaol s€fr¡tude d!ùlitê publique. ll esl arrexè au ptan ttral
d'!ôånßme, conforñéftnt a I'ad'cle L151.€ du de d€ lofunisme tAd L562-¡
0! code oe I efivicnnem€n0.

Lâ p€ßonne fesFnsle du rojer esl le Dúecteuf dépâñemenl¿t des Tetrilofes
€l d€ lâ Àler - 16. rue Anro¡ne zarrara - 1ffi2 Mâr*ille Ced€t 3. Des in{crmatioG
$r le proiel Flvenl éte CefrånCé€s áuprès du Seûice Uòanisme /Póle Riques
- Tel:04 91 28 41 29 (ou g 56)

F3t 3 L..!s.t¡e ::b_: .C,:'ù1',

a. at:.| r{ Êu.iu,tt Li, :N ft,1:.tt
a. i a.¡:t¿tat¡,,:n ¿¡ ¿. iF
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D¡RECIION DE LA CITOYENNETÉ, DE LA LÉGALI'TÉ EI DE
L'ENVIRONNEMENT

AVIS D'ENQUÊTE PUBLTQUÊ
En exécut¡on de l'frêlé du Préfet oe la R€'on PrcvÐce. Alæs, øte
d Azut Prefet des Bouches-du-Rhône du 26 ætoo€ 2021, il sa
præáJé à unesq@te publiq@ surìe prqet d'élabli$ement d'un Plan
de P.évmt¡on dæ Risques minitrs (lignile) et de rá¡sion du Pim de
Prévisjon des Risquæ @mère æulaG¡ne (oãre à c,ment) sur le
leritdre de la æmmune de SAINT SÀVOURNIN.
Uenquêle publique, d6t¡né€ à æurer l'infmation et la partcipation
du Oud¡cædérculsa, pendanl kmle et unpußconsécutifs, du mard¡
16 novombre 2021 au ¡sud¡ 16 déæmbr6 2O2t ¡nclus á maine dê
SAINT SAVOURN¡N (Pôle Admrn¡stGtif et Cullurel, 33 avenue P¡ete
Dubois de Jancigny, RD7 13119 SAINT-SAVOURNIN). s¡lrge de
l'enquête.
En appliæiion de la rEllffientalion fl vrguwr auier du dérouìemmt

de l enoJèle pJblique. læ msutes géñér¿rs .écesstræ Êþu. laire
læe a l'épidÐiedeCOVlD 1 I (dislanc¡alion physque, 9æls baris6.
e1c.)æonl fixéæau €s par cas, en lonct¡on d6 pcs oûitésd accúel
du publ¡c el de configuralion des l@ux $us la r6ponsbilité de
I autorité municipale.
Ptrdant toute la durée de l'enquète, toute personne pouña :

- pend€ conÉsnæ du dosi€r et consigner æs obæñations el
propositionssua ún regjste d'enquêle. âu tègedel'enquête, auiours
et neuræ h3bituels d'ouverture dæ buræu (du lund¡ au vsdred¡ de
9n à l2o et de 14h à 17h30. Femé le mqc.ej¡ après-midi);
- consulter le dos¡er sur uñ posie rnformatique mis à la dispos¡tion du
public à la P.éfæture des Bouchæ-du-Bhône. Dirætion de ia
Clo)Ðælé. de ra Legahte èl de l'Envirornmmt, Bu@u de I'UThte
Publiqre de la Colcertalion et de l'Envr'onnemenl. place Félix Baret,
1 3006 MARSEILLE (du lundi au vÐdredi de thoo à 1 2h00 et de 1 4hC)0
a 161ì30 - Bu@u D'421 - Contact préåhtlle auU U 42 46ou 42
471',
- consulter le dosid ur le site nternel de la Préfæiu@ ds Bouch*-
atu-Rhòne å I'adesse: https://wubcuches-du-rhong.goúúft/
Puoi@tio¡yPuoli€tiois-envionngmmtaleyEnquetes-cudiques-hcß-
ICPASâin!Savcurnin
- adesg s ooætuat¡ons êt popcsfions écritæ sur le polet au
commwrre ñque¡wa
- ur voie æstale à la maine de SÀNT-SAVOURNIN.
- ær \oie élækonique il.le êg¡sl@ dématénal¡sé sécursé owtrt de
ñmièe æmolémeñtaire decuis le sito intmet suva¡t : https:/^rww.
@istrgdsat.frlppmc-siñt-svoum¡1 ou aææìblg à ærtr. du ltr
dispoñible sur le site ¡ntsret de la préfæture précité :

- ou pâr cournel ä l'adæ Suivæte : pprmc-sjnF
9VCUr¡in@ræiSredemat.ff.
Monseur VlGl\V Charlæ. lngé¡ieur Ponts et Chaussées, retraité,

désgné en q@lilé dê commisire enqúêìeut se tjmdraà la dispcsilion
du Erdrc et ræwra æs obæñalions qd6 et écrles. au siège de
I'enquête, aux jours el heuræ sui@ls:
- le rnadi 16 rìovembre 2021 de th00 à 1 2h0O :
- le mardi 23 novembre 2021 de 14h0O ä I 7h0O ;

- le ieudi 2 décembre 2021 de thCO à 12h0O ;
- le rend€di 10 dæembre 2021 de 14h0O à 17h00 :
- le ieudi 16 dætrbre 2021 de 14H00 ä 17h00.
Les obsñalions el propos¡lionsdu public transftisæ par vo e É6lale.
aiñsi que ls obæryat¡ons écr¡tes et orales émises auprès du
commisire enquét€ur loß dæ pema¡ences c¡-d6us, sront
consullades en maiie de SAINT-SAVOUFNIN, siège de I'enquète, au
heues o owffure au public.

Les obæruations el proposjl,ons du public transmiæs par voie
élætronique æront consullablæ sur le regisùe dérrater¡alisé précité.

Après la clôllre de l'mquête. copie du rappod el dæ conclusions du
commisire Ðouèleur æ€ tenúe à lâ d¡sposit¡on du public pendanl
un ar à la maire concernée el à la Prélæture des Bouch*-du-RMne.
et rendue pr/blique par voie dématérialisé€ pendanl un m súr le sile
nlernel de la Prefæture des Bouches-du-Rhdne précitê.
A Iisæ de l'trquêle. le Plan de Prevqltìon des Risquæ Mìnieß/

Cadère sulsGire, éwntuellemenl modrlìé, æl apgowé ø aréte
du Prélet des Bouches du Rhôñe (An Fì562-9 du code de
I envìronnemenl).
Le dan âpprouvé vaut w¡tuded'ulil¡le puo¡rque. ¡lest an¡exe au plan
læa¡ d'urbanrs4ìe. conformémenl à I'article LlSl'43 ciu code de
I urbênisme (Art L562-¿ du code de l'dvronnemtrl).
La peen¡e r6pcn$ble du prcjet 6t le Diræleuroépanmmtal dæ
Terrrloir6etdelaMer- 1 6, fueAnlo¡neZetlara- 13332 ¡,4a@illeCedex
3. Dæ infmlions sur le polet peuøt ètre dmandéès auprès du
Señice urbanisme /Póle Rlsqles - Tel: 04 91 28 41 29 (ou 54 56).

Fart à Marse¡lle, Ie 27 /1Ot2021
Le Chef de Bur€u de I'Ul¡l¡lé

Publicue, de la Concerlaticn el
de I Ew¡ron¡emml
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Fait à Maræille, le 27/',O/2O21
Le Chef de Buræu de I'Utiilé

Publique, de la Concertalion el
de I'Environnemenl

VtedessodétéÉ
TéL 04 91 5? 75 34

ippg. lamarseillaise.fr

MARSEILLE MARTIGUES
Müchéspublics
Té1. 04 91 57 75 39

cdelepineúìlamarseillaise.fi'
Té1. 04 42 41 30 61

martiguespubrq lama¡seillaise.fr

DtREcfloN DE LActroyENNETÉ, DE LA LÉcALtrË El
L'ENVIRONNEMENT

AVIS D'ENQUÊTE PUBL¡QUE
En exécution de l'frêté du Préfet de la Région Provmce, Alpes. Côte
d'AzU Préfet oæ Bouch6-du-Rhône du 26 octobre 2021, il se€
præédé ä une 6quète publique portant sur le re¡owdlemql de la
dmilde d'auto¡slion de defrìcìement (11ha 91a 53ca) liæ à la
poursite de la réãrstion de IaZAC ATHE|lAVsur la æmmune de LA
CIOTAT.
Lenquêìe publique. dætÌnée à asilrs l'infomtion el la pdicipatron
du pub¡lc ædéaoulera, pendanl trmle el unjoursconsécutils, du mardi
1 6 n(Mbre 2021 au jeudi 16 décmbc 2021 rncl6 m mairie de LA
CIOTAT (Seryice uriÐisme (1s élage). Hótd dê v¡lle, Rond-pornt dæ
Mesgeies M¿nlimæ, 13600 LA CIOTA-D. sËge de I'mquêle.
Ëa aopli€tion de la reglmenlalion 6 ligueJr au jour du déroJlment
de l'mquète publique, læ mNr6 généralæ náæies pour fare
faceàl'éoidémiecjeCOV|D 19 (distânc¡a¡on Ohysique. g6t6 barriàes,
etc.) sonl fixéesauæs pâres, en fonction des p$ibilitæ d'aæueil
du public et de ænfìguralion dæ locaux sous lâ esponsbrhte oe
I'autorité municroale.
Pendant t@le la durée de l'enquète, toutê peÞnñe pourra :
- prádæ connaisnce cfu dN¡er et consgner s obwat¡ons et
proposit¡ons sur un regrslæ d'6quête. au siàJe de I'enquète, auxiouß
et heuræ habliluels d'ouverture dæ t¡urÉu (dulundi au iadi: de 9H0O
à 12H00 et de 14H0O à 17H00 et le vendred¡ 9H00 à 12H00 et de
1.1H00 à 16H30);
- ænilllq le d6rer sr un mte infomatrque mis à la dircition du
publ¡c à ¡a Prefætu@ dæ Bouchæ-du-Rhòne, Dirætion de la
Citoyenneté, de la Légalté el de l'Eñv,rcnnerenl. Bu@u de I'tltlté
Publique de la ConcenaÍon et de l'EnviÞnnement, olæe Féhx Baret,
13006 MARSEILLE (du lundi au vendred¡ de thoo à 1 2h00 el de 1 4h0O
à 1 6h3O - Bureâu n'421 - Contact prédaõle aú04 U 35 42 4õ oú 42
an:
- consulttrle dNier sr le site intsnet de la Préfælure des Bouches-
du-Rhône à l'3des: rttos://M.bolches-du-rlìone.gouulr/
Publbalions/Publ¡Ét¡cñs-mvionnemslàlæ/Eaquetæ-p!ölrquæ-rcc-
lC¡E/Ciotat-La
- adlesg s ob*ruations et propcsiticns écnlæ sur le prcjet au
(mmrsa¡e enquètÐr :

- par voie ooslale ¿ lâ maine ds LA CIOTAI
- ær voie élætoîique ilr le regist@ ciématénalist sécunsé oúve.t Ce
lmià€ complándta.e depuis 19 sitè rntemet suivanl : https://M.

aóess:ole à paikdu llen dimiôle sur le ete intmet d9
præité
- par courielà I'adæs svante : Autonst¡cn-defrichenæt'Atheliav-
tá'C¡otatArmil..6f bte-numsique.f .
Mons4r Gilles DOUCE lngénieur Diræleur cie siélé Environnmenì
el développemmt durable, fl aclivilé, d6¡gné Ð qualité de
ccmmisire e¡quéteui æ tiÐdra à la disposjtion du public et rærâ
s obwalions orales et écrites. au siàæ de l'enquète, aux jours et
heuræ $ivæts :

- mard¡ 16 novembre 2021 de ghoo à 12h0o :

- lu¡di 22 ndembre 2021 de 1 4h00 à 1 7h0O :

- mercrcdi lerdécembre2021 de thoo à 12h00 ;
- mercredi 8 décemöre 2021 de 14h00 à 17h0O :
- jtudr 16 dæembre 2021 de 14h0O à 17h0O ;

L6 observations et propos¡t ons du public lransmrs pêrvoi€postale,
ainsr que ls ob*rualions écrilæ el oralæ ém¡æs auprès du
æmms¡re trquêl@r lors dæ pemanenc6 ci-dess, æront
ænsultables en marie de LA CIOTA-[, sège de l'enquéte, aux heuæs
d'ouverlure au oublic.
L6 obs/alions et proposlions du public kansmiffi par vore
élætonique sonl consullab¡es sur le reg stre demaléralisé précité-
Après la clòture de l'enquêÌe, copie du rapærl et des ænclusio¡s du
@mmis¡re enquêteur æra te¡ue à la dispos¡lion du public ¡vdant
un an à la mârie co|cqnéeet à la Prelæture d6 Bouclì6-du-Rhô¡e.
el rendue publique p& w'e démalérialisée pendmt úñ an sur le s.le
inlqnet de la Préfæture d6 Bouches-du-Rhône précté.
A li$ue de l'enquête, I'aulonté comFétente æur pMdre la décis:on
d auløistion tur la demande de défrcheñenl ssv¡sée est le Prélet
des Eouchæ-du-Bhôñe, confomémfft aux anides L341 -6 et R341-7
du Code Fo6tiq.

sur le prolet pe4'mt être dmandées auprès du
Añénagement - ferdoire l\,4aserlle Provence 04 91 99 99 87
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OIRECTION DE LACITOYENNETÉ, DE LA LÉGALITÉ ET DE
L'ENVIRONNEMENI

AYIS D'ENQUÊTE PUBL¡QUE
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par vo€ h mairìe de
sr le

le s¡1e intemet suvtrt
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l'enquête. au iours et hÐ6 suivæts :

' le mardÌ 1 6 novemoæ 2021 de 9lì0O à 1 2h00 ;
- le m.di 23 noveñô€ 2021 de 14h00 à 17h00 ;

- le ieud¡ 2 décembre 202f de th00 à 12hCO ;

- le vendredi 10 dæêmæ 2021 de 14h0O à 1 7h0O
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DIRECÍION DE LACITOYÉNNETÉ, DE LA LÉGALITÉ ET DE
LENVIRONNEMENT

AV|S D'ENQUÊTE PUBL¡QUE
En exécution de l'arêté du P.éfet de ia Region Pri:ffiæ, Alæs. Cóte
d tuul Prélet dæ Bouches-du-RMne dù 26 ætobre 2021, il sa
præálé à une mquêle publique sr le proìet d établismmt d'un Ran
dê Prévál¡m dæ Risques min¡âs (l¡gnite) et de révision du qæ de
Prévision dæ Risquæ €mère suttraine (piøe à c¡ment) sur le
leritoire de la @mmune de PEYPIN.
Lenquête put¡lique, dæt¡née à æurer l'infmation et la partic¡pation
du pudicædérculefa, pendant tMleet unloursænséculifs, du mard¡
l6 novembre 2021 au¡eud¡ l6décembre ã)2'l ¡nclus en ma¡r;ede
P8YPIN (Ma'rie de Peypin - 1 rue de la république - 13124 PEYPIN),
siège de l'áquêle.
En apdiætion de la réglmentalion en vrguærau jourdu déroulement
de I'eiquète pJbliqJe. þs mesures géne'als réæs/æ pou' fajrè
faceal épidániedeCOMD I 9{dislancialion physique, 9ælæbâmèê.
etc.) æ@nt fixées au€s par6. s lonction dæ possibrlitésd aæuerl
d! public et de cøigurat¡on dæ lGux rcus la reÐonsb¡l¡té de
l aulorité mun¡cipale.
Pmdant toute la durée de l'øquèle. toute pssnne poura :

- prendre connaisnce du dos¡er et @nsigner æs obæñations et
oroposilions surun registred'enquête, au sqle de I'enquèle. aujours
et heu6habituelsd'ourerlure des buræu (du lundiau jeudide BH00
à I 2H00 el de 13H30 à 1 7H30 et le vsdredi de 8H@ à 1 2H00 et de
r3H30 à 1 6H3O);
- consulter le dæs¡er sur un poste rrlormfique mis à la disposition du
oudic à lâ Préfætuæ des Bouches-du-Rhône. Dirætioñ de lâ
CitoyÐneté, de la Legalité el de l'Environnmst, 8u@u de I'Utilité
Publique de lâ Coiærlat¡on el de l'EnsroñnemsÎ, p¡acê Fáix 3det,
13ÕC6 MARSEILLE (du lund¡ aú vmd€di de tho0 à 1 2h0O et de 1 4h00
à 16h30 - Bur€u n'421 - Cmtact préalable arU U 35 42 46oo 42
47ll
- ænsu¡ter le dossis tur le sile nteriet de la Préfdue d6 Bouch6-
du-R¡5ne à l'adr$g: htlps://M.bouctê-du-rho¡e.g@ufrl
Puol(åtionVPuõliætions-e¡vionnemmlaleyEnqætes-oudiqu6-hm-
lCPVPeypiñ
- adrær g obæilations et popcsrtions écrit6 sur 19 pojet au
commisi€ trquêlÐ.
-mr rcie poslale à la mairie de ÞEYPIN.
- par wie élækon que sur le registre dómatérialisé sécurisé ouvert de
mânière comolémentajre deoúis le sile ¡nlemet sivmt : hüps:/¡tww.
€giskedmat.frlppmc-pelpin cu acesible à padir lu lien disponible
wr lo sito ¡nlemet de la préfæture précilé ;

- ær coumd à l'adæ ilivrte : ppmc-pelpin@regrstredmal.f(
Moos¡eur DUMAFìT|N Bemard Anc¡en diræteur aménagmmt

NEOUA, reÍaité, désigné en qud¡lé de commisjre flquèleúi se
t¡endra à lâ dispGrtion dú publ¡c et r@râ g observâtrons oral6 et
écrÌt*, au s¡àle de l'enquête, au ¡ours eì heuê sivants :

- lerord¡ 16novembre2021 de 14h00à 17h00 ;
- le ñøcredi 24 novmbre 2021 de th00 à 12h0O i
- le jêudi 2 dáæmbre 2021 de 14h0O à 1 7h00 ;
' le mercredi 8 décembre 202 1 de th00 à 1 2h00 ;
- le jeudi 16 decmbre 2021 de 14h30 à 17h30.
Lesobsalionset propositions du public lransmis6 parrc€ postale,
ainsi que 16 obseryatrons écnts et orales émFes auprès d!
commisire enquètÐr lors dæ permanøG ci-dNs, æronì
consulladæ en mairie de PEYPIN, siege de l dquêle, au heur6
d ourerture au public.

Les obsetuations et propositions du publ¡c trdsm¡s par voie
élætronique sonl @nsultables sur le regislre dématéridiæ præité.
Après la c¡òture de l'enquêle. copìe du rapport et d6 ænclús¡ons du
comnìisjre Ðquêleur æra lenue à la disposjtion du public pendaDt
un añ à la mãrie concqnée et à la Prélælure des Bouch6-du-Rhône,
et @ndue publìque par voie dématérialisée pendanl un æ sur le sile
nternet de la Prélælure dæ Eouchæ-du-Rhône préc¡lé.
A Ii$ue de l'ffquête. le gan c,e Préventon d6 R¡sq@ MiniøV

Ctriere gutsraine, é'/stuellemenl modfie, 6t apprcwé par afrêté
du Préfet dæ Boúches-du-Bhöne (Art R562-9 du code de
I'enviro¡nment).
Le plan approuvé vaul wituded utililé publique.llesl annexéau plan
læal d urbanisme. co¡fofiémmt à I'article L151-43 du code de
I urbæiûe (An L562-4 du code de I svrcnnemát).
ta pe@nnerspo¡sble du p@jet æt ìe Dræleurdépanmfltaìdæ
Tffiitoir6et de laMer- 16, r@AntoineZatlera- 13332 Maeillecedex
3. D6 infomtions sur le pþjet peuvent être dmædé6 auprès du
Seruiæ Urbanisre /Pôle R squæ - Tel: 04 91 28 41 29 (ou 54 56).

- le jeud¡ 16 dáffbre 2021 de 14H0O à 17h00.
Læ obsat¡ons et p:()@iliøs du ouolo træsis parrcig postale,
ainsi que læ oôwatioas é3ritæ et ora,s éñis âuprès du
comm¡sire mquêt4r læ dæ pæMe ci-dsus, æont
consultaoles ñ maire deSAlNI-SAVOURNIN, siège de I'eñquðte, au
htue d'cwertuÉ âu puõlic.

L6 oiÞrualioñs 9l proposìtions du public transmis ær voiê
élækonique æront æosullablæ sur le registre démâtáialisé préc¡lé.

Après la dôture de l'enquête, copìe du Gpport el des conclusjons du
comm¡s¡re flouêleur sa tmue à la dispos¡tion du public ændilt
un an àla mai¡e conceñê el à lâ Prélæture d6 Elouch*-du-Rhòne,
et rendue publique par voie dâmlérìdisée pendanì ùn æ sú le site
ìnlernel de la Préfæture d6 Bouch6-du-Rhòne précilé.
A l'¡sue de l'enquête, le Plæ de Prévstron d6 Risqu6 Minieß/

Carière sutúaiae. évtrluellmenl modifié. æl approuvé par añêté
du Préfet des Bouchæ d! Rhône ßn 8562-9 du cfile de
l'øvironnement).
Le pltr âpprouvé vâut ærvitude d ul¡lile publloue. ll est annexe au plan
læal d'urban;s6e, ænfomément à lañicle L15'l-43 du code de
I'urtìanisme (Art L562-4 du code de l'mvircnnmmt).
La peenne responeble du projet 6t le D;ræteur dépanmenld d6
fsr toiræ etdelaMs- 16, rueAntoineZanara- 13332 Meæ¡lleCedex
3. D6 inforuUons sur le projel peuvent être dmandées auprès du
S€ruiæ Urbân¡sme /Pòle Rlsques - Tel: 04 91 2A 41 29 lou 54 56).

Fâil à N¡aræille. le 27/10/2021
Le Chef de Buræú de I'Lltilité

Publioue, de la Concertalim et
de I'EnvironnemÐt

SIGNÉ
PatricK PAYAN

Faú à N.laæìlle, le 27 /1O/2O21
Le Chel de Brrre2u.ie I'tllililé

Publrque, de la Conærtat¡on et
de l'Envimnnem6t

SGNE
Patrick PAYAN

AYIS AU PUBLIC
PROJET DE CREATION D'UNE VILLA FUNERAIRE SUR LA

COMMUNE DES PENNES MIRABEAU

CLôTURE DE LIQUIDATION
ELYTE SERVICES, EURL au €prtal de 1000€ sræ 567 Av de Mimet,
13120 GARDANNE. BCS AIX 88059¿973. Le 30.09.2021.l'âw¡é
unique a ænstalé la clôture des opéralions de liouidal¡on, à compter
du même jour L6 compiæde¡rquroat¡on ærcnt dépoæsau grefedu
fribunal de Commsce AIX en Pæ.

AYIS DE MODIFICATION
Le 295 Sasu au øpital de 2000€ au 295 tue de Llo¡ 130'15 ¡,4arsille
R6 Nlarseille 81 0905646
Aux lemæ de I'AGE du 01/11/2021 I a été dædé de nommer
Présidenl Mr SORU lgnæio demeurant 140 avÐue de Saint Lous
13015 Maeille en remplacment de Mme TlS époúse ROGMAIì
Falih¿. De mcdifier l'cbjet sral qui dryitrl commsæ amlrulanl tr
alimeiltalicn génér¿le sns vente o'dcæl non péria€ble el non
règlm€ntée. De lraìslérer le siège rcci¿l au 19 rue du musée 13CO1
N4eslle. Les slaluts onl éle mis à ¡our et une iisciption modifcali!e
ssâ late au RCS MAFSEILLE

¡,4. Gil¡6 |ANNO, æpréæntant de I'ent€pnæSASU Pomps frnèbræ
Gilles Manno doñt le siège scial æl situé au 46 A,/flúe Victor Hugo
131 70 LES PENNES IVIRABEAU a déposé un doss¡er de prcjet de
créalion d'une villa funéfa;re, si* à ZA Læ S,ôilles, lol 1 1.
Conslruclion d'un bãlimenl avec façadæ ensile el toilure tules.
La suærficie du båtiment æl de 227m2 @mprenant :

- Salle de ræeplion 60m2 {pcuvant wir de slle de céremon¡e)
- Bu@u 11m2- WC 4m2
- Salle de prqlaration 37m2
- 3 sdons d'accueils de 17ñ2, 18ñ2 ê121ñ2
- 3 chambræ de préænlation des @rps de l0m2 environ chscune
- 3 WC PMR ded:s à cheque s¿lon
- Un gaage de 1 5m2 pourtrrtrepoær le maléfiel dárié aux convoyeurs
a¡ns¡ qLe 2 dêc6 rêeryées
- 17 plææ de slalionnemenl re€rué6 au publjc dcnt 1 PMF

Horâir6'ouverlures : thCO - I 2hC0 el ì ¿l_CC - I thCO
Dete e.ilisgê de ¡ ouverlu(e ar pud c : æ/2422

En exécution de l'ilêlé du Préfet de la Région

pop6iliN $r un registre d'trquête, âu siqle de I enquête, aux jou6
etheur6hâbiludsd'ouvduredæbu€au(dulundiâu¡ðdi:de9H0O
à 12H0O et de 14H00 à 17H00 et le vendredi 9H0o à 12H00 et de
14H00 à 16H30)ì
- @nsulttr le dos€r $r un posle infomatiquê m s à la dispG¡l¡oñ du
public à la Préfæture d6 Bouch6-du-Rhòne, D¡rætion de la
Citoyenneté, .ie la Légalrté et de I'Envircnnement, Bur€u de l'Utìlite
Pùblique de la Concdtalion eÌ de l'Envirmñerent, dæe Félx 8aßt,
I 3006 I'/ARSEILLE (du lundi au vfldredi de thoo à 1 2h00 et de I 4h0O
à 16ir30 - Bureau ñ'421 - Contact préalable aúU U 35 42 46 ou 42
471;
- cmslterle do$ier sr le site inlemet de la Préfælu@ des Bouches-
du-Rhône à t'adræ: https://M.bouchæ-du-rhone.gow.frl
PubliætioN/Pub4i€t¡ons-ávionnmênlalæÆnquets-publ ques-hoß-
ICPúCioral-tâ
- adr6ser g obwations et proposilions écrit6 slr le pro¡et au
commlgi€ enquêt@r :

' par voÉ poslale à la marÍe de LA ClOlAl.
- par rcie dælonique sr le regiske démlérlãisé sécursé ouverl cle
maniàe comdémenla¡e depuis le site intemet sù¡vanl : https://Vw.

aó6 ble à pa,iirdu lien diw¡ole sur le srte intemet de la préfæluæ :

préciìé
- par ccuniel à I'adesæ wivilte : Autonst¡cn-dêfrichmmt-Athd¡av-
L¡-Ciolal@marl.'egisl€-numerique.f .
Mo¡siær Gills DOUCF lngenieur DirætÐr Je sié:e Fnvirtrlmenl
et dévelooæmmt durable. en activité, dr+,gñé m qualité de
æmmisie mquêtei æ t¡fidra à la dispgsìtion du puit¡c et |eøra
s obsatims oraJæ et éqites. a! s¡€e de l'mquêle, âux jours et
heum siva¡ts :

- mardi 16 nwmbe 2021 de th00 à 12h00 i
- lú¡di 22 nôembre 2021 de 14h0O à I 7h00 ;

- me.cGd¡ 1 e. décembG 2021 de th00 à 1 2h0O ;
- mecredi I décemoe 2021 de 14h00 à t7h00 ;

- jeudi 16 décmb@ 2021 de 14hCO à 17h0O i

L6 obswationset propos¡tions du pubiic trilsñrs ærwiepcstale,
ainsr qu¿ les ob*ùations écrites et oral* émis âLprès du
æmmjsa¡@ g¡quêtÐ. lors dæ pe:manencæ d-dNs, æoôl
@nilltabls en ma.ie de LA CIOTAT, sège de I'enquèle, aux heu.es
d'djÈture au ddrc.
L6 obwal¡ons et proposit¡ons du puuic transmis pû rc'e
élælronique sonl @n$llabl6 sur le regEtre démtqialiæ præité.
Après la clôtuæ de l'enquête, copie du 6ppon et des ænclusims du
cofrmrsie enquêteur ga tffue à la disposilion du publ¡c pendant
un d à la mairie conønée et à la Préfælure ds Borches-du-Rhône,
et rødue publique pð wie dématérialiæe pendat un an sw le srte
intmet de la Préfætuæ d6 Bouches-du-Rh'øe précrlé.
A I'isue de t'enquête, I'autorité æmpélente pour prddre la décislon
d'autd¡stion sr la demde de délrichement sv æe est le Préfet
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Fèil à Maß€¡lle, le 27 / 1O/2O21
Le Chef de Buræu de l UUhté

Publique, de la Conceftalion et
de l'Envìronnflent

SIGNE
Patrrck PAYAN

Viedessoclétës

RAPII}ITÉ, EFFICACITÉ
sr¡¡ 4 départemenls GÌ/83/30134)

Votrecontact:
rpfri'ììrnril'seillaisej¡ / 04 9l t 75 34

Devlssurdemande
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VENTESAUX ENCHERES

MâîÍe Kalia FAG ANO Comm s re Pr*ur Jud cia.e

Le samedl 27 novembre 2021 à l3 he!16
V¡s re de 10 heures à 13 heures à PARCS ENCHÊFES

1 Eoulevârd Madame 13400

Contàats: 04.91.84.4ó.3O ål,alaprovence medias.fr
w,laprov€f, (emarchespúbl c!.com

ANNONCES LEGALES

It
PRÈfET
Dfs toucr{É5-
Dr.r-RHóNE

AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE

En exæulion de arérè du Préiet de a R4ìon Provenæ Alpes Cöte dkur.
Ptéfel des bùches.dù-Bhôno du 26 æloþre 2021 i æra procèdè à lne enq!èle
publiqùe sur le projetdÞlabl s*med d Dn P an de Préyeñtondes Bi*ues m nieß
(lignite) elde ¡ev sôn du Plan de Prèv! ondes Ri{ues car òrô þulerâne (pe(e
a cñenl) sur e terlo re de la commens ds PEYP N

!t
nlÍEr
oË5 ¡oueREs-
ou.ihoill

AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE

En ¿(ècLùon de ¿rrèlé du Prèrel dè la Bèg on Provence. A æs. Còte d ùu'
Prálel der buches ou Bhóne du 26 dobre 2021. serã procké a une enquè ê
pub que !, e proter de'abhsmenl dun P an ce Prè/enlo. des R {ues mrn e,s
. gnle)elde¡avso-duPåndePré;çoldesR{uescåíèreaul¿rdne(perre
åcrmenr) sur lererlorece àcommunedeSANI SÀVOURNN

I ?nquË'e pub que. deslr* å åssre¡ l'ñlomãron errå patcpÀùon du pub c
çe ¿årouera, pendanl trenlè el un jours æni-icuù,s du raro l6 novembre 2021
âú jeudi 16 décembre 2021 nclus en maù¡e de SA NT SAVOURN N {Póle Adm¡
n sral f sl Culturel. 33 avênue Piere Oubois de Jânciqny RÐ7 r31 19 SA Nl,
SAVOURN N). s è9e de e¡q!éte

En app Ét ú de a rq emenlaton en v gueur au tour du déroulement de I en-
quâle publqde e5 mesures gènera es nécesr.es æLr f ¿ile l¿ce å ep dåmre oe
COVID l9 (d s'¿rc Àl on ptls que, gesles barde'es elc I seronl lté€s ¿u as ør
Ès, en føcton dæ posb:ilás d accu6 du pub c êl de configuratioñ des ocaux
sus la re*onsbilité de laulortè munidFle

Mercred¡ 17 Novembre 2021
arrÀtéde vonr eur le P.¿lêtdú 0áÈds¡.rt

En applicât on de â réglementâlion en v g ueur au our du dûou ement de I en
quèlê pub que. les meeres generales.&ess res pur la re face à l éprdóm 6 dê
COV O 1 I (dislãnclai on phytque gesles bar ères. eic ) *ront I rées ãu €s par
æs en tonclion des pssrb lès d aæue du puþfc el de ænfgu¡alon des ocãur
eus la resFnsab llå då I aulodré ñunc pae

Pendânl loDle a dur& de lþnq!êle, loule ærsnne pouñå

preñdre ænnaisere du Ò$ êr er ænsqner *s o@ruarioñs et proFstions
su¡ un req,sùe d enquète, au siège de I e¡quêle aux jours et heures haÞ Iuels
d ouv€dure oes bureaùx (du lund åu jeüor dê 8Hæ å 12H90 er de 13Hæ à 17H30
el e vendrd de 8H00 ä 12Hæ et de 1 3Hs à 1ôHs)

o.sulêr lecosser s¡ ùn Fsre nlorm¿roue hrså adrrysrânou pubr.c ;
å Prèlelu.e des &ucþs¡u-Ahóñe, D,rtrt on de ¿ C royeañete de â Lèqà tè

el de I Envronneñenr, Bureåu de I Ul lé Puo que de å Concedalon et de 
' 
Env

.onnemenl. plaæ Félix turel 1æ06 MARSEILLE (du unda au vendredi de th00
à 1à00 el de 14h@ à 16hæ' tureau â'421 Coñl¿ct o¡éã ab e ¿u 04 & 35 42
46 ou 42 47t:

ffisulle¡ e doser sur le $te internelde,â Prélecturê des Bouúes du Fhóne
¡ I'rdr€sse hlrps,!w brJchÞs.du'ho_e SoLv ItPub Lal'onc/Pu\ .rl Õns.
envronneñe4taeeFnquetes @bhqùs hors CPE/Pâypn

- ãdrêsser es ob*Nal oñs el grys lons æf les su. e pfoêt au commse re

- påfvoe Psra'e à â ma¡e de PEYPTN

. par vo'e e *ùoñique sur e rqisre démàl¿'ir * àr * ouved oe man,ére
complèfêñrå re depuis le sle nlerrel sL,/ånl hllps?/*rre feq 9rreoen¿l kr
pprmc.F/pn ou åccessbè apailf du en dryñble sùr € sre'nrernelos a

pâr æurie à ådre$e sivanls pprm¿ æyp¡nerq sùdemal l.

Mons eur OUMAÂT|N &rna¡d Ancen dúæleu¡ améñageñenl UEOLIA retâilé
dés gnè en qoailé de ømm sre enquêleur s lierdrå è a d Wdrion du gLbric
el reæv¡â æs obseûalìds orålês er *rles. au s¡qe de enquête, alx tou6 êt

- le ma.dr 16 novem5æ æ2¡ dè 14h00 à l7h@ :
ls ñêrcrø 24 ¡ovêmbrê æ2! dâ th00 à 12ho0 :
le ¡?ud 2 dæmbre æ21 de !¡h00 à 17hæ ;

, re mercrd I dtumþ.e æ2¡ de th00 à 12hæ :
ra ¡¿!d 16 dtum5r6 æ21 de !4h30 à 17hæ

Lss obsùàlioÂs ôt p.ôorstms du publiâtans *s pa¡vore æstâ e, arns qLè
es oÞ*'vål o1ç ærilås ðr orå €s ém s+s ¿uprès du æñi s re eñquél¿ù' lors
d4speriañeGs cr &sus. *rcnr ñrsu[&esen Fá.ede PFYPltl sTede
enqùèle. aux heures d ouvedurê âu p!b c

les oÞseNat oñs el pópcsit ons du publ c ùansm ses par vo e é e.ùon que
*ront Þosullabss sur a 14 ske démârárah* pf&rè

Apr6s la crólu¡s de eiquérs qe dL ràpæd el dês æncus,o.s ou æîm s
s rå erquåleu¡ se'a lenus à à dirpos lo. du puÞ c Þldanr Jn dn , â FdÍ s
æncernb el à a Préldure des hches du Rhöîe et rendle pub que Dar voe
dèñâlériâ * ændåni un an er e ste ntemet dÊ â Pórêaure des tuuches d!

A llssuê de l'eñqu étå. B Plan ft Próvenl on dæ Rques Min ê¡y Car èrê úu-
letra ne. évenlrellemenl dd lié esl åpp¡olvé Þ¿r arré!é du Prélet dæ tuuches
du'Rhônê (An 8562-9 do côde de I'envionoeFe¡l).

ul lé pub que ll esl anne¡é au plan local
1151 ¡3 õu de Ce lurban sme (Ad ts62 4

ta ærsnns resFnsblê do proi€t est l€ D reclelrdépanementat des lertoùæ
el de aMer 16. rueAñloin€ Zanara lg2 Mar* e C&ei 3 Des i¡lormâtions
surìe projel p€lvenl éte demandées aùprès du Se.¡ce Uôan e€rPôe A q!es
'Te:0491 2841 29(ousS)

Pendanl loule la durèe de enquêle loute Frs¡ne poura
pr€ndr€ conna ssnæ du doser el æns¡gner *s oÞryatons et propôst ons

sur un reg slre dbnquéle a! sége de enquèle, aur ours et heures hab tue s
douvenure des bureaux (du lundi au vendred de th à 12h et de 14h å 17h30
F6mó lâ merfrdi a0¡ès-mdìr

ænsller e do$ìer sur un Fge iñlomal¡que m s à la dwsilbn du pub c à
la Prefdure des Bouch6 ou Rhón¿ D r*fion de a C loye4nele de la Leqd tè
èl de Envtronnemenl Bureau de UIihlé PubhqLe de l¿ Conædàlim el de Envr.
roñnemenl pace Fé x &r€1. 13006 MARSE LLE (du und au vendred de th00
à i2hm et Ce 14h00 à 16hæ Bureau n'421 Conlacl pré¿lab e au 04 & 5 42
46 ou 42 471:

- æ^suler le do$er sur e sle nlernetde a Prél*lure des Bouches-du-Fhóne
à adresse hllps, www bouches.du{hone qoLv t/Puo|cåt ons,Puo rcat ons.
envtronnemeôr¿lèyEroueles pub qJes hors ICPÉSa 1 Sa!ourn n

- dresr ss ob*ñâlions el p.opo$lons é.riles sur le prciel âu æmms re
enquéleur

pår vo¡e polae a ra ma re de SA NT SAVOURNIN
par voe électronque su le rêg 9rc dèmalêraliS *uírS ouved de ñaflère

æmplémenlaie depurs e sle inlefnel sivanl

hflDs w.'eg sræemal lí¡pprmc grnl svour¡¡ñ ou acc$ bþ å Ftr dJ en
d æn:b e *r'e sle nlernelde'¿ préfeCur€ pr*lé

- ou ær cou¡nelà adrese suvanle :ppmc-sinfsåwurn n@regìsfdemat.k

Moisreu¡ VGNY Ch¿res lnoéneJr Ponls el Chdu5*s rekåtè d4sônê ên
quâ ló dê æmm'sie aryLélelr * l pndra å la o Ws ron du public el écevrå
ses obseRal ons oraes el écrilos au s êgs do enqùél€ aux jours et heur€s

le mârd 16 novenbre æ21 de th00 a 1à00 i
- le mard 23 novembre æ21 de 1àm à lThm

leieudì2 Céæmbfe æ21 de th00 à lãæ
ls veîdred 10 dkembrê 2021 da lffi à 17h00

- lêtêudr t6 dá*rbrs æ21 dB IlHm å lñm.
[9S Ob*ryAl Of S el props I ons dù puÞ r: Ùånrr s:s Dù vo e pJgale arnst què

ls obærv3|ms ècrles el orales em *s aupre; dJ æmmrsetre enquåter llrs
ds pemanences c¡ desus ercnl ænsullabes e¡ ma de de SA Nf SAVOUR
N N,sègede enquête eur heursdouvedure åù public

Les obseruåtions el p¡f,pos lions du pùb c kalrmr*s pa' voie élei¡on que
*íonl 6nq rãbst sr e relrsÍê dóruråda så o'à. lá

Après ã còturs de '6nquèlo æpie du rapd êl oas concusons du æmmis-
sfe enquéleur *ra lenue à lâ d spo$lion du puÞ c ændant un an ä la må r¡e
ænærnée el à la Préfælure des Eouches du Rhóne el re¡due publique par vo¡e
dématér aliæe pendanl un ãn * r le sile nlemel de â Prêl€dure des Boudes-du
Rbe prèdlè-

A ssue de enouèle le P an de Prévent on dæ R SUes M n erJ Cadêre eu-
lerrajne éventuelremeol md f é, e$ aprouvé par arèlé du Préfet des Bouches
du Rhôns (An n5ô2 I du ds ds l'snüonîmsnl)

Le plân approuvé våul æNilud€ d util¡té publioue €sl anneté au p an loca
d urba¡ise @nlormêmenl à lälic e L15l {3 du de de urbanise (Ad 1562 4
du de de envro¡¡emenl)

La p€rsnne respon$b e du prolel esl le Diecleur dépademntal des Terlo res
el de la Mer 16 rue Anlo ne Zaftarâ 1332 Mårs{l€ Cdex 3 Des irfomat ons
sur e projel peuvenl ête demadbs auprès du Seru ce UrbãnsmePóle R {ues
'Tel:04 91 28 41 29 (ou S $)

Pa16 Enchères
I Eoulevard Madame 13400 AUBAGNE

ìsw paræncheres com hflpsl {w inlerencheres com/1

VENTE AUX ENCHERES PUBLIOUES
SUITE TUTELLES, SAISIE VENTE

ET OBJETS ABANDONNES

t DACIA LoGAN Es. 880æ km de 2oo5

1 DAEWOO ñlAflz. Êss 50228 km de 2001

1 N SSAN JUXE, 2014 Es. 61872 km de 2014

1 DACIA SANDERO. Ess. 37004 km de 20f8
L ENI ER MOBILIEB O UNE MA SON A

SLR DES GNATION SELON PHOIOS UNIOUEIIENT

PAIEMENI COMPIANI PAR CHEOUE DE

OU EN ESPECES JUSOUA lOOO€.

FBAIS JUDICIA RES EN SUS OE L'ADJUDICATION

filercedi 24 novembre 2021

t 'Hôl.l ¿.¡ Vênt¿¡, / 4ênh de lo fuç llùe I 3090 Aix c¡ Provexe

Vó¡kgler ull¡llire5 - lo0rirne - ogricole

l¡rnù YUl0l6 lt l2 (58100|(m) o 2016

l\ÅN 16535 480 8X{ StllllE ll/7 30ûkm) o 20ì/
Tr0drr ¡{ri(o ¿ 5lll[ truneb 3 - S90 4r4 - ffiiE Jr E {2288 hur¡) q 2i)]6
/lr(t5 Â 200 0ì36 Fcen¡lùn (l I | 100 kmÌ o 201 /
8LlÌ/ I{ fdrÞ 2 0 D 190 Twi¡ Pw¿¡ ¡rbo L{ i'l25C kri) o 201 I
lll¡l¿.iêl informlhur èl f,fl.rt :

3 oídÌnolÐú lw(
thonr / pl6 I28 &r

Té**ul(t ll0osT(

lldlérièl oütilage et ¿ive.¡ r

P61c È eds lveHmig 35ó l¡lÄf 56 4 R - cm& 2020

Pcle ò soder \YKo di!(oçry 200 Ä(/Dt cø rlnrot
Dke!¿i ph!a0 ldñoldliûnd!]lKlc. (llnals 25 mn o ?0ì8

Àlqtériel div¿r¡ :

R.bt¿€ piri¡e Po û 5 260

ì5 bouleillð&(hmp(gnê

3 ?ó6 ilffilel2 WI

[xposition de 13h30 ù 14h30

Â 14H30: Vtllft tll LIVE

sturu E. H0u8s & J. Pnfi Ptto ß0tw0

AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE

En e¡ælron de |a.¡êré du Prêlet de a Bæo¡ Prove¡ce A pes. Côle dÆur.
Prólel des &uches¡u-Rhón€ du 26 ælobrc ib?1 *ra præijé ã u¡e e¡qùére
rblique pdant sur le.e¡oulell€ñ€nl d€ la demad€ d autors¡on de détche
meñl {1 tha 91a k} * à a æursu le de la.éa relion d€ la ZAC ATHEIIA V
$r lã 6mmùne de LA C OTAT.

Lenquèle publique @s¡née ã âsr€r l'¡nlormâron et lâ pãrdpâtion du pubùc
s dèroule,¿ ænd¿nl ùenle el uñ iours @nsul ls, ou mard I6 novembre æ21
du jeud 16Cft€mbre æ21 ncusen mariec¿ lÅCIOTAT(Setuc€ 

"rb¿nrsrerl€r é 4eì P lel de / e. Bond ponl c:s Mess¿leres Må¡t res I36nn L^ C O.
IAT) sq€de¡enquét€.

En app.alclce å rqlem€nråron e. I.qLeLr ¿utou¡dudèroureñenr de ten
quél€pLbrqLe lesme$resgeneråles.ftess¿respu,'åtre'aceårépcemede
COV D 19 ldrslårc ¿t o. ohÉque gesres b¿r'e'es êt. ) *ro.r I xeeg au .ås Farøs eñ lordon des psib tés d accuel du plb c el de conlguralion des ocaur
slslaresponsb lé& aùlonlé muncÞae

Penoånl tollê å durÞede lþnquère, Iourê Fr$¡m FUra
p¡erdre @1rà ssancêdu dôsÉi€r el øisqn€r cFsob*tuåloñs el prcæiilions

sur un regrste o ênquèlc, du s ège de erquéie åu¡ tou¡s et heu¡es hab Iùe s
douverlureoesbLreaux(du !¡orauteuo de9H00à I2Hû0êroe r4Hmå r;H00
el e.edred 9H@¿ 12tsæeroe I4H00a r6H30)

- ccrsu l€r re dosger sr un Fslê rnla¡maûote m s å râ d rys¡lion ou publc à
à Prels,ure .es &Lcies où Rlóne D r{nor üe å Cilcvêrnê'e (e ra tèoa té
€l€eIr.vron.€mcnl BüreaucelUr,lè PLþ cueceldCdn¡€råronelce Ënv,
.on¡€f€nr. plæe Féli¡ Bar€1 1¡0c6 MAÊSE|ILE (du rund ¿u lendræ ce th@
ä r2hC0 el Ce I4h0O å r6hs0 Blre¿u n'42r Ccñla.l p¡éalab€ au C{ 84 35 42
46 ou 4? 47t

- cons!lle¡ e dcss €r s!r l€ s le ¡ler¡el ce â Pret€dure des &uches dû-B¡ö.e
å I'ad'e.se hllfs /$*w Èouches dL 

'¡onÊ çcùv [,Publicãl ons/Pub r ålc.s
eñv'or.emenlâeeEnqLeles pubriquei hors CPE/Cotål La

Fr voie é eckonique sur e regstê démâtér ãr,sé *ù¡ * ouved de månièr€
@mpemenlare depu s le $le nternel su lanl

hnps l&$! reg sùe.ñum€r que t/Aulorielion.deh.i€ñenfAtheiaV,ta,Ciotal
@ aeess¡ble ä padr du len d sFñ ble sr le çle i¡lerr€l ¿e la p.éldure :

pr& lè par couriêl ä lâdres su vanle

Aulorsl¡on delÍcheme¡fAlhehav'b-Colalems regrste-nuærque.k

MonseurG eSDOUCE lnçenreurDræleurdesc'ÄleEnvronnem€otetdevÞ.
Wñenl dur&re. en ¿cr v lè. dés qné en quåhlè ce comñ ss¿ re enquèteur. s
lffi ra à a d¡Ws I on d! pub c el ræea ses obsßatons ora es el écdtes, a!
sÉge dô l'enq!èle alr jours el heures suiva¡ts

- ñard 16 ñolembre æ21 de th00 à 12h00 :
undi 22 novemÞr€ æ21 Ce 14ñæ à 1ñ00

- mercrd ler d&embre æ21 dê th00 à 12h00
mercrd I d*ehbre æ2r de I4hæ å I /h00

.¡eudi l6 dècembr€ 2021 de 14h00 à 17h00

Lêsokerualions el p¡of t¡onsdu &b cransm sesparvo e Fståt€ aiñí que
es obs€rualions &riles el ora€s émises âoprès d! comm ssaùe €nquèteur lors
és pemanences crdessls sronl æn$ lóles en ma ne ae U ClOlAl cèqe
de ¡enquéle. au¡ heures o ouvêlu.e au p!b c

tes oþseryal oñs el propcsilons du publc ransm ses pår lore elecùon que
e reg ste dèñalù ali* pr&lè

28"6 TTC)

V REMENT.

UN SEUL LOT

t.t
Pilttr
Df; l(xrcHtg
ÞU'THôN€

âdrcffr ses ob*N¿tons el p,oæslds ecrles sur le projel

. par voe poslae ä a ma r¡e de LA CIOTAT

Après la clðlure de lenquåle æÉÈ du râppol el oes ø.clusons dù commrs
e.e enquèl€ur s€¡a I6¡!e ä la diwsl oñ du püblc pendant un ðn ã la ma.ie
ffie,.ée el å à P,élæture d€s &uches du Fno.e et re.dùe pub"qüe Fr !oro
démaléd¡ *e Frcanl Ln an sr le ele nler.er de å Þreled-re des &uches

A I rssue de ¡'eñquêle. I allor¡lé comFlente pour prendrê lâ C& son d ãulor
slon er ra Cera¡oe de dékicnemenr susvrs& esr ê Prélêr d€s Bôuches-Cu
Fhóne. @¡lcrméne¡l aux ¿ilces tg1-6 el F341'7 du Cde Fo,esll€r.

La rrsnne resFnsbred! pro¡eleslra MêtoæêA,r-Vãr*il|€-Pravence - BP
48014 13567 Varse e æ¿€x 02 Des inlorñ¿lcns su' le pro€t FLvenr ¿Íe
d€ñaiõêes auprès o! Seruice Amé¡ågemenl leililo re M¿ræ e Proven€e 04
9199æ87

VEHICULÊS EI I¡OB L ERS VENDUS EN L
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LA CIOTAT

Christophe BERTRAND

VILLE DE LA CIOTAT-

C E RTI FICAT D' A F F ICHAGE

ET DE PUBLICATION

,r******x*

Je soussigné, Christophe BERTRAND, Directeur Général des Services de la Commune de La CiotaT,

CERTIFIE avoir fait procéder

à I'affichage le 29 octobre202l et jusqu'au l6 décembre202l inclus dans le hall de la Mairie d'un avis reprenant

les termes de I'arrêté inter-préfectoral du 27 octobre 2021 portant sur le renouvellement de la demande

d'autorisation de défrichement (11 ha 91 a 53 ca) liée à la poursuite de la réalisation delaZAC ATFIELIA V sur la

Commune de LA CIOTAT,
quis'esttenueenMairiedeLACIOTAT-de9H00à12FI00etde14H00à17H00-Servicedel'Urbanisme
et du Foncier du mardi l6 novembre 2021 aLr jeudi l6 décemble 2021 inclus,

et à l'infonnation de la population par la parution de l'avis susvisé :

sur le site internet de la Ville à compter du 29 octobre 2021 et pendant toute la durée de la mise à disposition du

public

Le présent certificat est délivré pour servir et valoir ce que de droit.

Fait à LA clorAr, le ;i 6 0EC, 202t

Par délégation du Maire,
Le Directeur Général des Setwices,

¡þñ(tÈrcDRÎtÌrchl^tHcil,\cB tt D¡: !u¡Lto\1toñ

HOTEL DE VILLE - Rond-point des Messageries maritimes B.P t6t - 13708 - La Ciotat Cedex

Téléphone : 04 4208 88 00 - Télécopie :, O4 42 OB 23 77

www.laciotat.com 
-
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Annexe 2: PY des observations écrites et orales transmises
à la Métropole



Monsieur Gilles DOUCE
11" avenue de TAHURE
I3OO9 MARSF,ILLE

le 22 Décembre202l

Madame la Présidente
METROPOLE AIX_MARSEILLE _PROV ENC E

BP 480r4
13567 MARSEILLE Cédex 02

LETTRE RECOMMANDEE AVEC AR

Objet : enquête publique concernant Ie renouvellement de l'Autorisation de Défrichement
pour la poursuite de I'aménagement de Ia ZAC Athélia V à La Ciotat

Madame la Présidente,

Conformément à la réglementation, je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint le procès-
verbal des observations écrites et orales que j'ai pu enregistrer durant I'enquête entre le 16
Novembre et le l6 Décembre 202I-
Au niveau du registre numérique. il y a eu374 visites, 298 téléchø¡gements de documents et
48 observations publiées.
Au niveau de mes perrnanences, j'ai reçu 3 personnes et 3 contributions ont été inscrites au
registre avec piècesjointes au registre.

L'ensemble de ces contributions et une synthèse de ces demières sont fournis dans le Procés
Verbal ci-joint. Je vous transmets les tableaux en version excel en parallèle pour faciliter
I'intégration de vos réponses. Je vous joins également en annexe les contributions annexées
au registre papier en complément de celles où vous avez accès sur le registre numérique

Conformément à la réglementation, je vous invite à produire un mémoire en réponse dans
un délai de l5jours.

Vous souhaitant bonne réception de Ia présente et restant en I'attente de votre réponse, je
vous prie d'agréer, Madame la Présidente, ['expression de mes salutations distinguées.

Gilles DOUCE

a

Pièces jointes : procès-verbal indiquant les observations du public lors de I'enquête



Arrêté portant ouverture doune enquête publique concernant le renouvellement
de I'Autorisation de Défrichement pour la poursuite de I'aménagement de la

Z^C Athélia V à La Ciotat

du 1611112021 AU 1611212021inclus

Procès-verbal des observations écrites et orales
enregistrées durant I'enquête publique

Les observations écrites ou orales enregistrées durant I'enquête sont données ci-après

Registre numérique (48 observations écrites et 5 pièces jointes)

Ces observations sont reprises dans le tableau ci-après (Observations sur le registre numérique)

Registre papier en mairie de la Ciotat (3 observations écrites et 3 dépots de pièces annexes)
Ces observations sont reprises dans le tableau ci-après (Observations orales durant les
permanences et sur le registre papier)



Arrêté portant ouverture d'une enquête publique concernant le renouvellement
de I'Autorisation de Défrichement pour la poursuite de I'aménagement de la

ZAC Athétia V à La Ciotat

du 1611112021 AU 161121202l inclus

Procès-verbal des observations écrites et orales
enregistrées durant I'enquête publique

Observations sur le registre numérique

@s

E4

@3

@2.

@1

N" Nom

detrichement

Enquête
publique

Zone Athelia

défrìchement
zone Athelia V

contre cette
autorisation de
défrichement

objet de la

contribution

aontre
conseNons la hature el ce site maenìt¡que
on a déjà tant détru¡t à la ciotat

gonjour,

compte tenu du nombre de locaux d¡spon¡bles, y compr¡s dans Iâ ¿one,
pourquoi chercher à en créer de nouveau¡.
Suftout s¡ celä do¡t se faire au détriment d'une zone qu¡ par déf¡nìt¡on permet

å de nombreuses espèces de v¡vre.
Espérant que nous 5erons nombreux à vouloir préserver cette zone bo¡5ée et
que vous conclusions le permettront.
Patrick Langella4 rue du Roche113600 La Ciotat
Envdé deouìs Yahoo Ma¡l oour Android

ie su¡s contre,i'agrandissement de la zone,tout en sachânt que beaucoup de

structure sont inoccupés.Fa¡tes en sorte d'octroyer ces batiments vides aux

nouvell€s entrepr¡ses qui veul€nt s'¡mplanter a La Ciotat.

je su¡s contre câr à l'heure du .échauffement climatique, de la pré5eoat¡on de
la biodivers¡té, il n'est nullement judicieux d'ab¿ttre de nouveâux arbres
nécessa¡res aussi à la rétent¡on de l'eau en cas de plu¡es

O'autre part, beaucoup de nouveaux bátiments et bureaux sont ¡noccupé5

A quoi cela vã seryir d'en taire des nouveaux ?

Bonjour,
Je me pos¡tionne contre ce défr¡chement systémat¡que tel qu'¡l est prévu.

Je souha¡teG¡ que les architectes, aménageurs et paysagi5t6 qu¡ vont
urban¡ser les parcelles a¡ent pour objectif de garder ¡e max¡mum d'arbres
dans leurs prcjets d'aménagement, et qu'on reporte la sélect¡on de5 arbres à

suppr¡mer au moment ou le proiet est clairement défìn¡ et val¡dé.
A ce moment là, des me5ure5 compensato¡res qu¡l¡tat¡ves doivent être
¡mposées eñ fonction du nombre et de l'âge des arbres élim¡nés.
Un défrichement fa¡t trop tôt la¡srera des parcelles à nu pendant trop
longtemps et nous fera peÍdre le souvenir de l'amb¡ance boisée de cette ¿one,

nos arbres sont trop prec¡eux pour qu'on les élim¡ne san5 la moindre
réflexion.
Le but est auss¡ d'avo¡r une amb¡ance aussi bo¡sée que sur la zone de Soph¡a

Ant¡polis
Autre chose, la zone est part¡culièrement touchée par les abandons sauv¿ges

de déchets, s¡ la p¡ste DFCI doit être fa¡te, un mécan¡sme de fermeture
effi@ce doit être prévu. les fermetures de' p¡5tes DFCI existantes doivent être
âussi renforcée5.
Je souha¡te auss¡ que
- la zone soit rendue €nfin access¡ble aux modes ad¡f5, ce qu¡ est Io¡n d'être le
cas aujourd'hu¡.
- on f¿c¡l¡te Ie9 déplacements ãct¡fs en créant des aaccourcis entre les
parcelles et qu'on év¡te ains¡ des détours et le repoft sur un véh¡cule motor¡sé
pour fã¡re pârfo¡s quelques centãines de frètres (pour la pause dÉjeuner par

exemple)
- on aueñente la qu¿l¡té architecturale et écologiques (consommation

éner!ét¡oue. HOEI des bãtiments oui seront constru¡ts sur la zone

Texte de la contribution

P¡èce(

s)
jointe

contre ce déboisement

contre ce déboisement jugé

non nécessaire les nouveaux
bât¡ments n'étant que
partiellement occupés

contre ce déboisement jugé

non nécessaire les nouveaux

bâtiments n'étant que
partiellement occupés

contre ce débo¡sement jugé

non nécessaire les nouveaux
bâtiments n'étant que
partiellementoccupés rôle
de régulation des eaux de
pluie des terrains boisés

pas de défrichement
systématique mais maintien
d'un maximum d'arbres lors
de I'aménagement des
terrains
meilleure prise en compte
de la mobilité piétonne
(chem¡nement piéton
spécifique avec raccourcis)
meilleure qualité
architecturale et
environnementale des

bâtiments

Principaux points soulevés



E6 Zone athelia
.Je demande que la déforestation cesse et que cet espace soit préserué. Merci
Sophie DESHAYES contre ce déboisement

Outlook Android

@16

@15

@L4

E13

@t2

@11

@10

@9

@7

DEFRICHEMENT

CONÏRE LE

Agrand¡ssement

zone athelia la

c¡otat

Contre la

poursuite de la

destruction
environnemental
e

Extension zone

Athelia

Agrandissement

Zone Athelia

Extension Zone
Athelia

Contre le

défrichement

Pour l¡miter
I'expansion des

bât¡ments a

usage
profess¡onnel ou
privé

Av¡s

Préseryer la forêt, c'est protéger le climat et la b¡odivers¡té.
Réßulation de5 températures, ðbsorption des pluies, stockåge de cârbone... on
connaît maintenant le rôle régulãleur des esp¿ces vefts. Leur respect do¡t
deven¡r la prior¡té numéro un ¿u niveau local.
D'autres solutions doivent être trouvées pourque l'¿d¡vaté économique 5e

développe ì espaces paftagés (combien de mètres caÍés v¡des âvec I'essor du
télétravail?ì-

Nous votons contre
Patrick et Cather¡ne langros

Nous âvons lå chance d'avoir à La C¡otat un bel env¡ronnement naturel !

Devrâis-je dire avions ? ll d¡sparait inexorâblement. Stop âu betonnage, au

réchauffement climal¡que, aux innondat¡ons à répétition, à lâ peftê dê
biod¡versité !! A l'heure oir dans de nombreux endroits on replânte dês ¿rbres,
preseñons de grâce les hectares restants sur la zone Athelia ! C'e5t notre
devoir à tous, c¡toyens et polit¡ques. C'est le sens de l'h¡stoire et votre
resoonråbilité. ne oåssez oes à cóté !!

Eonjour.le su¡s CONÍRE le défrichement et le débo¡sement pour étendre la

zone Athe¡ia. L¿ ville de Iâ Ciotãt a déjà trop perdu de végétation au prof¡t du
béton, et de plus, je ne pense pâs que tou5 les bâtiments de la zone so¡ent
habités. Cdt CP

féléchareer Outlook pour And¡o¡d

5érieusement, vous êtes réel¡ement en tra¡n de réfléchir à lã réalìsation de
I'extension de la ¿one Athelia ? Lâ question ne devråit pås se poser. Pour moi,
c'est non I J'espère que pour une foìs, que lâ nâture gâEnerâ fåce à l'argent.
8ìentôt, nous allons noug balader êntre dês usines, logemènts, mais plus dans

lâ nature.
Lâ Ciotat se beton¡se beèucoup trop. Tout çâ pour des iôvestisseurs qui n'en
n'ont rien à foutre de La Ciotat.
AmÉl¡orez le5 cond¡tions de vie des ciotadens (Propreté, transpofts en

commun, mob¡l¡té douce, trafic de drogue, étabi¡ssement scolaire), de ceux
qui font v¡vre la ville à l'ånnée, avâñt de vouloir grãnd¡r et vouloir attìrer de5

touristes ou hab¡tañts de la rég¡on.

Ne mettez pas lã chârue âvant les boeufs I Réfléch¡ssez avec le coeur, avec

intellìgence, b¡enveillance et sincér¡té bordel ! Måis bon, demãnder cela à des
poì¡tiques, c'est comme aftendre un messâÊe provenant d'une boute¡lle ietée
dans la mer.... À moins oue vous nous oÍouviez le conlrâire ?

Sérieusement, vous êtes réellement en train de réfléchir à lâ réal¡sation de

l'extension de la zone Athelia ? La question ne devrâit pâs se poser. Pour mo¡,
c'est non ! J'espère que pour une fois, que la nåture gagnera f¡ce à l'ãrgent.
g¡entôt. nous allons nous balader entre des usines, logem€nt5, ma¡s plus dans
la nature.
Lâ Ciotât 5e beton¡se beaucoup trop. Tout ça pour des invest¡sseurs qui n'en
n'ont r¡en à foutre de La Ciotat.
Améliorez les condìtions de vie des c¡otadens {Propreté, transports en
commun, mobilité douce, trafic de drogue, établissement scola¡re), de ceux
qui fontvivre lã v¡ile à l'année, evant de voulo¡rgrandiret vouloirâttiaerdes
touristes ou habitants de la région.
Ne mettez pas la charue avant le5 boeufs ! Réfléchissez avec le coeur, avec

intelligence, bienveillance et sincérité bordel I Ma¡s bon, demânder celâ à des
pol¡tiques, c'est comme aftendre un mesraBe provenant d'une bouteillejetée
dans la mer.... À moins eue vous nous orouv¡e¿ le contraire ?

je 5uis contre ¡e défrichement q!¡ détru¡t notre pâtr¡mo¡ne nâturel dans notre
ville l¿ Ciotèt depurs maintenant trop d'années

Etant ciotadens depuis plus de 20 ans, je constate depuis quelques années lâ

détérioration de notre cadre de vie. Anciens bât¡ments, teÍâins, forêts sont
régul¡èrement détruits poua y conttruire ¡e plus souvent des immeubles
d'habitation. l-a densification de lâ v¡lle est telle que les emboute¡llages sont
présents à n'impofre quelle heure de le journée. Le béton se géné.al¡se et les

espaces vefrs s'amenuis€nt en même temps que le bien être général de lâ
populat¡on ciotadenne. Donc il faut arrêter l'hémorrâgie, lå v¡lle ne peut pas

absorber sans f¡n et sans adãptation des infrastructures. A¡nsi je réponds non
â l'ârrâ.hâlp d'r,nÊ ñô"vÊllÊ fôrÂt ôn'r. dê nôrvêerv hânrâr< Þt lôrÞmÞñ1ç

NON åu defrichement d athelia V sachant qu'il y a déjà plein de lots non
vendu5. IL TAUT SAUVER NOTRE POUMON VERT.,... ET PENSER AUX DEGATS

DU BEfON LORS DES PLUIES.....MAINTENANT STOP STOP sTOP plutôt que de

construire il vâudrâit m¡eux réparer le réseaux électriques, voirie, eau, station
d'épurâtion. Lã forêt c est I oxygène et I oxy8ène c est lâ vie.....

Bonjour,
Merci de réali5er cefte enquête publique, nous pafticipons volonlairement
chaque fois qu'on nous demànde ñotre ¿vis.

,e pense personnellemênt que [a Ciotât devrâ¡t préseruer les esp¿ces

naturels. Nous vivons ici pour lâ plâce qu'ellê résefle à la natúre qui l'entoure,
et très bientòt, les endroits nãturels dans le monde seront une rareté unioue.

contre ce débolsement vu le
rôle régulateur des espaces
avec développement des

espaces partagés

contre ce débo¡sement

contre ce débo¡sement

contre ce déboisement jugé

non nécessaire les nouveaux

båtiments n'étant que
partiellement occupés

contre ce déboisement

contre ce déboisement

contre ce déboisement

contre ce déboisement

contre ce déboisement jugé

non nécessaire car

beaucoup de lots non
vendus. rôle
de régulation des eaux de
plu¡e des terrains boisés

contre ce déboisement



@17

doit-on
poursuivre la
déforestation
pour élargir une
zone
industrielle?

Bonjour,
A ma connaissânce, il existe beaucoup de surfâces de bureâux d¡spon¡bles

âujourd'hui et âvec Ie télétr¿va¡l qui poursuit son développeftent, on peut

sUpposer que cela ne va pa5 chan8er...
Le développement foncier, l'¿grand¡s9emeñt des ¿ones d'habitàtions et de

bureaux sont à mon sens excessifs à [a C¡otat et les ciotaden5, avec qui
j'échânge réBul¡èrement sur ce sujet, sont de plus en plus préoccupés par

cettè hyper-urbanisation.
En outre, tous les spéc¡âlistes ne cessent de nous alefter sur la bétonisãtion et
Ìes dé5âstres environnementaux quì cont¡nuent et s'48ßravent.
Est'.e que nous préférons le développement de5 plantes en pots à lâ

préseruation de nos collines, pouñons de Lê Ciotat et de Ceyreste?
Ma réponse et ma contribution au débat : NON à cet élargissement.
Cordialement.

contre ce déboisement jugé

non nécessaire les nouveaux
bâtiments n'étant que

partiellement occupés et le
télétravail se développant....

@24

@23

E22

@2t

@20

@19

@18

Favoriser l'accès

de l'avenue des

Rosiers (athélia

5) à cause du
risque incendie

Contre le projet
d'extension de la

zone Athelia

Défrichement
Athelia 5

Sacatheliavàla
ciotat

Contre : danger
d'inondat¡on et
saturation

Renouvellement
de l'autor¡sation
de défrichement
ATHELIA

Défrichage zone

Athelia

Bonjour,
Pour le défr¡chement des parcelles, je su¡s contre le défrichement de la
parcelle 40 de l'avenue des rosiers, de5 p¡n5 énormes €t de nombreuses
plantes sont présentes et évitent l'érosion du sol et de la pente accentuée de

cette pãrcelle. Pourquoi ne pas y fãire un jârdin pour les eñployés des

entrepr¡ses et pour les spodifs.
Par åilleurs, 5uite à la pose des bo.ne5 béton sur le long de la voie de gauche

de l'avenue des ros¡ers (afÌn d'éviter que les gens du voyage ne stat¡onnent)
Nous sommes confrohtés à des souc¡s de ciaculat¡on entra¡nant des blocage5

de cãmions et qui obliEent les véhicules à fâ¡re mârche arrière.
En ca5 d'incend¡e ou de dange. ¡mméd¡at, les véh¡cules ne pourront p¿s pafr¡r

cor¡edement et sans r¡sque. De plus, je rappelle que cette âvenue est en

iñpasse !

Je demande donc å ce que ces plots béton soient retiaés sur l'âvenue des

Ros¡ers. De plus ces plots deva¡ent être posés proviso¡rement en attendânt
que I'avenue des Ros¡ers so¡t habitée par des soc¡étés. Depu¡s peu, de

nombreuses entreprises sont ¡nstðllées I BF LIGHT, CIOTAT USINAGE, le PARC

DES RTSTANQUES (avec 20 entreprises) et lO€NTY SIGN fin décembre 2021.

cette c¡rculat¡on dans cette åvenúe est âuss¡ imponante que le défrichement
ô¡' nôn.lê( ôâr.PllÞ(

Eonjour
Nous ne souha¡tons pas que la zone Athel¡a pu¡s5e continuer à s'âBrând¡r et
empiéter sur les espaces naturels qu'il convient de ranctuârìser pour les

8énérat¡ons future5.
À contrar¡o il serait souhaitable d'exam¡ner les cond¡tions de préseñat¡on et
de dév€loppement de la b¡od¡vers¡té dans les espaces naturels enaore
pré5ents.
A cet égard le parc nat¡onal des calanques est exemplaire (a l'exception des
rej€t5 d¡vers types boues rouges, effluents non gérés en haute 5a;son). ll a

permis grâce à l¿ sãnctuarisation de ces espaces de fa¡re renaître et prospérer

la biodiversité qui avait disparu.
ll va falloir s'h¿bituer à s'accommoder d'une croissãnce raisonnée si nous
souhaitons préseruer notre planète.

Au dêlà des polémiques polit¡c¡ennes, c'est votre.esponsåbilité et votre
éthique politìque qu¡ esten ieu.
Nous vour souhaitons une très belle iournée.

NON å I'autor¡sat¡on de défrichement.
Envové depu¡s mon appâre¡l sañsunE

Hâbitant cevreste ma¡s c¡otadeñne de nâissance je ne reconnais plus ma ville il
laut arrêter lð dÉforest¡tion il y a dãñs les zones attenantes plus¡eurs locaux à

vendre oir à loué et celâ depuis foft longtemps !! ! ! ! ll faut arrêter de déf¡gurer
nos coll¡nes et notre v¡lle croule sous le béton Ml ll faut redonner de
l'oxygène et non de l¿ bétonnière ! !! !! tes jouß de pluie let routes sont

Les accès à la ¿one ¿one Athelia sont déjà saturé5 plus¡eurs fois par jour, et
soum¡s aux ¡nondat¡ons à chaqúe orage. Augmenter la surface construite
aggrave le dan8er sur toutes les pan¡es en aval. Et enf¡n psychologiquement,

les hab¡tants et des salariés ont besoin d'espaces verts.

[â commune de Lâ Ciotât n' arrête pâs d'âutoa¡ser ou de soll¡c¡ter de5 projet

de remplacement des espaces naturels pardes ensembles bétonnés.
L'enens¡on de la zone Athél¡a en est un exemple de plus . A l'heure où les

d¡r¡geânts de tous les pâys du moñde se rassemblent réBulièrement pour

évoquer le réchauffement climatìque et les nécessaíres déc¡sions à prendre
pour infléch¡r cette désastr€use trajecto¡re, il sera¡t b¡en quê ñotre commune
se pose aussi les bonnes quest¡ons et ¡ntègre dans ses projets dê
développement , les not¡ons de durabil¡té et de changement cl¡mat¡que .

Arrêtonr de déforester , de remplãcer les espâces naturels par du béton ou à
minime que lâ comñune s'enga8e à remplâcer châque arbre ârrâché, ch¿que
m2 défriché par ¿utaôt d' arbres et de m2 végét¿¡isÉs dâns un âutre endroit
pr¡s 5ur le béton ou le b¡tume . ll en va de l'avenir de notre teÍê. et des

húmâ¡ñ! ôú¡ lâ nÞunlpnt

En ces temps où le réchauffement clìm¿t¡que et de pefre massive de la
biodiversité préseruer les espaces nature15 est cruc¡al. C est pourquoi je suìs

fermement opposéè à la poursu¡te de la déforestat¡on à la ¿one Athelia, d

âutant que la forêt à déjà été largement ent¡mée dans cette zone.
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contre ce déboisement
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routes inondées lors des
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Refus du
défrichement de
la parcelle 40,
avenue des
Ros¡ers Athél¡a 5

et Favor¡ser
I'accès à cause

du risque

incendie

Bonjour,
je suis contrc le défr¡chement de la parcelle 40 de l'åvenue des rosiers, des
pins et de nombreuses espèces plantes sont présentes et évitent sans doute
des inond¿t¡onr. Cet espèce devr¿¡t rerter vierge
Je demande auss¡ ce que les plots béton soient retirés sur l'âvenuê des

Ro5iers.

ce' plots deva¡ent être posés provisoircmeñt en attendant que l'avenue des

Ros¡ers so¡t habitée pâr des sociétés- Depuis peu, de nombreuses entreprises
iont ¡nst¿tlées : BF LIGHT, ClOfAf USINAGE, le PARC DES RESTANQUES (avec

20 entrepr¡ses) et notre soc¡été en fÌn de cette ãnnée 2021.

contre le défrichement de la
parcelle 40 de I'avenue des
rosiers pour év¡ter l'érosion
nécessité de revoir la

circulation difficile dans

cette avenue (plots béton)
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Ci-joint mon âvis Deñ¡s Eunel¡er

Sonjour La 2one Athelia compte encore des lots non loués/vendus
L'agrandissement de la zone est donc ¡nutile ! [a zone Athelia et les quãniers

situés en dessous sont déjà sous les eâux pendãnt les fones pluies

L'âgrand¡ssement est donc dångereux! Les zones boisées protègent ta Ciotat
et doivent donc être prés€ryées au max¡mum Envoyé de mon ¡Phone

Mme Jambilloux BriBifte
La C¡otåt le 12 décembre 2021
Mons¡eur le Préfel, Je me.éfère à l'enquête publique DEF 21 132 028
concernant la déforestâtion de la ZAC Athélia V. le donne un ãv¡s négat¡f bâsé

sur la non peft¡nence âduelle d'abattre des arbres ãloß qu'¡¡ y å déjà dåñs la
¿one de nombreuses constructions ¡ndustr¡elles ¡noccupées à vendre ou à

louer. ll n'est pas à mon av¡s souha¡table de créer d'autres fr¡ches qui f¡n¡ront
comme c'est souvent le cas en campements aur gens du voyâge
CordiãlementB.lãmbillouxbrigittej9S@yahoo.fr, Fax : 08.21.18.92.35P Avant
d'¡morimer tet p-ma¡l réflé.h¡sspr à l'imôâ.t.ur l'Ênvironnêmpnt

C¡-jo¡nt courner d'âvis sur le défrichement de l¿ Zone Athélia V

Pitié, ârrêtez le carnage. Les arbre5 centena¡res tombent comme des mouches
à lâ Ciotât, aloß que les étés sont déjà insoutenables et qu'on nous annonce
des cân¡cules de plus en plus nombreuses et v¡olentes. les espaces ¡ndustriels
à la Ciotat (et env¡ron) sont déjà surdimensionnés pâr râppoft âux bêsoins
réels. quel est I'objedif ? Qu'est-ce qu'on gãBñe âu prix de ce saccâge de ce

ou¡ fa¡t le beauté let lâ durâb¡l¡tél de notrê vil¡e ?

Entant que chef d'entrepr¡se implanté surAthélia Vdepu¡s plus de 2 ans,jè
souhaite souligner que cette zone est la seule de l'Est de la métropole qui

bénét¡c¡e de foncier économique disponible. Sâns cene nouvelle zone, je
n'aurais pas pu créer les 15 emploas directs en ETP (sans compter les

nombreux indirects) correspondant à l'implântation de ma soc¡été. De plus, je
dois souligner que le développement de cette ¿one se fa¡t dðns le plus gÊnd
respect de I'environnement qu¡ I'entoure.
Hab¡tant de la C¡otat et 

'es 
environs, ie ru¡s év¡dement très concerné pâr la

préseryat¡on de la qualité de son env¡ronneßeñt exceptionnel mô¡s celle c¡ ñe

do¡t pas se faire au détriment du développemeñt de nos entGprises loÉles
qui représentent nos emplo¡s d'aujourd'hu¡...et de demðin. C'est pourquoi je
suis favorable au renouvellement de l'åutor¡et¡on de défrichement-

En temps de chan8ement climat¡que STOP à lâ déforestat¡oñ. L'attrâ¡t de la
C¡otat est aus5i du à son env¡ronnement alors oréseNons le !

Bonjour,
Ce genre de projet me semble d un autre temps où, I on pouva¡s débo¡sé sans

âvoirconscieñce des impacts et de la nécessité d'ut¡liser I espace de façon
responsable,c'est à d¡re, durable. C est la responsab¡lité de la mâirie de penser
long terme et non pour constru¡re des bâtiments d âct¡vité non durâble et
écologiquement du niveâu de 2021.
Merci pour cette pr¡se en compte de ma contr¡bution.

Bonjour,
Pour le défrichement des percelles d€ la zone athelia comme indiqué sur le
plan. je suis contre le défr¡chement de la parcelle 40 de l'âvenue des rosiers
Des ¿rbres énormer et dê nombreuses plântes sont présentes êt évitent
l'érosion du sol et de la pente accentuée de cette parcelle, de plus, j'ai pu vo¡r
loas des fofres pluies de ces dernière5 sema¡nes, que cette avenue se gorgeâit
déjà beaucoup d'eau... si on constru¡t encore sur cette parcelle qu¡ est
aduellement ârborée etvêrte,i'ai peurque l'eau coule encore plus dan5 le5

rues et le carrefour avec le bas de I'avenue des ros¡ers.

Pourquoi ne pas y fa¡re un jard¡n pour les employés de lâ zone athél¡a ? (repas
du m¡d¡ et sport)
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contre ce déboisement jugé

non nécessaire car
beaucoup de lots non
vendus. rôle
de régulation des eaux de
pluie des terrains boisés

contre ce déboisement jugé

non nécessaire car

beaucoup de lots non

vendus. rôle
de régulation des eaux de

oluie des terrains bo¡sés

contre ce déboisement jugé

non nécessaire les nouveaux
bâtiments n'étant que

partiellement occupés

contre ce déboisement jugé

non nécessaire les nouveaux
bâtiments n'étant que
partiellement occupés

contre ce déboisement les

espaces ¡ndustriels étant
surdimensionnés à la Ciotat

pour la poursuite de
l'aménagement et
l'autorisation de
défrichement af¡n de
garantir nos emplois
I'aménagement de la zone
se fait ãvec respect de
l'environnement

contre ce déboisement

contre ce débo¡sement et la

construction de bâtiments
d'activité non durable
environ ne me nta leme nt

contre le défrichement de la
parcelle 40 de I'avenue des
rosiers pour éviter l'érosion
nécessité de revoir la

circulation difficile dans
cette avenue (plots béton)
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Comité d'lnrérêt
de Quartier de La

Ciotat Nord s¡tué
dans le
périmètre de la

ZAC Athélia V

Pour le CIQ La Ciot¿t Nord le Défrichement qui est un renouvellement ne pose
pa5 de paoblème majeur .En revanche les traveux d'améôâgements exécutés
précédemment à cette nouvelle tranche de 12 hectâres et deñi a été un réel
FIASCO quand au NON respect de la charte de chantier veft qui est ¡nscr¡te
au cah¡er de5 charges de cession de Terrains depuis l'orig¡ne du projet
d'åménagement.En effêt aucun des points inscrits dan5 cette charte n'a été
respecté.Plus encore les r¡verâans proches de la ZAC part¡e 8AS
ROUMAGOUA ,ou a été implânté Lè Parc des Rest¿nques, oñt subit les pires
agressions émânânt d'un ch¿ntier livré à lui mème san5 aucun respect de
l'environneñent et des règles citées dans la chafte de chantier veft.Nous
âvons dÉnoncé cete situat¡on au Conseil de Territoire de Marseille qui nous a
reçu à deux repr¡se dont la de¡nière avec le Présìdent Roland Gibefti.Vendredi
10 décembre nous avons eu une visite de chant¡er avec lâ Métropole et la

Ma¡rie pour que nous soient présentés les aménagements hydrauliques
prévus sur cette ZAC et que nous av¡ons contesté dans nos déclarat¡ons au
vues des constatat¡ons faates sur le terrâin lor5 de pluie5 v¡olentes.Nous
.estons vigilants sur ce point. Pour conclure sur ce projet mis en enquête
publique ,si lâ chãde de chantier vert n'est encore pâs respectée dan5 cette
nouvelle tranche, que ce so¡t le défr¡chement et l'aménagement, nous

mettrons en oeuvre tout ce quì nous est possible pour fa¡re arrêter ce
chåntier en tout
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Pas opposé au

défrichement. Par contre il
précise que le précédent
aménagement n'a pas

respecté la charte de
chantier vert et le chantier à

proximité de la ZAC partie
BAS ROUMAGOUA a été
mené sans aucun respect de
I'environnement. Par ailleurs
il rappelle son inquiétude et
sa vigilance v¡s à vis des

aménagements hydrauliques
prévus non adaptés aux

violentes.
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Bonjour vous trouver€z en p¡èCe jointe notre râppofr concernånt l'enquête
publ¡que c¡tée en objet.
Cordial€ment
Jean-P¡erre MICHELPTésident du CIQ de !a C¡otat Nord
Secrétaire Adjoint de la Confédérat¡on Générâle des CIQ de Provence

icoñ-envelope-tick-round-orange-ânimâted-no-repeat-v1.gif Garanti sans
virus. www.avast.com IDA84FADS-2DD7-4088-4188-4E2AA1F9FDF2

Monsieu. le Préfet,Monsieua le coñm¡ssaire enquêteur,
Je me réfè.e å I'enquête publ¡que DEF 21 132 028 concernant la déforestation
de ¡a zAc Athélia v.
.,e donne un avis négâtif basé sur deux points.

Le prem¡er repose sur I'opposit¡on entre cette volonté de défricher alors que
la politique actuelle est à la préseNat¡on de la Planète. Coñment comprendre
qu'âu lendemain de l¿ COP26 on puisse encore vouloir détru¡re quelques
espaces naturels ?

tâ seconde repose sur la non peninence actuelle d'abattre des arbres alors
qu'¡l y a déjà dans la zone de nombreuses con5tructions industrielles
inoccupées à vendre ou à louer.
ll n'est pas à mon avis souhâ¡table de créer d'autres fr¡ches.

Cela étânt, au €as oir une décision de défrichement serait prise néãnmo¡n5,
nous vous proposons de prat¡quer comme cela se fait une politìque de
compens¿tion.
Pour chaque arbre arraché il faut obliger le promoteur å en replanter dans les

zones entre La Ciotat et Cass¡s qui sont encore nues à la suite des ìncendies
des ânnées pãssées. Le solde écologaque serà¡t âu minimum neutre.
Concernãnt les parcelles 18 et 19, de les réseryer exclusivement à l'extens¡on
de la

déchetterie existânte qui est minimali5te pour une commuñe comme La

Ciotat.
En effet, cette act¡vité d'appofrs volontåires contribue à pðftìciper à la
protect¡on de
I'environnement en devenant un maillon des filières de récupération et de
valodsat¡on
des déchets.
Re5tant à votre disposit¡on,
Salutations les plus respectueuses.
L¡onel GlUSTlConseiller munic¡pal de La CiotãtPrÉsident du mouvement "Les
Ciotâdens"BP 50 I 02 1 37ol L a ctoTAr cFDFXTél . 06 )7 01 )q 71

Je vote contre la déforest¿t¡on !!
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Non concertat¡on des
rivera¡ns contra¡rement à ce
qui ava¡t été prévu à

I'origine dont le

manquement au de graves

répercussions : non-respect
de la charte chantier vert et
impossibilité de constater
les disposit¡ons prises par

l' AP du 29 /Oa /2020 portant
décision d'examen au cas
par cas en application du
Code de l'Environnement.
Cette nouvelle enquête
publique relance l'avis de
l'autorité environnementale
du 6 aout 2010 pour le
projet de ZAC Athelia V
demandant I'actualisation de
l'étude d'impact en phase de
réalisation (rappel avis de la

MRAE) Risque
d'inondation : le CIQ

demande à ce que soient
revus les d¡spositions
d'écoulements des eaux de
pluies relatives aux
artificialisations de surfaces
importantes entrainãnt un

r¡sque d'inondation ainsi que
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non nécessaire car
beaucoup de lots non
vendus. rôle
de régulation des eaux de
pluie des terrains boisés

compensation systématique
de chaque m2 défriché
Conservation des parcelles

18 et 19 pour l'extension de
la déchetterie sous
dimensionnée actuellement

contre ce déboisement



des problèmes de circulation
au croisement de I'avenue
des Tamaris et de I'avenue
des Jujubiers à Athelia V.
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TR: Enqiuête
publ¡que sur
I'autorisation de
défrichement
Athélia nV La

C¡otat

Enquete
publique

defricher 12

hectares de forêt
DEF 27 L32 028

Premierconstât: lå d¡fficulté d'avo¡r des informations surcetteenquête
publ¡que....

D'après le rappo.t du ministère de lã trâns¡tion écologique, beaucoup de
po¡nts mér¡ta¡ent d'être compléter :

- dans le cadre de là préseruãtion du cadre de v¡e , aucune analyse ãu niveau
de la qualité de l'a¡r n'a été fa¡te.
- les nuisances ¿u niveâu sonore n'ont pas été fâites et leurs ¡mpacts au

niveau de la fåuñe pas étud¡ées.
-la difficulté d'åccès ¡mplique un déplacement €n automobile vu la rareté des

transpofts collectifs et l'absence de piste cyclable sécur¡sée jusqu'au s¡te.
- au niveau de la biodivers¡té la présence d'espèces rares en danger est
m¡nimisée et n'est p¿s pr¡se en compte.
D'où mon quest¡onnement : sur les 30ha boisés, le défr¡chement est'il
vraiment nécessaire? Sinon une åberrâtion.
E51 ce que le développement de lå zone Athéliå nécessite un tel esp¿ce alors

qu'à l'heure åctuel¡e des båtiments récemment constru¡ts sont vides? Que la
5ìtuation ã changée, que I'on développe de plus en plus le télétravail et que

déjà des Bens ne vont travailler sur sìte que un ou deur jou15 par semaine.
A t'oh rélléchi sérieusement à tout celã. J'en doutè. c'est Dour loutes ces

Non à l'autorisat¡on de défr¡chement å la ciotat. Fab¡en TOURELTË 76 traverse
notre dame de la sarde 13600 la c¡otât

Nouvel envoi, selon vos ind¡cat¡ons, merc¡ ¡nf¡n¡ment de fâ¡rc su¡vre. De :

Franço¡se Fây Ima¡lto:franco¡sefay83@free.frì
Ehvoyé : dimanche 12 décembre 2021 10;34
À : Autor¡sation-def richement-athel¡av@mêil.registre-numerìque.fr
Objet : Enqiuêt€ publ¡que sur l'êútorisât¡on de défr¡chement Athélia nV La

Ciotat Monsieur et Mâdãme Max 8ERTOLOlTl630, chemin de 5t Loup13600
LA CIOTATA La ClOlAf, le 13 déceñbre 2022 Monsieur le Prétet, Je me réfère
à ¡'enquête publ¡que DEF 21 132 028 concernant la déforest¿tion de la ZAC

Athélia V. le donne un avis négatif basé sur la non pertinence actuelìe
d'abattre des ¿rbre5 alors qu'il y a déjà dans la zone de nombreuses
constructions industr¡elles ¡noccupées à vendre ou à louer-ll n'est pas à mon
âvis souhaitable de créer d'autres fr¡ches qui finiro¡t aomme c'est souvent le

cas campements aux gens du voyage. J'attire en plus votre ¿ttent¡on sur cette
zone où passent déjà des m¡ll¡ers de véh¡cules chaque jour, alo15 que la route
n¡est pa5 conçue pour, que c'est une .oute en épingle à cheveux à deux voies
seulement, déjà très dangereuse et peu cârrossãble Enf¡n, de nombreux
animaux vivent dans lð forêt qu¡ nous entoure et vont se trouver chassés !

Bien cord¡alement. Rita et Max BERTOIOTTI Ritamax2411@sma¡l.com

Mart¡n Audrey 155 bis avenue floreal 13600 La Ciotat
Monsieur le Préfet,
Monsieur le comm¡ssâire enquêteur,Je me réfère à I'enquête publique DEF 21

132 028 concernant la déforestãtion de la ZAC Athél¡a V.N4on avis est négatif
: les arbres permeftent de reguler les températures en 20 ans suite à lâ

deforestat¡on, il fa¡t plus chaud å La Ciotat que dan5 ¡es terres.- les arbres
retiennent I eau et nous ev¡tent des innondations accompâgnées des boues
plus nombreuses.- les arbres nous permettent de re5pirer . vous n etes pas

sâns savoir que bièntôt des paquebots po¡¡uànts stationneront dans la baie , s¡

vous coupé ces arbrês, on aura encore moins d oxygène et on veía bientôt
des mâlâdies respìrato¡res se développer comme pour les hâb¡tants proche du
pon autonomê .- ll faudra¡t env¡ron 20 ans pour obten¡r une foaet
méditerrânéennê dê la tâ¡lle des arbres actuels. ll est donc impérâtif de lâisser
eo vie let ârbres actuels. Donc pour moi la theorie de compenaation est
ine¡i'tante. -je t¡ens étalement à aft¡rervotre aftention sur la faune préseñte
qu¡ se trouveront sañs hab¡tat et donc 5ans solut¡on.- il ex¡ste de nombreux
læaux v¡des et ou à louer, il est donc i¡ut¡le d en creer de nouveaux. - S¡ vous
ctéez des nouveãux êntfepos et dês bureaux, vous accentuere¿ I

emboute¡llagê quotid¡en qu¡ est présènt h¡vers comme étê, bloquant toute la

v¡lle, dont les orig¡ñes sont en l¡ens avec la zoôe athelia et le péage en horra¡re
du matin et du soir. En conclusion, ce projêt, est pour ¡a qualité de v¡e et la

santé, tres ñégatif et jê vous demâñde d ¡nterdire ces futu15 défrichements ..ie

vous pde d agréer, Monsieur le Préfet, Monsieur le commissa¡re enqùêteur,
me5 salutal¡ons resoeclueuses.Audrev M¿din
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raisons que ie suis opposé à cette exlension et son défrichement.
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La déforestation contr¡bue grandement au changement climatique. En

détrú¡sant tous ces ¿rbres , nous d¡mìnuons les capacités de stockage en CO2
de la région , ce qu¡ contribue au réchauffement climatique. De plus cette
zone se trouvant sous les vents, les pollut¡ons vont être poussées vers lã v¡lle.

BonjourL agrand¡5sement de la 20ne serait une aberration pour plusieurs
ra¡sons:

Ja deforestat¡on massive dans un site où de nombreux promeneurs profitent
de ce restant de nature le compreñetra¡t
-d¡ñ¡nut¡on mass¡ve de lâ b¡odivers¡te qui est ¡mportante dans cet endroit.
-de5 locaux sont vacants au n¡veâux des ¿Utres ¿ones athelia. Une enquête
ser¿it ¡nteressante pour étud¡er le pourcent¿ge de ¡oc¿ux v¡des ¿vant de
construire d autres locaux et détruire I env¡ronnement.
'augm€ntation des nuisanc€s sonores avec iñpåct pour les ¡n¡m¡ux sauva€es
et les riverain5. Nécessité d aména8emeñt de la voie avec revêtement spéc¡al
pour lim¡ter les bruits et créat¡on de murs sur le5 pourtour de la route pour
éviter tout risqúe d accident.
Être eco'responsabte et détruire des mill¡e15 d arbres et donc des êtres vivants
semble iñpossible mais la ville a déjà commencé âvec âthelia V et souhaite
continuer. Nous pouvons pal€r d ecoc¡de !

Salutâtions

Bonjour,
En tånt qu'habitante de la cìotat, et ancienne salar¡ée d'une entreprise de la
¿one athel¡a, je suis fodement opposée à l'extension de cefe zone v¡a un
nouveau def¡¡chement:
- de nombreux locêux de bureaux des ¡ones athelia sont ¡noccupés, il vaut
m¡eux réorgan¡ser ces emplacements qu'en construire de nouveaux.
- Le d€frichement se fait à la l¡m¡te du parc nâtionâl des calânques, c'est un
espace à protéBer. - [a zone joue un grând rôle lors de plu¡es abondant€s,
af¡n de l¡miter ru¡s5ellement, inondat¡ons, ... comme on le con5tate déjà dans
de nohbreux quartieas à la ciotat
- c'est un espðce de promenade et sport pour les c¡otadens et les salariés de ìâ
¡one athel¡a.
Préseruons le cadre de v¡e, et il y ¿ encor€ de la place pour les entrepr¡ses. te
sujet est principalement l'âccessibil¡té de la zone, avec d'¡mponants
embout€illages mâtin et soir. Le reseau ter passe pâa lã zone âthel¡a. Ne
pourr¿it on prévo¡r une halte ter aux hora¡res de bureau? Oe nombreux
salariés soñt orêts à ne olus orendrê leur vo¡ture.

Pour lâ préseruat¡on de la b¡odiversité.... défrichement va avoir un impact
vér¡tablement négat¡f: aigle de Bonneli, fðuvettes gr¡ses en migrat¡on {
viennent h¡veher sur cette ¿one....) etc...
Cette zoñe est entre deux zones protÉgées Naturå 2000....
Le ministère de Ia trans¡tion écologique semble lu¡ auss¡ très réseùé.
Qu¡d des eaux de ruissellement après abattage de cette forêt ???

A l'heure où les ép¡'odes de catastrophes naturelles, orages violeots, que
nous conñais5ons b¡en à La Ciotat , vont devenir plus fréquents, est ce
ra¡sonnable de laisser des terres nues qu¡ ne vont reten¡r n¡ les pluie5, n¡ le sol
'ì???

Est ce vraiment nécessaire, de défr¡cher, pour constru¡re des bureaur,
sachant que des locaux sont vides sur les zones Athél¡a et que le télé trava¡l vâ
de plus en plus se développer?
Je souhaite que I'on réflech¡5se à une autre solution que la destruction, sans
retour, de notre patr¡moine bo¡5é au¡ få¡l le bonheur de cetle v¡l¡e-

Bonjour,
La reprise de la déforestation de la ¿one atheliê V pose quetques problèmes.
En prem¡er cette zone eo bas d'un vallon est "sous le vent" tout rejet aér¡en
sera envoyé directement sur les habitations de La C¡otat, quelles sécurité5
sont prévui pour éviter cette pollution ?

Les sols étant de nouveâu/x iñpehéåbil¡sé, quels nouveaux bassins de
préventions sont prévus ?

[â circulat¡on dans la zone atheliå devient de plus en plus chargée, quèlles
soñt les études en cours pourâmél¡orercette s¡tuation ?

Mr FAY Renaud 61, impasse Antiope 13160 tA CIOTAÍ à Lâ Ciotat , le 16
décembre 2022
Mons¡eur le Préfet, le me réfère à l'enquête publ¡que DEF 21 132 028
concernãnt la déforestèt¡on de la ZAC Athélia V. Je donne un av¡s négatif basé
sur l¿ non pefiinence âctuelle d'abãttre des arbres alors qu'¡l y â déjà dans l¿

¡one de nombreuses constructions ¡ndustrielles inoccupées å vendre ou à
louer. ll n'est pas à mon av¡s souhâitable de créer d'autres friches qu¡ f¡n¡ront,
comme c'est souvent le cas, comme campementr aux gens du voyâge. Je suis
dom¡c¡l¡é à 100 m à vol d'o¡5eau de ce chantier qu¡ âppode déjà beaucoup de
nuisânces depuis de nombreux mo¡s. Que d¡re des mo¡s à venir.... J'âttire de
plus votre attentìon sur cette zone ot/ passe¡t déjà des m¡ll¡ers de véhicules
chaque iour, alors que la route n'est pas conçue pour, que c'est une route en
ép¡n8le à cheveux, à deux voies seulement, déjà très dan8ereuse et peu
carrossable Eñf¡n, de nombreux animâux v¡vent dâns ¡a forêt qui nous €ntoure
et vont se trouver chassés de leur hâbitât !

Bien cordiâlement.
Rênâud FAY RF Consultãñt 61 lmpasse Ant¡ope 13600 La Caotât F¡xe 09 51 03
52 98 Mobile 06 26 31 53 28
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L'airde l¿ ville de La C¡otal va devenirencore mo¡ns resp¡rable l'été ! pollution de l'air



Arrêté portant ouverture d'une enquête publique concernant le renouvellement
de lAutorisation de Défrichement pour la poursuite de I'aménagement de la

Z^C Athélia V à La Ciotat

dul6llll202f AU ßll2l202l inclus

Procès-verbal des observations écrites et orales
enregistrées durant I'enquête publique

Observations orales durant les permanences
et sur le registre pap¡er

1
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NORD
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D'AUTORISATI

ON DE
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NT SUR LA

ZAC AfHELIA
V A LA CIOTAT

Objet de la

contr¡but¡on

1 remarque papier déjà transmise sur registre numér¡que et un
rapport déià envoyé par mail sur reg¡stre numérique

Texte de lâ contr¡but¡on

note de 7
pages et
contributi
on d'une
page

Pièce(s)
jointes

Pâs opposé âu défr¡chement. Par
contre ¡l préc¡se que le précédent
aménagement n'a pas respecté la

charte de chantier vert et le chant¡er à
prox¡mité de la ZAC pârt¡e BAS

ROUMAGOUA a été mené sans aucun
respect de I'env¡ronnement. Par

ailleurs il rappelle son inquiétude et sa

vig¡lance vis à vis des aménagements
hydrauliques prévus non adaptés aux
plu¡es v¡olentes. Non concertat¡on des
r¡verains contra¡rement à ce qu¡ avait
été prévu à I'orig¡ne dont le

manquement au de graves

répercuss¡ons: non-respect de la

chãrte chantier vert et impossibil¡té de
constâter les d¡spos¡tions pr¡ses par

l' AP du 291O4/2O2O portant décis¡on

d'examen au cas par c¿s en
application du Code de

l'Env¡ronnement. Cette
nouvelle enquête publique relance

I'avis de l'autor¡té env¡ronnementale
du 6 aout 2010 pour le proiet de ZAC

Atheliâ V demandant l'actuãlisat¡on de

l'étude d'¡mpact en phase de
réãlisation (rappel avis de la MRAE)
Risque d'¡nondation : le CIQ demande
à ce que soient revus les d¡sposit¡ons

d'écoulements des eâux de plu¡es

relat¡ves aux artificialisat¡ons de
surfâces ¡mportantes entrainant un

risque d'inondat¡on a¡ns¡ que des
problèmes de circulat¡on au

croisement de l'avenue des Tamaris et
de I'avenue des Juiubiers à Athelia V.

Princ¡paux po¡nts soulevés



Oppos¡t¡on au
défr¡chement
non ut¡le et
non
nécessaire

Extrait
annoté
Documen

tde
com merci

al¡sation

de la ZAC

ATHELIA

C'est avec beaucoup d'émot¡on que je souha¡te attirer votre
attention sur la non ut¡l¡té et la non nécessité de déboiser une zone
aussi magnifique. Alors que nous devons préserver au maximum
nos forêts, cette extens¡on est un non sens. J'ai vu bruler les

coll¡nes proches de ce lieu en 2010. Nous ét¡ons, les hab¡tants de la

C¡otat / Ceyreste catastrophés. Comment peut on aujourd'hu¡,
alors que 70% de la biodiversité a disparu, SACRIFIER encore et
toujoursdes forêts qui nous sont tant et tant ¡nd¡spensables. ll est
écrit dans le document jo¡nt "mil¡eu naturel
remarquable;;;;démarche de développement durable..." sachons
comprendre I'importance de ces mots. Et tout fa¡re pour sauveÍ nos
forêts méd¡terranéennes, ¡a b¡od¡vers¡té ramarquable qui y règne
et par là même se protéger des r¡sques de ruissellement si la forêt
éta¡t rasée. Merc¡ au comm¡ssaire enquéteur pour son écoute et
souha¡tons que la décision finale soit dans le bon sens pour les

futures.

¡nquiétude par rapport à la cicatrice
des déboisements depuis certa¡nes
habitations de Ceyreste et opposé au
projet de déboisement compte-tenu
du rôle écologique et hydrologique de

la forêt

3
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rat¡e

La zone

ATHELIA V est

dévastatrice
et contre-
product¡ve

L) Les contraintes
On creuse la coll¡ne et on abat de plus en plus d'arbres en

bétonnant les sols et en accentuant les risques de ravinement et
d'écoulement des eaux sur la v¡lle de La C¡otat en contrebas.

- Faut-¡l rappeler que le tra¡tement des eaux usées et pluviales est
dé.jà très délicat et entra¡n des r¡sques de pollution aggravée de
plus en plus fréquents sur la v¡lle ?

- L'alimentation électrique est déjà très défaillante sur la ville et
elle va,avec la zone, souffr¡r d'une surcharge supplémenta¡re de
branchements qu¡ vont achever de la saturer.
La ville ne peut déjà plus mettre à n¡veau le réseau et de nombreux
quartiers restent sans éclairage la nuit, risques majeurs en terme
de sécur¡té, de déplacements et de v¡e dans ces quartiers.
- ATHELIA V est encore plus enclavée que le reste de la zone, qu¡

déjà par temps de pluie est ¡naccessible, I'accès sera impossible en
permanence si, par hasard, les prévis¡ons de construct¡ons
¡mmobilières et de remplissage de la zone se poursu¡vent.

- Les transports en commun ,déjà défaillants, n'existent pas sur
cette partie de la zone.
-Comment des entreprises de pointe vont elles se passer de la f¡bre
absente sur ce site, les entrepr¡ses devant payer un raccordement
onéreux et difficile à réal¡ser dans cette cuvette peu propice ¿ux
échanges et aux télécommunications
2) Les mensonges

Le document de commerc¡alisat¡on est un t¡ssu de fausses
promesSes.

La promotion assure que cette ¿one est déd¡ée:
- ( aux industr¡es ¡nnovantes (TlC,marit¡me off shore,
B¡otechnolog¡es,Santé D

( Conçu pour fluid¡fier les échanges'l'aménagement de lâ ZAC
prendra en compte les beso¡ns en terme de voir¡e et permettra
I'accès pour les transports en commun. D

- ( La Métropole prend en charge la réalisat¡on des voir¡es pour
desseruir le s¡te et proposer des stationnements, 30 000 m2 de
vo¡rie et de cheminement sont nécessaires dont des
pistes cyclables D

qu¡ n'ex¡stent pas sur le reste d'ATHELIA
- ( et de vo¡es vertes cycle +p¡étons D qu¡ n'ex¡stent pas sur le reste
de la zone. Donc, ll faudrâ prendre sa voiture pour y avoir accès..,1
- La zone est lãbell¡sée Ecoparc.,, des promesses ¡dent¡ques au
sulfureux Eco quartier de la ZAC du Garout¡er où I'on peut
constaterãujourd'hu¡ le résultat déplorable.
3) La vérité
Sur les 20 soc¡étés déjà installées, on dénombre :

-11 sociétés ¡mmob¡l¡ères et de construction qu¡ représentent là

le vrai projet politique de la municipalité actuelle, avec peu ou pas

d'employés.

- Trois socìétés f¡nancières et d'assurance.

- Une de stockage de RTM qu¡ préf¡gure peut-être les transports
publ¡cs... Des bus qu¡ rentrent au dépôt...
4) Quelle est la vra¡e just¡ficat¡on de cette destruct¡on de nos
coll¡nes ?

ll faut s'interroger sur la poursuite du mass¿cre des zones bo¡sées
et naturelles sur notre territoire.
Comment la Métropole peut-elle dans un même temps :

- Réaliser un Atlas métropol¡ta¡n de la biodivers¡té sur I'ensemble
du terr¡toire ayant pour objectifs une me¡lleure conna¡ssance, la

Conseryat¡on et la Valor¡sat¡on de note patrimoine naturel
- Condu¡re un projet de défr¡chement sur le territoire de La Ciotat
sans vérifier I'aspect qual¡tat¡f de ce projet qu¡, de toute év¡dence,
n'a plus de sens en matière de développement économ¡que,
PROPOSITIONS

- Avo¡r une réflexion sur les nouveaux modes d'impiantat¡on des
ãct¡v¡tés, le télétrava¡1, la prox¡mité du centre-v¡lle pour les

entrepr¡ses de seruices, fa suppression des temps de transport avec

note de 2

pages
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Absence de pr¡se en compte des
nouveaux modes d'implantat¡on des

act¡v¡tés, le télétravail, la prox¡mité du
centre-v¡lle pour les entreprises de
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transport
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évolutions cl¡matiques, des enjeux
b¡od¡versité et développement
durable et enf¡n la nouvelle
organ¡sation, les nouveaux besoins

des entreprises pour réfléchir à une

implantation harmonieuse et
respectueuse de notre écosystème.

Abat d'arbres et bétonnage des sols

accentuant les risques de rav¡nement
et d'écoulement des eaux sur la ville
de La C¡otat en contrebas.
Surcharge électrique supplémentaire
qu¡ vont achever de saturer le réseau

Accès ¡mpossible en temps de pluie
compte-tenu de I'enclavement de la

zone

Absence de Transports en Commun
sur la zone

Absence de la fibre sur cette zone

dans cette cuvette peu prop¡ce aux

échanges et aux télécommun¡cations
lnstallat¡ons existantes n'ayant rien à
vo¡r avec ce qui est annoncé
Absence de prise en compte des

nouveaux modes d'¡mplantat¡on des

act¡vités, Ie télétrava¡1, la prox¡m¡té du
centre-v¡lle pour les entrepr¡ses de

seru¡ces, la suppression des temps de

transport
Absence de prise en compte des
évolutions cl¡mat¡ques, des enjeux
biod¡versité et développement
durable et enfin la nouvelle
organisat¡on, les nouveaux besoins
des entrepr¡ses pour réfléchir à une
¡mplantat¡on harmonieuse et
respectueuse de notre écosvstème.



les verrous déjà implantés.
- S'adapter aux nouveaux modes d'activités au l¡eu de conf¡er
toujours au même promoteur la

réal¡sation aujourd'hui de ce qui va deven¡r, très rapidement, les
futures Friches de dema¡n car ¡nut¡les et mal adaptées.
EN CONCLUSION

Nous avons encore un espace boìsé exceptionnel, év¡tons de le
gàcher et prenons en compte les évolut¡ons cl¡mat¡ques, les en.ieux
b¡odiversité et développement durable et enfin Ia nouvelle
organ¡sation, les nouveaux besoins des entrepr¡ses pour réfléchir à

une implantation h¿rmon¡euse et respectueuse de notre
écosystème.
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Annexe 3 : Mémoire de la Métropole en réponse au PV

des observations écrites et orales



ENQUETE PUBLIQUE 16 novembre au L6 décembre 2021

ZAC ATHELIA V A LA CIOTAT

Renouvellement de la demande d'Autorisation de Défrichement

REPONSES DE LA MAITRISE D'OUVRAGE AUX REMARQUES DES REGISTRES D'ENQUETE

NUMERIQUE ET PAPIER;

1. REACTUALISATION DE UAUTORISATION DE DEFRICHEMENT: pas d'extension par
rapport à 2014, et pas d'extension future

Renouvellement de l'autorisation de défrichement : il n'y a pas de nouvelle extension du

défrichement de la ZAC Athélia V, autorísée par les services de I'Etat le 31 mars 2014.

L'avancement de la ZAC, aménagée fin 2OL6, n'a pas été commercialisée en totalité le 31 mars
20L9. Seules 7 entreprises et un parc d'activités sont installées. ll reste 9 entreprises
individuelles et un parc tertiaire à réaliser sur les presque L2 ha de l'autorisation de

défrichement.

Autorisation mutualisée sur la ZAC mais défrichement lot par lot : I'autorisation est globale

à l'échelle de la ZAC, pour se conformer à la nécessiter de l'étude d'impact, mais le
défrichement sera fait par le preneur de lot au moment du permis de construire pour s'ajuster
au projet. Les arbres qui peuvent être épargnés en fonction du projet, le seront. (45%

d'espaces verts doivent être maintenus sur le lot).

Cependant la nécessité de terrasser ne permet pas toujours de maintenir les arbres existants.

La 7AC Athélia V plus récente que les autres parties de la zone fait I'objet d'un cahier de
charges architectural et environnemental plus contraignant pour les entreprises visant à une
meilleure qualité architecturale et paysagère. La replantation se fera avec des espèces
méditerra néennes endémiques.

Dernière tranche de la ZAC Athélia : sur cette ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont
urbanisés sur 63 ha. Les 30 ha les plus intéressants du point de vue de la biodiversité ont été
évités par la construction. lls resteront en zone forestière et feront I'objet d'une protection en

lien avec les services de I'Etat (Arrêté de Protection de Biotope). Le rôle régulateur et de
réserve de biodiversité de la forêt sera préservé, tout en assurant par la gestion forestière une
protection contre l'incendie.

Compensation : cette autorisation de défrichement mutualisée par la Métropole sur une
surface totale deLL,92 ha donnera lieu à une compensation de la part de la Métropole, selon
les barèmes quiseront donnés par le pôle forêt de la DDTM, au moment de l'autorisation par
arrêté du Préfet.

L



2. PRESERVER LA FORET ET LUTTER CONTRE L'INCENDIE

Risque incendie : la mise en sécurité de la ZAC vis à vis du risque incendie est intégrée au

dossier de ZAC : obligation de débroussaillement (OLD) à 100 m des constructions réalisée par
la Métropole dans une convention avec I'ONF et création d'un nouveau maillon de piste DFCI,

intégré à l'étude d'impact. Cela contribuera à limiter le risque pour I'ensemble du secteur.

La convention avec I'ONF a été en 20L6 pour L0 ans. Cela a déjà permis de débroussailler 46
ha de terrain, avec une importante réduction de biomasse. Les secteurs de 4 ha qui présentent
des enjeux environnementaux ont été débroussaillés à la main à plus de 10 cm du sol, et en

hiver pour respecter le cycle de la plante.

L'entretien sera renouvellé tous les 2 ans.

Enfin I'ONF réalise l'étude du tracé de la piste DFCI supplémentaire qui va mailler la CG 22

existante pour protéger le massif et la ZAC.

Différence entre débroussaillage pour limiter les incendies et le défrichement pour réaliser
lés constructions:
- en 2019 et 2020 46 ha ont été débroussaillés par I'ONF, prestataire de la Métropole pour
mettre en sécurité la zone Athélia contre I'incendie. La forêt a été ouverte avec du
déboisement pour limiter les propagations des feux et la garrigue a été abaissée au niveau du

sol. Ce débroussaillage aurait été nécessaire y compris sans I'extension d'Athélia V, puisqu'il y
a toujours une limite avec la forêt. (protection contre I'aléa subit par la forêt et contre I'aléa
induit par I'urbanisation).

Le renouvellement du défrichement ne concerne que 11,92 ha déjà autorisés en 2014, afin
de réaliser les bâtiments d'activité.

3. VOCATION ECONOMIQUE DE LA ZAC ATHELIA V et DEMANDES DE LOCAUX

d,ENTREPRISES

Vocation économique de la zone maintenue : les 7 entreprises présentes sur Athélia V sont
des implantations de qualité en adéquation avec la vocation de la zone : LD Trovocéan est
active dans le domaine des câbles sous-marins, Keybio est un laboratoire pharmaceutique,
ROV Développement réalise des équipements innovants, Eurévio æuvre dans le domaine du
confort thermique, BF light réalise des éclairages ...)

Les entreprises citées par I'assocíation Regain ne sont pas dans Athélia V (dépôts de bus dans

Athélia lV, installé avant 2014), ou ne correspondent pas à des entreprises implantées {les
sociétés immobilières sont les constructeurs et pas les utilisateurs finaux des zones d'activités)

Besoins d'occupation des entreprises : la ZAC Athélia V en 2022 est en attente de
l'autorisation de défrichement pour que les constructions reprennent. Mais la quasi-totalité
des lots sont réservés (seuls 4 ha restent à commercialiser). La ZAC correspond donc à une
demande des entreprises. (ci-joint plans de commercialísation)
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Télétravail, nouveaux modes de travail : cette ZAC propose une gamme complète de locaux
d'activités pour un total de 98 000 m2 de SDP :

- la plupart des lots sont destinés à des entreprises utilisatrices en direct (surfaces d'au
moins 2000 m2, sur des terrains d'au moins 4000 m2.

L'offre est complétée pour les petites surfaces par :

- Un village d'activités pour les petites surfaces aux équipements mutualisés,
- Un parc de bureaux pour des surfaces adaptées aux besoins y compris sur des petites

surfaces (300 m2)

Les activités qui s'implantent sur cette zone ont besoin d'espace au moins 2000 m2 de surface
de plancher, ce sont des activités de production, associés à un siège. Ce sont des activités
difficilement compatibles avec le fonctionnement d'un centre ville en terme de livraisons
poids lourd notamment. c'est une offre complémentaire de I'offre en développement sur le
port et en centre- ville.

Cette offre est complétée par un pole de vie qui produira des services et de la restauration, et
limitera les déplacements de la journée.

L'accès à la fibre et aux nouveaux modes de transport à la demande (BUS PRO) sont en cours
de mise en place.

Maintien et extension de la Déchèterie : la Déchèterie, en forte croissance, pourra s'étendre
soit sur le lot 19 dans le prolongement de son implantation actuelle, soit sur les lots 1 et 2 de
IaZAC

lmpact inondation : la ZAC a fait I'objet d'un dossier de déclaration Loi sur l'eau, autorisé
tacitement par les services de l'Etat le 15 janvier 2QI4, qui prévoit la réalisation de 2 noues et
de 3 bassins de rétentions avec une période de retour de 25 ans au niveau de la ZAC.

Les ouvrages ont été réalisés conformément aux prescriptions du dossier Loi sur I'eau. Pour
les lots privés, chacun des preneurs doit réaliser une rétention à la parcelle, autorisée dans le
cadre du permis de construire.

(ci-joint le CR d'une réunion sur site avec la Direction de l'eau et de l'Assainissement illustrée
et détaillée).

4. UNE ZONE D'ACTIVITE PLUS DURABLE

Caractère durable de la ZAC Athél¡a V : Cette ZAC a fait I'objet d'une étude d'impact sur
l'environnement en 20L3, réactualisée en2O2O, suivi par les services de l'Etat. Cela a conduit
à eviter la construction de 30 ha, et à mettre en places différentes mesures
d'accompagnement pour mieux intégrer les constructions à I'environnement. Cette opération
est donc contrôlée et accompagnée par les services de I'Etat.
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Saturation des accès : Les 5 tranches de la zone Athélia totalisant 4000 emplois, font I'objet
dès 2021 de la mise en place d'un bus à la demande, BUS PRO, qui pourra limiter la congestion
des accès en heure de pointe. Cette offre sera adaptée et diversifiée par la suite dans le futur
Plan Local de Mobilité à l'horizon 2023.

Respect de la Charte chantier vert : la Métropole est déjà intervenue à la demande de
l'association durant yété2O2L pour limiter le bruit et la poussière sur le chantier du village
d'entreprises. Elle s'engage à mettre en æuvre un suivi des dispositions de cette charte sur les
chantiers, avec une maitrise d'æuvre dédiée.

Rappelsur l'lmpact inondation :laZAC a fait l'objet d'un dossier de déclaration Loi sur I'eau,
autorisé tacitement par les services de l'Etat le 1-5 janvier 2OL4, qui prévoit la réalisation de 2
noues et de 3 bassins de rétentions avec une période de retour de 25 ans au niveau de la ZAC.

Les ouvrages ont été réalisés conformément aux prescriptions du dossier Loi sur I'eau. Pour
les lots privés, chacun des preneurs doit réaliser une rétention à la parcelle, autorisée dans le
cadre du permis de construire.

Capacité électrique : les équipements électriques de la zone ont été prévus et autorisés avec
une convention avec ENEDIS.

Accessibilité transports et réseaux de communication : un nouveau système de transport à

la demande se met en place depuis le 15 novembre sur les zones Athélia (le BUS PRO), en lien
avec les nouveaux usages (smart phone) et les nouveaux besoins (horaires et itinéraires
souples et adaptables).
La zone est prévue pour être fibrée (fourreaux prévus dans les aménagements publics), dès
que la fibre arrivera en limite de la ZAC.

5. VIE DE LA ZAC

Lot 40 : cette parcelle sera commercialisée au même titre que la parcelle 42 qui lui fait face.
Comme pour le lot 42, les 45% d'espaces verts permettront de conserver quelques arbres
existants. La ZAC conserve 30 ha d'espaces forestiers notamment dans le Vallon du Roumagua
où sont situées ces parcelles. Un point de départ de promenades existe déjà au bout de la rue.

Les blocs de béton permettent d'éviter une réinstallation des gens du voyage. Les entreprises
jusqu'ici ont fait valoir préférer être génées dans la circulation que par I'installation de
caravanes. Cependant, une discussion va se réouvrir pour adapter le dispositif en 2022. La

circulation se fait sur une voie et demi et permet les croisements en montant sur les trottoirs.
Ca limite aussi la vitesse.
(actualité : le 15 décembre, des caravanes se sont réinstallées sur le secteur tête de Lapin.)

Accès à la zone sur le secteur du Roumagua : une étude de sécurisation sera reprise pour
vérifier les risques du raccordement de la voie de la ZAC sur la voie principale avec un virage
en épingle.
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lD Un¡que Nôm
Objet de la

contr¡but¡on
Texte de la contribution

Pièce(s)

io¡ntes
Pr¡ncipaux po¡nts soulevés Réponse du Maitre d'ouvrage

Gù1 I
contre cette

autorisation de

défrichement

Bonjour,

Je me pos¡t¡onne contre ce défr¡chement systématique tel qu'¡l est prévu,

ie souha¡teraj que les architectes, aménageurs et paysag¡stes qu¡ vont urbaniser les parcelles aient pour objectif de garder le maximum

d'arbresdansleursprojetsd'aménâgement, etqu'onreportelasélectiondesarbresàsuppr¡meraumomentouleprojetestcla¡rement
défin¡ et val¡dé.

A ce moment là, des mesures compensatoires qualitatives do¡vent être imposées en fonct¡on du nombre et de l'âge des arbres él¡m¡nés.

Un défr¡chement fait trop tôt Ia¡ssera des parcelles à nu pendant trop longtemps et nous fera perdre le souven¡r de l'ambiance bo¡sée de
cette zone, nos arbres sont trop préc¡eux pour qu'on les élim¡ne sans la moindre réflex¡on.

Le but est aussi d'avo¡r une ambiance aussi bo¡sée que sur la zone de Sophia Ant¡pol¡s

Autae chose, la zone est partìculièrement touchée par les abandons sauvages de déchets, si la piste DFCI do¡t être faite, un mécanisme de

fermeture efficace doit être prévu. les fermetures des pistes DFCI exÌstantes doivent être aussi renforcées.

Je souhaite auss¡ que

- la zone so¡t rendue enfin accessible aux modes act¡fs, ce qui est lo¡n d'être le cas aujourd'hu¡,
- on facilite les déplacements actifs en créant des raccourcÌs entre les parcelles et qu'on év¡te a¡nsi des détours et le repgrt sur un véhicule

motor¡sé pour fa¡re parfois quelques centaines de mètres (pour la pause déjeuner par exemple)
- on augmente la qual¡té architecturale et écologiques (consommation énergétique, HQE) des bât¡ments qu¡ seront constru¡ts sur la zone

pas de défrichement systématique mais

maintien d'un maximum d'arbres lors de

I'aménagement des terrains

meilleure prise en compte de la mob¡l¡té
p¡étonne (cheminement piéton spéc¡f¡que avec

racourcis) meilleure qual¡té

architecturale et envi.onnementale des

bât¡ments

Autor¡sat¡on de défrichement mutual¡sée sur

la ZAC: l'autor¡sation est globale à l'échelle de

la ZAC, ma¡s les défrichements se feront par le
preneur de lot au moment du perm¡s de

constru¡re. Les arbres qu¡ peuvent être
épargnés , en fonct¡on du projet, le
seront.(45% d'espaces verts dov¡ent être
ma¡ntenus sur le lot.

La ZAC Athél¡a V plus récente que les autres
part¡es de la zone fait I'objet d'une cha¡er de

charges de construct¡on et env¡ronnemental
plus contriagnant pour les entrepr¡ses v¡sant à

une me¡lleure qual¡té arch¡tecturale et
paysagère

6ù2
défrichement

zone Athel¡a V

je suis cont.e car à l'heure du ¡échauffement cl¡matique, de la préservation de la b¡odiversité, il n'est nullementjudicieux d'abattre de

nouveaux a¡bres nécessaires aussi à la rétention de l'eau en cas de pluies

D'autre part, beaucoup de nouveaux bât¡ments et bureaux sont inoccupés

A quo¡ cela va servi. d'en faire des nouveaux ?

contre ce déboisementjugé non nécessôire les

nouveaux bâtiments n'étant que partiellement
occupés rôle de régulation des eaux de pluie

des terra¡ns boisés

Besoins d'occupat¡on des entrepr¡ses : la ZAC

Athél¡a v en 2022 est en attente de

l'autorisat¡on de défr¡chement pour que les

constructions reprennent. Mais la quas¡-

totalité des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commerc¡aliser), La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.

e3 Zône Athel¡â ie su¡s contre,l'agrand¡ssement de la zone,tout en sachant que beaucoup de structure sont ¡noccupés.Faites en sorte d'octroyer ces

bât¡ments vides aux nouvelles entreprises qui veulent s'implanter a La C¡otat.

contre ce débo¡sementjugé non nécessa¡re les

nouveaux bâtiments n'étant que part¡ellement

occupés

Beso¡ns d'occupat¡on des entrepr¡ses : la ZAC

Athél¡a V en 2022 est en attente de

l'autor¡sat¡on de défrichement pour que les

construct¡ons reprennent. Ma¡s la quas¡-

total¡té des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commercial¡ser). La ZAC correspond

donc à une demande des entreprises.

a4
L

F

Enquête

publique

Bonjour,

compte tenu du nombre de locaux dispon¡bles, y compr¡s dans la zone, pourquo¡ chercher à en créer de nouveaux.

Surtout si cela doit se faire au détriment d'une zone qu¡ par déf¡nit¡on permet à de nombreuses espèces de vivre.

Espérant que nous serons nombreux à vouloir préseryer cette zone boisée et que vous cgnclusions le permettront.

Pat¡¡ck Langella4 rue du Roche113600 La C¡otat

Envoyé depu¡s Yahoo Mail pour Andro¡d

contre ce déboisementjugé non nécessa¡re les

nouveaux bâtiment5 n'étant que part¡ellement

occupés

Beso¡ns d'occupation des entrepr¡ses : la ZAC

Athél¡a V en 2022 est en attente de

I'autorisat¡on de défr¡chement pour que les

constructions reprennent. Mais la quasi-

total¡té des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commerc¡al¡ser). La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.

G)5 detrichement

contre

conseryons la nature et ce site magn¡fique

on a déjà tant détru¡t à la c¡otat

contre ce déboisement

Renouvellement de l'autor¡sat¡on de

défr¡chement: il n'y a pas de nouvelle

extens¡on du défrichement de la ZAC Athélia V,

autor¡sée par les serv¡ces de l'Etat le 31 mars

2014. L'avancement de la zAC, aménagée fin
2016, n'a pas été commerc¡al¡sée en total¡té le
31 mars 20L9. Seules 7 entreprises et un parc

d'act¡vités sont ¡nstallées. ll reste 9 entrepr¡ses

¡ndiv¡duelles et un parc tert¡aire à ven¡r.



:6 Zone atheliâ
Je demande que la déforestat¡on cesse et que cet espace soit préservé, Merci Sophie DESHAYES

félécharger Outlook pour Android
contre ce déboisement

Renouvellement de I'autor¡sat¡on de

défr¡chement: ¡l n'y a pas de nouvelle

extens¡on du défr¡chement de la ZAC Athélia V,

autorisée par les serv¡ces de I'Etat le 31. mars

2014. L'avancement de la ZAC, aménagée fin
2016, n'a pas été commerc¡al¡sée en total¡té le

31 mars 2019. Seules 7 entrepr¡ses et un parc

d'act¡v¡tés sont installées. ll reste 9 entreprises

individuelles et un parc tertiaire à venir.

@7 AvÌs

Boniour,

Merci de réal¡ser cette enquête publique, nous part¡cipons volonta¡rement chaque fÒ¡s qu'on nous demande ngtre av¡s.

Je pense personnellement que La Ciotat devra¡t préserver les espaces naturels. Nous v¡vons ¡c¡ pour la place qu'elle réserve à la nature qui

l'entoure, et très b¡entôt, les endrg¡ts naturels dans le monde seront une rareté un¡que.

contre ce déboisement

Renouvellement de I'autor¡sat¡on de

défr¡chement: ¡l n'y a pas de nouvelle

extension du défr¡chement de la ZAC Athél¡a V,

autor¡sée par les serv¡ces de l'Êtat le 31 mars

2014. L'avâncement de la ZAC, aménagée fin
2016, n'a pas été commerc¡al¡sée en total¡té le

31 mars 2019. Seules 7 entrepr¡ses et un parc

d'act¡vités sont ¡nstallées. ll reste 9 entrepr¡ses

indiv¡duelles et un parc tertia¡re à venir.

t8

NON au defrichement d athelia V sachant qu'il y a déjà ple¡n de lots non vendus. lL FAUT SAUVER NOTRÊ POUMON VERT ..... ET PENSER

AUX DEGATS DU BETON LORS DES PLUIES.....MAINTENANT STOP STOP STOP plutôt que de construire il vaudra¡t mieux réparer le réseaux

électr¡ques, vo¡r¡e, eau, station d'épuration. La forêt c est I oxygène et I oxygène c est la vie.,...

contre ce déboisement jugé non nécessaire car
beaucoup de lots non vendus.

rôle de régulation des eaux de pluie des
terrâins boisés

lmpact inondat¡on : la ZAC a fait I'objet d'un

doss¡er de déclarat¡on Loi sur l'eau, autor¡sé

tac¡tement par les services de l'Etat le 15

janv¡er 2014, qui prévo¡t la réal¡sat¡on de 2

noues et de 3 bass¡ns de rétent¡ons avec une
pér¡ode de retour de 25 ans au niveau de la

ZAC. Les ouvrages ont été réalisés

conformément aux prescr¡pt¡ons du dossier Lo¡

sur l'eau. Pour les lots pr¡vés, chacun des

preneurs do¡t réaliser une rétent¡on à la

parcelle, autor¡sée dans le cadre du perm¡s de
constru¡re.

úD9

Pour limiter
l'expansion des

bâtiments a

usage

profess¡onnel

ou privé

Étant ciotadens depuis plus de 20 âns, je constate depu¡s quelques années la détériorat¡on de notre cadre de vie. Anciens bâtiments,
terrôins, forêts sont régul¡èrement détruits pour y construìre le plus souvent des immeubles d'hab¡tatìon. La dens¡fication de la ville est
telle que les embouteillages sont présents à n'importe quelle heure de le journée. Le béton se généralÌse et les espaces verts

s'amenu¡sent en même temps que le bien être général de la populat¡on c¡otadenne. Donc il faut arrêter l'hémorragie, la v¡lle ne peut pas

absorber sans fin et sans adaptation des inf.astructures. A¡ns¡ je réponds non a l'arrachage d'une nouvelle forêt pgur de nouveaux hangars

et logements,

Renouvellement de I'autor¡sat¡on de

défrichement: il n'y a pas de nouvelle

extens¡on du défr¡chement de la ZAC Athélia V,

autorisée par les serv¡ces de I'Etat le 31 mars

2014. L'avancement de la ZAC, aménagée f¡n

20L6, n'a pas été commercialisée en total¡té le

31 mars 2019. Seules 7 entreprises et un parc

d'act¡v¡tés sont installées. ll reste 9 entrepr¡ses

ind¡v¡duelles et un parc tert¡aire à ven¡r.



@10
Contre le

défr¡chement
Ìe su¡s contre le défrichement qu¡ détru¡t notre patr¡moine naturel dans notre v¡lle la C¡otat depuis maintenant trop d'années

de l'autorisation de

il n'y a pas de nouvelle

du défrichement de la zAC Athélia V,

par les services de l'Etat le 31. mars
contre ce débo¡sement L'avancement de la ZAC, aménagée fin

n'a pas été commerc¡al¡sée en total¡té le

mars 2019. Seules 7 entrepr¡ses et un parc

sont ¡nstallées. ll reste 9 entrepr¡ses

et un parc tertiaire à ven¡r

@11
Extension Zone

Athêlìe

Sérieusement, vous êtes réellement en t¡ain de réfléchir à la réalisat¡on de l'extens¡on de la zene Athelia ? La quest¡on ne devrait pas se

poser. Pour mo¡, c'est non ! J'espère que pour une fo¡s, que la nature gagnera face à I'argent.

Bientôt, nous allons nous balader entre des us¡nes, logements, mais plus dans la nature.

La C¡otat se betonÌse beaucoup trop. Tout ça pour des investisseurs qu¡ n'en n'ont rien à foutre de La Ciotat,

Amél¡orez les conditions de v¡e des c¡otadens (Propreté, transports en commun, mob¡l¡té douce, trafic de drogue, établ¡ssement scolaire),

de ceux qui font vivre la ville à I'année, avant de vouloir grandir et voulo¡r attirer des touristes ou habitants de la rét¡on.

Ne mettez pas la charue avant les boeufs I Réfléch¡ssez avec le coeur, avec ¡ntelligence, bienve¡llance et sincér¡té bordel ! Mais bon,

Cemander cela à des pol¡tiques, c'est comme attendre un message provenant d'une bouteille jetée dans la mer.... À moins que vous nous

prouviez le contraire ?

de I'autor¡sation de

¡l n'y a pas de nouvelle

du défr¡chement de la zAC Athél¡a V

par les serv¡ces de l'Etat le 31. mars

contre ce débo¡sement L'avancement de la zAC, aménagée fin
n'a pas été commerc¡al¡sée en total¡té le

mars 2019. Seules 7 entreprises et un parc

sont ¡nstallées. ll reste 9 entrepr¡ses

et un parc tertia¡re à venir

912
Agrandisseme

nt Zone Athelia

5ér¡eusement, vous êtes réellement en trêin de réfléchir à la réal¡sat¡on de l'extension de la zone Athelia ? La quest¡on ne dev.ait pas se

poser, Pour mo¡, c'est non I J'espère que pour une fois, que la nâture gagnera face à I'argent,

B¡entôt, nous allons nous balader entre des usines, logements, ma¡s plus dans la nature.

La ciotat se betonise beaucoup trop, Tout ça pour des ¡nvestisseurs qui n'en n'gnt rien à foutre de La ciotat.
Amél¡orez les condit¡ons de v¡e des ciotadens (Propreté, transports en commun, mobilité douce, traf¡c de drogue, établissement scola¡re),

de ceux qui font vivre la ville à I'année, avant de vouloir grand¡r et vouloir att¡rer des touristes gu habitants de la région.

Ne mettez p¿s la charue ôvant les boeufs I Réfléch¡ssez avec Ie coeur, avec ¡ntell¡gence, bienveillance et sincérité bordel ! Mais bon,

demander cela à des polit¡ques, c'est comme attendre un message provenant d'une boute¡lle jetée dans la mer.... À moins que vous nous

prouviez le contraire ?

de l'âutor¡sation de

¡l n'y a pas de nouvelle

du défr¡chement de la ZAC Athélia V,

par les seru¡ces de I'Etat le 31 mars

contre ce débo¡sement L'avancement de la zAC, aménagée fin
n'a pas été commercial¡sée en total¡té le

mars 2019. Seules 7 entrepr¡ses et un parc

sont ¡nstallées. ll reste 9 entrepr¡ses

et un parc tertiaire à venir

:13
Extens¡on zone

Athel¡a

Bonjour Je su¡s CONTRE le défr¡chement et le déboìsement pour étendre la zone Athelia. La ville de la ciotat a déjà trop perdu de

végétat¡on au profit du béton, et de plus, je ne pense pas que tous les bâtiments de la zone soient habités. Cdt CP

Télécharger Outlook pour Android

de l'autor¡sat¡on de

il n'y a pas de nouvelle

contre ce déboÌsement jugé non nécessaire les

nouveaux bâtiments n'étant que pa.tiellement
occupés

du défr¡chement de la zAC Athél¡a V,

par les seru¡ces de l'Etat le 31 mars

L'avancement de la ZAC, aménatée fin
n'a pas été commercialisée en lotal¡té le

31 mars 2019. Seules 7 entrepr¡ses et un parc

sont ¡nstallées. ll reste 9 entrepr¡ses

¡nd¡viduelles et un parc tert¡a¡re à venir

@14

Contre la

poursuite de la

destruction

env¡ronnemen

tale

Nous avons la chance d'avoir à La cìotat un bel env¡ronnement naturel I Devra¡s-je dire avions ? ll d¡sparaît ¡nexorablement. Stop au

betonnage, au réchauffement climat¡que, aux ¡nnondations à répét¡tÌon, à la perte de b¡od¡versité ll A l'heure oi/ dans de nombreux

endroits on replante des arbres, preservons de grâce les hectares restants sur la zone Athelia ! C'est notre devoir à tous, citoyens et
polit¡ques. Cest le sens de l'histoire et votre responsabilité, ne passez pas à côté l!

contre ce déboisement

Renouvellement de I'autorisat¡on de

défrichement : ¡l n'y a pas de nouvelle

extension du défrichement de la ZAC Athélia V,

autorisée par les services de l'Etat le 31 mars

2014. L'avancement de la zAC, aménagée fin

201.6, n'a pas été commerc¡al¡sée en total¡té le

31 mars 2019. Seules 7 entrepr¡ses et un parc

d'act¡vités sont ¡nstallées. ll reste 9 entreprises

ind¡v¡duelles et un parc tertiaire à ven¡r.



@1S

Agrand¡sseme

nt zone athelia

a ciotat

Nous votons contre

Patrick et Catherine lângros cont.e ce débo¡sement

Renouvellement de l'autorisat¡on de

défrichement: ¡l n'y a pas de nouvelle

extens¡on du défrichement de la ZAC Athélia V,

autorisée par les services de l'Etat le 3L mars

2014. L'avancement de la ZAC, aménagée f¡n

2016, n'a pas été commerc¡al¡sée en totalité le

31 mars 2019. Seules 7 entreprises et un parc

d'activ¡tés sont installées. ll reste 9 entrepr¡ses
ind¡v¡duelles et un parc lert¡aire à ven¡r.

_o16

CONTRE LE

DÉFRIcHEMEN

T

Préserver la forêt, c'est protéger le cl¡mat et la biodiversité.

Régulation des températures, absorpt¡on des pluies, stockage de carbone... on connaît maintenant le rôle régulateur des espaces verts.
Leur respect do¡t deven¡r la pr¡or¡té numéro un au niveau local.

D'autres solut¡ons doivent être trouvées pour que l'activité économ¡que se développe : espaces panagés (comb¡en de mètres carrés vides
avec I'essor du télétravail?).

contre ce débo¡sement vu le róle régulateur
des espaces avec développement des espaces

partagés

Dern¡ère tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont

urbanisés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

¡ntéressants du po¡nt de vue del a biod¡vers¡té

resteront en zone forest¡ère et feront l'obiet
d'une protect¡on en l¡en ôvec les serv¡ces de

I'Etat (Arrêté de Protection de B¡otope). Le rôle

régulateur et de réserve de b¡od¡versité de la

forêt sera préservé, tout en assurant par la

gestion forest¡ère une protect¡on contre

l'¡ncendie.

@17

doit-on
poursuivre Ia

déforestation

pour élargir

une zone

industrÌelle?

Bonjour,

A ma connaÌssance, il existe beaucoup de su.faces de bureaux dispon¡bles aujourd'hu¡ et avec le télétravail qui poursu¡t son

développement, on peut supposer que cela ne va pas changer...

Le développement foncier, l'agrand¡ssement des zones d'habÌtat¡ons et de bu.eaux sont à mon sens excess¡fs à La C¡otat et les ciotadens,
avec qui j'échange réguliè.ement sur ce sujet, sont de plus en plus préoccupés par cette hyper-urbanìsatìon.
En outre, tous les spéc¡al¡stes ne cessent de nous alerter sur la béton¡sat¡on et les désastres environnementaux qui cgnt¡nuent et
s'aggravent.

Est-ce que nous préférons le développement des plantes en pots à la préservation de nos collines, poumons de La CÌotat et de ceyreste?
lvla réponse et ma contribution au débat : NON à cet élargissement.

Cordialement.

lean-Luc

contre ce débgisement jugé non nécessaire les

nouveaux bâtiments n'étant que partiellement
occupés et le télétravail se développant.,,.

Télétravail, nouveaux modes de trava¡l : cette

ZAC propose une gamme complète de locaux

d'act¡v¡tés :

- v¡llage d'act¡v¡tés pour les pet¡tes surfaces aux

équipements mutual¡sés,
- parc de bureaux pour des surfaces adaptées

aus beso¡ns y compr¡s sur des pet¡tes surfaces
(300 m2)
- la plupart des lots sont dest¡nés à des

entrepr¡ses ut¡l¡satrices en direct (surfaces d'au

mo¡ns 2000 m2).

Ce sont des surfaces qui ne se trouvent pas en

centre ville, pour des act¡v¡tés en major¡té
product¡ves qu¡ nécess¡tent des accès po¡ds

lourds.

Cette offre est complétée par un pole de v¡e

qu¡ produ¡ra des serv¡ces et de la restauration,

et l¡m¡tera les déplacements de la journée.

L'accès à la fìbre et aux nouveaux modes de

transport à la demande (BUS PRO) sont en

cours de m¡se en place.

La déchèter¡e sera maintenue sur la zone et

agrandie.



@18
Défr¡chage

zone Athel¡a

En ces temps où le réchauffement cl¡mât¡que et de perte mass¡ve de la b¡od¡versité préserver les espaces naturels est crucial, C est
pourquo¡ je su¡s fermement opposée à la poursu¡te de la déforestat¡on à lâ zone Athe¡¡a, d autant que la forêt à déjà été largement

entamée dans cette zone.

contre ce débo¡sement qui entraine perte de
biodiversite et part¡c¡pation au réchauffement

climatique

Dernière tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont

urbanisés sur 63 ha, Les 30 ha les plus

intéressants du po¡nt de vue del a b¡odivers¡té

resteront en zone forestière et feront l'objet
d'une protect¡on en l¡en avec les seruices de

l'Etat (Arêté de Protection de B¡otope). Le rôle

régulateur et de réserve de b¡od¡vers¡té de la

forêt sera préservé, tout en assurant par la

gest¡on forest¡ère une protect¡on contre
l'¡ncend¡e.

919

Renouvelleme

nt de

I'autor¡sation

de

défr¡chement

ATHELIA

Lô commune de La Ciotat n'arrête pas d'autoriser ou de solliciter des prcjet de remp¡acement des espaces naturels par des ensembles

bétonnés . L'extens¡on de la Zone Athélia en est un exemple de plus . A I'heure où les dirigeants de tous les pays du monde se rassemblent

régulièrement pour évoquer le réchauffement climatique et les nécessaires déc¡s¡ons à prendre pour infléchir cette désastreuse

trajectoire, il sera¡t bien que notre commune se pose aussi les bonnes questions et ¡ntè8re dans ses projets de développement, les

notions de durab¡lité et de changement climatique . Arrêtons de déforester, de remplacer les espaces naturels par du béton ou à m¡nima
que la commune s'engage à remplacer chaque arbre arraché, chaque m2 défriché par autant d'arbres et de m2 vététalisés dans un autre

endroit pris sur le béton ou le bitume . ll en va de l'avenir de notre terre, et des humains qu¡ la peuplent .

contre ce déboisement qui part¡c¡pe au

réchauffement cl¡matique

iompensatign systémat¡que de chaque m2

Céfriché

Compensat¡on : cette aulor¡sat¡on de

défrichement mutualisée par la Métropole sur

une surface totale de 1L,92 ha donnera l¡eu à

une compensat¡on de la part de la Métropole,
selon les barèmes qu¡ seront donnés par le

pole foret de la DDTM.

p20

Contre :

danger

d'inondat¡on el

saturation

Les accès à la zone zone Athelia sont déjà saturés plusieurs fois parjour, et soum¡s aux ¡nondations à chaque orage. Augmenter la surface

constru¡te aggrave le danger sur toutes les parties en aval, Et enfin psycholog¡quement, les hab¡tants et des salariés ont beso¡n d'espaces

verts.

9åturation des accés à la zone Athelia et
roumis aux inodat¡ons à chaque orage

besoin d'espaces verts

Saturation des accès: les 5 tranches de la zone

Athélia totalisant 4000 emplois, font I'objet dès

2021 de la m¡se en place d'un bus à la

demande, BUS PRO, qu¡ pourra l¡m¡ter la

congest¡on des accès en heure de po¡nte. Cette

offre sera adaptée et d¡versif¡é par la suite dans

le futur Plan Local de Mobil¡té.

021
Sac athelìa v à

la c¡otat

Hab¡tant ceyreste ma¡s cÌotadenne de naissance je ne reconna¡s plus ma v¡lle il faut arrêter la déforestation il y a dans les zones

attenantes plus¡eurs locaux à vendre où à loué et cela depu¡s fort longtemps !!!ll ll faut arrêter de déf¡gurer nos coll¡nes et notre v¡lle

croule sous le béton !!l! ll faut redonner de l'oxygène et non de la bétonn¡ère l!!!! Lesjours de plu¡e les routes sont inondées !llll
Arrêtons le massacre

:ontre ce déboisementjugé non nécessa¡re les

nouveaux båtiments n'étant que part¡ellement

)ccupés routes ¡nondées lors des jours de
plu¡e

lmpact ¡nondat¡on: la ZAC a fait I'objet d'un

doss¡er de déclaration Lo¡ sur l'eau, autor¡sé

tac¡tement par les serv¡ces de l'Etat le 15

¡anv¡er 20L4, qu¡ prévo¡t la réal¡sation de 2

noues et de 3 bass¡ns de rétent¡ons avec une
pér¡ode de retour de 25 ans au niveau de la

ZAC. Les ouvrages ont été réalisés

conformément aux prescript¡ons du doss¡er Lo¡

sur l'eau. Pour les lots privés, chacun des

preneurs do¡t réaliser une rétent¡on à la

parcelle, autorisée dans le cadre du perm¡s de

constru¡re.

DANIA.GENI

aux71

DéfrÌchement
athêlìâ 5

NON à I'autorisat¡on de défrichement.
Envôvé deouis môn ebôãreil sãm3unp

:ontre ce débo¡sement

p23

Contre le
projet

d'extension de

la zone Athelia

Bonjour

Nous ne souha¡tons pas que la zone Athelia puisse continuer à s'agrandir et empiéter sur Ies espaces naturels qu'il convient de

sanctuariser pour les génératÌons futures.

À contrario il serait souha¡table d'exam¡ner les cond¡tions de préservation et de développement de la b¡odiversité dans les espaces

naturels encore présents,

A cet éBard le parc national des calanques est exemplaire (a l'exception des .ejets d¡vers types boues rouges, effluents non gérés en haute

sa¡son). ¡l a permìs gråce à la sanctuar¡sation de ces espaces de faire renaître et prospérer la b¡od¡vers¡té qui ava¡t d¡sparu.

ll va falloir s'habituer à s'accommoder d'une cro¡ssance ra¡sonnée s¡ nous souha¡tons préserver ngtre planète.

Au delà des polémiques poljt¡ciennes, c'est votre responsab¡l¡té et votre éthique polit¡que qui est en jeu,

Nous vous souha¡tons une très belle journée.

tnc

contre ce déboisement

Dernière tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 20L4, seuls 23 ha sont

urban¡sés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

¡ntéressants du po¡nt de vue del a biod¡versité

resteront en zone forest¡ère et feront I'objet

d'une protection en l¡en avec les serv¡ces de

l'Etat (Arrêté de Protection de B¡otope). Le rôle

régulateur et de réserve de biod¡versité de la

forèt sera préservé, tout en assurant par la

gest¡on forest¡ère une protect¡on contre

I'incend¡e.
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Favor¡ser

I'accès de

I'avenue des

Ros¡ers (athélia

5) à cause du

r¡sque ¡ncend¡e

Bonjour,

Pour le défr¡chement des parcelles, je su¡s contre le défr¡chement de la parcelle 40 de I'avenue des ros¡ers, des pins énormes et de
nombreuses plantes sont présentes et év¡tent l'érosion du sol et de la pente accentuée de cette parcelle. Pourquoi ne pas y faire un jard¡n
pour les employés des entreprises et pour les sportifs.

Par ailleurs, su¡te à la pose des bornes béton sur le long de la vo¡e de gauche de l'avenue des rosÌers (afin d'éviter que les tens du voyage
ne stat¡onnent)

Nous sommes confrontés à des soucis de circulat¡on entrainant des blocages de cam¡ons et qu¡ obl¡gent les véhicules à faire marche
ar¡ère.
En cas d'incendie ou de danger ¡mméd¡at, les véhicules ne pourront pas part¡r correctement et sans r¡sque. De plus, je rappelle que cette
avenue est en impasse !

le demande donc à ce que ces plots béton soient retirés sur l'avenue des Rosiers. De plus ces plots devaient être posés prov¡so¡rement en
attendant que l'avenue des Rosiers so¡t hab¡tée par des sociétés. Depu¡s peu, de nombreuses entreprises sont ¡nstallées : BF LIGHT,

CIOTAT USINAGE, le PARC DES RESTANQUES (avec 20 entreprises) et IDENTY SIGN fin décembre 202L. cette c¡rculat¡on dans cette avenue
est auss¡ ¡mportante que le défrichement ou non des parcelles.

contre le défrichemant de la parcelle 40 de

l'avenue des rosiers pour évìter l'éros¡on

nécessité de revoir la circulation difficile dans

cette avenue (plots béton)

Lot 40 : cette parcelle sera commerc¡al¡sée au

même t¡tre que la parcelle 42 qu¡ lu¡ fa¡t face.

Comme pour le lot 42, les 45% d'espaces verts
permettront de conserver quelques arbres

ex¡stants. La ZAC conserve 30 ha d'espaces

forest¡ers notamment dans le Vallon du

Roumatua où sont s¡tuées ces parcelles. Un

po¡nt de départ de promenades ex¡ste déjà au

bout de la rue.

Les blocs de béton permettent d'év¡ter une
ré¡nstallat¡on des tens du voyage. Les

entreprises jusqu'¡c¡ ont fa¡t valo¡r préférer être

ténées dans la circulat¡on que par l'¡nstallat¡on

de caravannes. Cependant, une d¡scussion va

se réouvr¡r pour adapter le d¡sposit¡f en 2022.

La c¡rculation se fa¡t sur une voie et dem¡ et
permet les cro¡sements en montant sur les

trotto¡rs. Ca l¡m¡te auss¡ la v¡tesse.

025

Refus du

défr¡chement

de la parcelle

40, avenue des

Rosiers Athélia

5 et Favoriser

I'accès à cause

du risque

incendie

Bonjour,
je su¡s contre le défr¡chement de la pa.celle 40 de l'avenue des rosiers, des pins et de nombreuses espèces plantes sont présentes et
évitent sans doute des ¡nondat¡ons, Cet espace devrait rester v¡erge

Je demande aussi ce que les plots béton so¡ent ret¡rés sur I'avenue des Ros¡ers.

ces plots deva¡ent être posés provisoirement en attendant que l'avenue des Ros¡ers soit habitée par des sociétés. Depuis peu, de

nombreuses entreprises sont ¡nstallées : BF tlGHT, CIOTAT USINAGE, le PARC DES RESTANQUES (avec 20 entreprises) et notre société en

fin de cette année 2021.

contre le défrìchemant de la parcelle 40 de

l'avenue des rosiers pour éviter l'éros¡on

nécessité de revo¡r la circulation difficile dans

cette avenue (plots béton)

Lot 40 : cette parcelle sera commerc¡al¡sée au

même titre que la parcelle 42 qui lui fait face.

Comme pour le lot 42, les 45% d'espaces verts
permettront de conserver quelques arbres

existants. La ZAC conserve 30 ha d'espaces

forest¡ers notamment dans le Vallon du

Roumatua où sont s¡tuées ces parcelles. Un

po¡nt de départ de promenades ex¡ste déjà au

bout de la rue.

Les blocs de béton permettent d'éviter une

ré¡nstallat¡on des gens du voyage. Les

entrepr¡ses jusqu'¡c¡ ont fa¡t valo¡r préférer être
génées dans la c¡rculat¡on que par l'¡nstallat¡on

de caravannes. Cependant, une discuss¡on va

se réouvrir pour adapter le dispos¡tif en 2022.

La c¡rculat¡on se fa¡t sur une vo¡e et demi et
permet les cro¡sements en montant sur les

trotto¡rs. Ca l¡mite auss¡ la vitesse.
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Non au

défrÌchement

de la parcelle

40 de l'avenue

des Rosiers

Bonjour,

Pour le défrichement des parcelles de la zone athelia comme indiqué sur le plan, je su¡s contre le défrichement de la parcelle 40 de

l'avenue des rosiers

Des arbres énormes et de nombreuses plantes sont présentes et évitent l'éros¡on du sol et de la pente accentuée de cette parcelle, de
plus, j'a¡ pu voir lors des fortes plu¡es de ces dernières semaines, que cette avenue se gorgeait déjà beaucoup d'eau... sì on constru¡t
encore sur cette parcelle qui est actuellement arborée et verte, j'ai peur que l'eau coule encore plus dan5 les rues et le carrefour avec le

bas de l'avenue des rosiers.

Pourquoi ne pas y fa¡re un jardin pour les employés de la zone athél¡a ? (repas du mid¡ et sport)

contre le défrÌchemant de la parcelle 40 de
l'avenue des rosiers pour éviter l'érosion
nécess¡té de revo¡r la circulation diff¡c¡le dans
cette avenue (plots béton)

Lot 40 : cette parcelle sera commerc¡al¡sée au

même t¡tre que la parcelle 42 qu¡ lu¡ fait face.

Comme pour le lot 42, les 45% d'espaces verts
permettront de conserver quelques arbres

ex¡stants. La ZAC conserve 30 ha d'espaces

forest¡ers notamment dans le Vallon du

Roumagua où sont s¡tuées ces parcelles. Un

po¡nt de départ de promenades ex¡ste déjà au

bout de la rue.

Les blocs de béton permettent d'év¡ter une
ré¡nstallat¡on des gens du voyage. Les

entreprises jusqu'¡c¡ ont fa¡t valo¡r préférer être
génées dans la c¡rculat¡on que par l'installation
de caravannes. Cependant, une discussion va

se réouvr¡r pour adapter le d¡sposit¡f en 2022.

La c¡rculat¡on se fa¡l sur une vo¡e et dem¡ et
permet les cro¡sements en montant sur les

trotto¡rs. Ca l¡m¡te auss¡ la v¡tesse.

@27
Cont.e le

déboisement

gonjour,

Ce genre de projet me semble d un autre temps où I on pouva¡s déboisé sans avoir conscience des ¡mpacts et de la nécess¡té d'utiliser I

espace de façon responsable,c'est à d¡re, durable. C est la responsab¡¡¡té de la mair¡e de penser long terme et non pour construire des

bâtiments d activité non durable et écolog¡quement du niveau de 2021.

Merc¡ pour cette pr¡se en compte de ma contr¡bution.

Paul.

contre ce déboisement et la construct¡on de
bât¡ments d'act¡vité non durable

environnementalement

Caractère durable de la ZAC Athél¡a V : Cette

ZAC a fa¡t l'obiet d'une étude d'impact sur

l'environnement en 2013, réactualisée en 2020,

su¡vi par les serv¡ces de l'Etat. Cela a conduit à
ev¡ter la construction de 30 ha, et à mettre en
places différentes mesures d'accompatnement
pour m¡eux ¡ntétrer les construct¡ons à

I'env¡ronnement. Cette opérat¡on est donc

contrôlée et accompagnée par les services de

I'Etat.

@28 La Ciotât En temps de changement climatique STOP à la déforestatìon. L'attrait de la C¡otat est aussi du à son environnement alors préservons le ! contre ce déboisement

@29

Avis favorable

au

renouvellemen

tde
l'êuto.¡sãtion

de

défr¡chement

En tant que chef d'entrepr¡se Ìmplanté sur Athélia V depuis plus de 2 ans, je souhaite soul¡gner que cette zone est la seule de l'Est de la
métropole qui bénéficie de foncier économique disponible. Sans cette nouvelle zone, je n'aura¡s pas pu créer les 15 emplois d¡rects en ETP

(sans compter les nombreux indirects) correspondant à l'implantat¡on de ma soc¡été. De plus, je do¡s souligner que le développement de

cette ¿one se fa¡t dans le plus grand respect de I'environnement qui I'entoure.

Habitant de la Ciotat et ses environs, je su¡s évidement très concerné par la p.éseryation de la qual¡té de son environnement exceptionnel
mais celle c¡ ne doit pas se fa¡re au détr¡ment du développement de nos entrepr¡ses locales qui représentent nos emplois
d'ãujourd'hui...et de demain. C'est pourquo¡ je suis favorable au renouvellement de I'autorisat¡on de défr¡chement.

pour la poursuite de l'aménagement et
'autor¡sation de défr¡chement af¡n de garantir
nosemplo¡s l'aménagementde la zone se fa¡t
avec respect de I'environnement

Beso¡ns d'occupation des entrepr¡ses: la ZAC

Athél¡a V en 2022 est en attente de

I'autor¡sat¡on de défr¡chement pour que les

constructiOns reprennent. Ma¡s la quasi-

total¡té des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commerc¡al¡ser). La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.



:30

Opposition au

projet de

défrichage

PÌtié, arrêtez le carnage. Les arbres centenaires tombent comme des mouches à la Ciota! alors que les étés sont déjå ¡nsoutenables et
qu'on nous annonce des can¡cules de plus en plus nombreuses et violentes. Les espaces ¡ndustr¡els à la ciotat (et env¡ron) sgnt déjà

surd¡mens¡onnés par rapport aux besoins réels. Quel est I'object¡f ? Qu'est-ce qu'on gagne au prix de ce saccage de ce qui fa¡t le beauté

{et la durabilité) de notre ville ?

contre ce débo¡sement les espaces ¡ndustriels

étant surd¡mensionnés à la c¡otat

Différence entre débroussa¡llage pour l¡m¡ter

les ¡ncendies et le défrichement pour réal¡ser

les construct¡ons:

- en 2019 et 2020 46 ha ont été débroussa¡llés
paf l'oNF, prestata¡re de la Métropole pour

mettre en sécur¡té la zone Athél¡a contre

l'¡ncendie. La forêt à été ouverte avec du

déboisement pour l¡m¡ter les propagat¡ons des

feux et la garr¡gue a été aba¡ssée au n¡veau du

sol. Ce débroussa¡llage aurait été nécessaire y

compr¡s sans l'extens¡on d'Athél¡a V, pu¡squ'¡l y

a tou.¡ours une l¡m¡te avec la forêt. (protect¡on

contre l'aléa sub¡t par la forêt et contre l'aléa

¡ndu¡t par I'urban¡sat¡on).

Le renouvellement du défrichement ne

concerne que 11,92 ha déjà autor¡sés en 2014,

af¡n de réal¡ser les bat¡menls d'act¡v¡té.

:31
défrichement

Athelia v
ci-joint courrier d'avis sur le défrichement de la zone Athélia V

Lettre
particuli

er.doc

contre ce débo¡sementjugé non nécessa¡re les

nouveaux båtiments n'étant que part¡ellement

occupés

Eeso¡ns d'occupat¡on des entreprises : la ZAC

Athél¡a V en 2022 est en attente de

l'autorisat¡on de défrichement pour que les

construct¡ons reprennent. Ma¡s la quasi-

total¡té des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commerc¡al¡ser). La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.

¿12
ENQUETE

part¡c¡pation

Mme.lamb¡lloux Brigitte

La C¡otat le 12 décembre 2021

Mons¡eur le Préfet, Je me réfè¡e à l'enquête publique DEF 21 132 028 concernant la déforestat¡on de la ZAC Athélia V. Je donne un avis

négat¡f basé sur la non pert¡nence actuelle d'abattre des arbres alors qu'il y a déjà dans la zone de nombreuses construct¡ons ¡ndustr¡elles

¡noccupées à vendre ou à louer. ll n'est pas à mon avis souha¡table de c.éer d'ãutres friches qui f¡niront comme c'est souvent le cas en

campements aux gens du voya8e CordialementB Jambillouxbr¡g¡ttejgs@yahoo.fr - Fax : 08.21.18.92.35P Avant d'¡mpr¡mer cet e-mail,

réfléch¡ssez à I'impact sur I'env¡ronnement

contre ce déboisementjugé non nécessa¡re les

nouveaux båtiments n'étant que partiellement

occupés

Besoins d'occupãt¡on des entrepr¡ses : la ZAC

Athél¡a v en 2022 est en attente de

l'autor¡sation de défr¡chement pour que les

construct¡ons reprennent. Mais la quasi-

total¡té des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commerc¡aliserl. La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.

I
Â

Contre le

défrichement

Bonjour La zone Athelia compte encore des lots non loués/vendus L'agrandissement de la zone est donc inut¡lel La ¿one Athelia et les

quartiers s¡tués en dessous sont déjà sous les eaux pendant les fortes pluies L'agrandissement est donc dangereuxl Les zones boisées

protègent La C¡otat et doivent donc être préseryées au maximum Envoyé de mon iPhone

contre ce déboisement jugé non nécessaire car

beaucoup de lots non vendus.

rôle de .égulation des eaux de pluie des

terrains boisés

Besoins d'occupation des entreprises : la ZAC

Athél¡a V en 2022 est en attente de

l'autor¡sat¡on de défrichement pour que les

construct¡ons reprennent. Ma¡s la quas¡-

total¡té des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commerc¡al¡ser). La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.



i34
enquête

publique
Ci-joint mon av¡s Den¡s Bunelier

rcan106
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;ontre ce débo¡sementjugé non nécessa¡re car

beaucoup de lots non vendus.

rôle de régulatìon des eaux de pluie des

terrains boisés

lmpact ¡nondation : la ZAC a fait l'objet d'un

dossier de déclarat¡on Lo¡ sur l'eau, autorisé

tacitement par les serv¡ces de l'Etat le 15

¡anv¡er 2014, qui prévo¡t la réal¡sation de 2

noues et de 3 bass¡ns de rétent¡ons avec une
période de retour de 25 ans au n¡veau de la

ZAC. Les ouvrages ont été réal¡sés

conformément aux prescr¡pt¡ons du dossier Lo¡

sur I'eau. Pour les lots pr¡vés, chacun des

preneurs do¡t réal¡ser une rétent¡on à la

parcelle, autor¡sée dans le cadre du perm¡s de

conStru¡re.

93s

Com¡té

d'lñrérêt de

Quart¡er de La

Ciotat Nord

s¡tué dans le

périmètre de

la ZAc AthélÌa

Pour le CIQ La C¡otat Nord le Défrichement qui est un renouvellement ne pose pas de prob¡ème majeur .En revanche les travaux

d'aménagementsexécutésprécédemmentàcettenouvelletranchede12hectaresetdem¡aétéunréelF|ASCOquandauNON respect

de la charte de chantier vert qui est inscr¡te au cahìer des charges de cession de Terrains depuis I'grigine du projet d'aménagement.En

effet aucun des poìnts inscrits dans cette charte n'a été ¡especté.Plus encore les rivera¡ns proches de la ZAC partÌe BAS ROUMAGOUA,oU

a été implanté Le Parc des Restanques, ont sub¡t les p¡res agress¡ons émanant d'un chant¡er livré à lui même sans aucun respect de

l'env¡ronnement et des rèßles citées dans la charte de chant¡er vert.Nous avons dénoncé cette situation au Conseil de Terr¡toire de

Marse¡lle qui nous a reçu à deux reprise dont la dernière avec le Prés¡dent Roland Gibert¡,Vendredi 10 décembre nous avons eu une v¡site

de chant¡er avec la Métropole et la Ma¡rie pour que nous soìent présentés les aménagements hydrauliques prévus sur cette ZAC et que

nous avions contesté dans nos déclarations au vues des constatat¡ons faÌtes sur le terrain lors de plu¡es violentes,Nous restons vigilants sur

ce point. Pour conclure sur ce pro.¡et mis en enquête publ¡que ,si la charte de chantìer vert n'est encore pas respectée dans cette nouvelle

lranche, que ce soit le défr¡chement et l'¿ménagement, nous mettrons en oeuvre tout ce qui nous est possible pour faire arrêter ce

chantier en employênt tout les moyens disponibles y compr¡s jurid¡ques,

CHARTE

CHANTI

ER

VERT.do

c, lmage
(2).jpc

Pas opposé au défrìchement. Par contre il

précise que le précédent aménagement n'a pãs

respecté la charte de chantier vert et le
chant¡er à proximité de la ZAC part¡e BAS

ROUMAGoUA a été mené sans aucun respect

de l'env¡ronnement. Par ailleurs il rappelle son

¡nquiétude et sa v¡gilance v_s à v¡s des

aménagements hydrauliques prévus non

adaptés aux pluies violentes.

Respect de la Charte chantier vert : la

Métropole s'engage à mettre en ceuvre un suiv¡

des d¡spos¡tions de cette charte sur les

chantiers, avec une ma¡tr¡se d'ceuvre déd¡ée

lmpact ¡nondat¡on : la ZAC a fa¡t l'objet d'un

dossier de déclarat¡on Loi sur l'eau, autor¡sé

tac¡tement par les serv¡ces de l'Etat le 15

ianvier 2014, qu¡ prévo¡t la réal¡sat¡on de 2

noues et de 3 bass¡ns de rétent¡ons avec une
pér¡ode de retour de 25 ans au n¡veau de la

zAC. Les ouvrages ont été réalisés

conformément aux prescr¡pt¡ons du dossier Loi

rur l'eau. Pour les lots pr¡vési chacun des

preneurs do¡t réal¡ser une rétent¡on à la

parcelle, autor¡sée dans le cadre du permis de

construire.

:36 ERICTOZA Votê le vote contrê le déforestation l! :ontre ce déboisement
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Mons¡eur le PréfetMonsieur le commissaire enquêteur,

Je me réfère à l'enquête publique DEF 21 132 028 concernant la défo.estat¡on de la ZAC Athélia V.

Je donne un avis négat¡f basé sur deux points.

Le premier repose sur l'oppos¡tion entre cette volonté de défrìcher alors que la polit¡que actuelle est à la préservation de la Planète.

Comment comprendre qu'au lendemain de la COP26 on pu¡sse encore vouloir détruire quelques espaces naturels ?

La seconde repose sur la non pertinence actuelle d'abattre des arbres alors qu'il y a déjà dans la zone de nombreuses constructions

¡ndustrielles inoccupées à vendre ou à louer.

ll n'est pas à mon avis souhaitable de créer d'autres friches.

Cela étant, au cas oir une décision de défrichement serait prise néanmo¡ns, nous vous proposons de prat¡quer comme cela se fait une

polit¡que de compensation.

Pour chaque arbre arraché il faut obl¡ger le promoteur à en replanter dans les zones entre La Ciotat et Cass¡s qui sont encgre nues à la

su¡te des incendies des années passées. Le solde écologique serait au min¡mum neutre.

Concernant les parcelles 18 et 19, de les réseryer exclusivement à I'extension de la

déchetterie existante qui est min¡maliste pou¡ une commune comme La C¡otat,

En effet, cette act¡v¡té d'apports volontaires contr¡bue à participer à la protection de

l'environnement en devenant un ma¡llon des fil¡ères de récupération et de valor¡sâtion
dês déchets.

Restant à votre dispos¡tion,

Salutations les plus respectueuses.

L¡onel GlUSTlConse¡ller mun¡cipal de La C¡otatPrés¡dent du mouvement "Les C¡otâdens"BP 60102 13701 LA CIOÍAT CEDEXTél.t 06 22OI 29

contre ce déboisement jugé non nécessa¡re car

beaucoup de lots non vendus.

rôle de régulat¡on des eaux de plu¡e des

lerra¡nsbo¡sés cgmpensationsystématique

de chaque m2 défriché Conseruation des
parcelles 18 et 19 pour l'extension de la

déchetterie sous d¡mens¡onnée actuellement

Beso¡ns d'occupat¡on des entrepr¡ses : la ZAC

Athél¡a V en 2022 est en attente de

I'autor¡sat¡on de défrichement pour que les

construct¡ons reprennent. Ma¡s la quasi-

total¡té des lots sont réservés (seuls 4 ha

restent à commerc¡al¡ser). La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.

Extens¡on de la Oéchèter¡e: la Déchèterie
poura s'étendre soit sur le lot 1.9 dans le
prolongement de son implantat¡on actuelle,

soit sur les lots L et 2 de la ZAC

Dern¡ère tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont

urbanisés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

¡ntéressants du po¡nt de vue del a biod¡vers¡té

resteront en zone forest¡ère et feront l'objet
d'une protection en lien avec les seru¡ces de

l'Etat (Arrêté de Protect¡on de B¡otope). Le rô¡e

rétulateur et de réserve de b¡od¡versité de la

forêt sera préservé, tout en assurant par la

gest¡on forest¡ère une protect¡on contre
l'incendie.

Compensation : cette autor¡sat¡on de

défr¡chement mutual¡sée par la Métropole sur

une surface totale de 1.1,92 ha donnera lieu à

une compensat¡on de la part de la Métropole,
selon les barèmes qu¡ seront donnés par le

pole foret de la DDTM.
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Bonjour vous trouverez en pièce joÌnte notre rapport concernant l'enquête publique cÌtée en objet.

Cordialement

lean-P¡erre MICHELPTés¡dent du CIQ de La Ciotat Nord

secrétaire Adjoint de la confédération Générale des CIQ de Provence
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Non concertat¡on des r¡verains contrairement è

ce qu¡ ava¡t été prévu à l'or¡g¡ne dont le
manquement au de graves répercusss¡ons :

non respect de la charte chantier vert et
imposs¡bilité de constater les dìspositions
prises par I'AP du 29104/2020 portant déc¡sion

d'examen au cas par cas en application du

Code de l'Env¡ronnement. Cette

nouvelle enquete publique relance l'avis de

l'autor¡té environnementale du 6 aout 2010
pour le projet de ZAC Athel¡a V demandant

l'actualisation de l'étude d'impact en phase de

réalisation (rappel av¡s de la MRAE)

Risque d'inondation : le CIQ demande à ce que

soient revus les d¡spos¡t¡ons d'écoulements des

eaux de pluies relat¡ves aux art¡fical¡sations de

surfaces importantes entrainant un r¡sque

d'¡nondation ains¡ que des problèmes de

circulation au craisement de l'avenue des

famaris et de l'avenue des Jujub¡ers à Athelia

Respect de la Charte €hant¡er vert : la

Métropo¡e s'engage à mettre en æuvre un suivi

des d¡spositions de cette chane sur les

chant¡ers, avec une ma¡tr¡se d'ceuvre dédiée

lmpact ¡nondat¡on : la ZAC a fait l'objet d'un

doss¡er de déclarat¡on Lo¡ sur l'eau, autor¡sé

tac¡tement par les services de l'Etat le 15

janvier 2014, qui prévoit la réalisation de 2

noues et de 3 bass¡ns de rétent¡ons avec une

période de retour de 25 ans au n¡veau de la

zAC. Les ouvrages ont été réalisés

conformément aux prescr¡ptions du doss¡er Loi

sur l'eau. Pour les lots privés, chacun des

preneurs do¡t réal¡ser une rétent¡on à la

parcelle, autor¡sée dans le cadre du perm¡s de

constru¡re.



Enquete

publ¡que

defr¡cher 12

hectares de

forêt DEF 21

132 028

Mart¡n Audrey 155 b¡s avenue floreal 13600 La Cìotat

Mons¡eur le Préfet,

Mons¡eur le comm¡ssa¡re enquêteur,le me réfère à I'enquête publ¡que DEF 21 132 028 concernant la déforestation de la zAC Athélia
V.Mon av¡s est négatif :- les arbres permettent de reguler les températures en 20 ans suite à la deforestation, il fa¡t plus chaud à La Ciotat
que dãns les terres,- les arbres ret¡ennent I eau et nous ev¡tent des innondations accompatnées des boues plus nombreuses.- les ôrbres
nous permettent de resp¡re., vous n etes pas sans savoir que bientôt des paquebots polluants stat¡onneront dan5 la baie , s¡ vous coupé
ces arbres¡ on aura encore mo¡ns d oxygène et on verra bientôt des malad¡es respirato¡res se développer comme pour les hab¡tants
proche du port autonome .- ll faudra¡t env¡ron 20 ans pour obtenir une foret méd¡terranéenne de la taille des arbres actuels. ll est donc
impérat¡f de laisser en v¡e les arbres actuels. Donc pour moi la theorie de compensâtion est inex¡stante, - je tiens également å aü¡rer votre
attent¡on sur la faune présente qui se trouveront s¿ns habitat et donc sans solution.- il ex¡ste de ngmbreux locaux v¡des et ou à louer, il

est donc ìnut¡le d en creer de nouveaux. - S¡ vous créez des nouveaux entrepos et des bureaux, vous accentuere¿ I embouteillage
quotidien qui est présent h¡vers comme été, bloquant toute lâ v¡¡le, dont les orjgines sont en l¡ens avec la ¿one athelia et le péage en
horraire du matin et du soir. En conclusion, ce projet, est pour la qual¡té de vie et la santé, tres négat¡f et je vous demande d ¡nterdire ces

futurs défrichements .le vous prie d agréer, Monsìeur le Préfet, Mons¡eur le commissaire enquêteur, mes salutatiens

contre ce déboisementjugé non nécessa¡re car
beaucgup de lots non vendus.

rôle de régulat¡on des eaux et de la

température et protect¡on contre la po¡lution

de l'air de la foret

lmpact inondat¡on : la ZAC a fa¡t l'objet d'un

doss¡er de déclaration Lo¡ sur l'eau, autor¡sé

tacitement par les services de l'Etat le 1.5

janv¡er 20L4, qui prévo¡t la réal¡sation de 2

noues et de 3 bass¡ns de rétent¡ons avec une
pér¡ode de retour de 25 ans au niveau de la

ZAC. Les ouvrages ont été réal¡sés

conformément aux prescr¡pt¡ons du dossier Lo¡

sur l'eau. Pour les lots pr¡vés, chacun des

preneurs do¡t réaliser une rétent¡on à la

parcelle, autor¡sée dans le cadre du perm¡s de
construire.

E40

TR: Enq¡uête

publique sur

I'autorÌsatÌon

de

défrichement

Athél¡a nv La

Ciotat

Nouvel envoi, selon vos ind¡cat¡ons, merci ¡nfin¡ment de fa¡re suivre. De : Franço¡se Fay fma¡lto:francoisefayS3@free,frl
Envoyé : d¡m¿nche 12 décembre 2021 10:34

À : Autorisation-defr¡chement-athel¡av@mail.reg¡stre-numerique.fr

Objet : Enq¡uête publique sur l'autor¡sation de défr¡chement Athélia nV La C¡otat Monsieur et Madame Max BERTOLOTTI630, chem¡n de
St Loup13500 LA CIOTAT A La CIOTAT, le 13 décembre 2022 Mons¡eur le Préfet, .le me réfère à l'enquête publ¡que DEF 21 132 028

concernant la déforestat¡on de la ZAC Athél¡a V, Je donne un âv¡s négatif basé sur la non pertÌnence actuelle d'abattre des arbres alors
qu'¡l y a déjà dans la zone de nombreuses constructions ¡ndustr¡elles inoccupées à vendre ou à louer.ll n'est pas à mon av¡5 souha¡table de
créer d'autres friches qui f¡niront comme c'est souvent le cas campements aux gens du voyage. J'attire en plus votre attent¡on sur cette

zone oûr passent déjà des m¡¡l¡ers de véhicules chaque jour, alors que la route n'est pas conçue pour, que c'est une route en ép¡ngle à

cheveux à deux voies seulement, déjà très dangereuse et peu carrossable Enfin, de nombreux animaux vivent dans la forêt qui nous

entoure et vont se trouver chassés ! Bien cordialement. R¡ta et Max BERTOLOTTI Ritamaxz4u@gmail.com

contre ce déboisement jugé non nécessaire car

beaucoup de lots non vendus.

Route sur-fréquentée alors qu'elle n'est pas

prévue pour celà

Besoins d'occupation des entrepr¡ses : la ZAC

Athél¡a V en 2022 est en attente de

l'autor¡sation de défrichement pour que les

constructions reprennent. Ma¡s la quasi-

totalité des lots sont réserués (seuls 4 ha

restent à commerc¡aliser). La ZAC correspond

donc à une demande des entrepr¡ses.

Accès à la zone sur le secteur du Roumagua :

une étude de sécurisat¡on sera repr¡se pour

vér¡f¡er les risques.

E41 Non Non à l'autor¡sation de défrichement à lâ c¡otat. Fabien TOURELLE 76 traverse notre dame de la garde 13500 la c¡otat contre cê débo¡sement

@42

Déssãcord

avec le

défr¡chement

et
interrogat¡on

sur la vér¡table

nécessité de

l'extens¡on de

la Zone Athélia

Premier constat: la difficulté d'avo¡r des ¡nformations sur cette enquête publique....

D'après le rapport du min¡stère de la transit¡on écologique, beaucoup de points méritaient d'être compléter :

- dans le cadre de la préseryat¡on du cadre de v¡e , aucune ânâlyse au niveau de la qualité de I'air n'a été faite.
- les nu¡sances au niveau sonore nront pas été faites et leurs ¡mpacts au niveau de la faune pas étudiées.

la difficulté d'accès impl¡que un déplacement en automobile vu la rareté des transports collect¡fs et l'absence de piste cyclable sécurisée

lusqu'au s¡te.

- au niveau de la biodivers¡té la présence d'espèces rares en danger est m¡nìmisée et n'est pas prise en compte.

D'où mon questionnement : sur les 30ha boisés, le défr¡chement est'il vraiment nécessa¡re? Sinon une aberration.

Est ce que le développement de la zone Athélia nécessite un tel espace alors qu'à l'heure actuelle des bât¡ments récemment construits

sont v¡des? Que la s¡tuatÌon a changée, que I'on développe de plus en plus le télétravail et que déjà des gens ne vont travailler sur site que

un ou deux jours par sema¡ne,

A t'on réfléch¡ sérìeusement à tout celô, l'en doute, c'est pour toutes ces raisons que je su¡s opposé à cette extension et son défrichement

contre ce débo¡sementjugé non nécessa¡re les

nouveaux bât¡ments n'étant que partiellement
occupés et le télétrava¡l se développant.,,.

Dern¡ère tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 201.4, seuls 23 ha sont

urban¡sés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

¡ntéressants du point de vue del a b¡od¡vers¡té

resteront en zone forest¡ère et feront l'objet
d'une protection en lien avec les serv¡ces de

l'Etat (Arrêté de Protect¡on de B¡otope). Le rôle

régulateur et de réserve de b¡odivers¡té de la

forêt sera préservé, tout en assurant par la
gest¡on forest¡ère une protect¡on contre

l'¡ncend¡e.

Saturat¡on des accès : les 5 tranches de la zone

Athélia totalisant 4000 emplois, font l'objet dès

2021 de la m¡se en place d'un bus à la

demande, BUS PRO, qu¡ pourra l¡miter la

congest¡on des accès en heure de po¡nte. Cette

offre sera adaptée et diversifié par la su¡te da

le futur Plan Local de Mobil¡té.



E43 r
Défo.estat¡on

Athélia V

FAy Ken¿uo Þ1, rmpasse Anllope ljlþu n Ltu I At a La Ltolal, te lb decemÞte ¿uzt
MonsÌeur le Préfet, Je me réfère å l'enquête publique DEF 21 132 028 concernant la déforestat¡on de la ZAC Athél¡a V. Je donne un av¡s

négatif basé sur la non pertinence actuelle d'abattre des arbres alors qu'¡l y a déjà dans la zone de nombreuses construct¡ons ¡ndustrielles
inoccupées à vendre ou à louer. ll n'est pas à mon avis souha¡table de créer d'autres fr¡ches qu¡ f¡nirgnt, comme c'est souvent le cas,

comme campements aux Sens du voyage. Je suis domicilié à 100 m à vol d'o¡seau de ce chant¡er qui apporte déjà beaucoup de nuisances

depuis de nombreux mo¡s. Que dire des mois à venir .... J'attire de plus votre attent¡on sur cette ¿one oi¡ passent déjà des mill¡ers de
véhicules chaque jour, alors que la .oute n'est pas conçue pour, que c'est une route en épingle à cheveux, à deux vo¡es seulement, déjà
très dangereuse et peu carrossable Enfin, de nombreux animaux vivent dans la forêt qu¡ nous entoure et vgnt se trouver chassés de leur
habitat I

8¡en cord¡alement.
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contre ce déboisement jugé non nécessaire les

nouveaux båtiments n'étant que partìellement

occupés et le télétrava¡l se développant.,..

Route sur-fréquentée alors qu'elle n'est pas

prévue pour celà

Saturat¡on des accès : les 5 tranches de la zone

Athél¡a total¡sant 4000 emplois, font l'objet dès

2021 de la m¡se en place d'un bus à la

demande, BUS PRO, qu¡ pourra l¡miter la

congest¡on des accès en heure de po¡nte. Cette

offre sera adaptée et d¡vers¡f¡é par la su¡te dans

le futur Plan Local de Mob¡l¡té.

@44

R¡sque de
pollut¡on et
aménagement

des accès.

Bonjour,

La reprise de la déforestation de la zone athelia V pose quelques problèmes.

En prem¡er cette zone en bas d'un vallon est "sous le vent" tout rejet aérien sera envoyé directement sur ¡es habitat¡ons de Lã Cigtat,
quelles sécurìtés sont prévus pour év¡ter cette pollution ?

Les sols étant de nouveau/x imperméab¡lisé, quels nouveaux bassins de préventions sont prévus ?

La circulation dans la zone athel¡a dev¡ent de plus en plus chargée, quelles sont les études en cours pour améliorer cette s¡tuat¡on ?

Dispositions pr¡ses pour limiter les impac ts sur
a qualité de l'a¡r, la régulation des eaux et le
trafic par rapport aux nouvelles ¡nstallations

Saturat¡on des accès : les 5 tranches de la zone
Athél¡a totalisant 4000 emplo¡s, font I'objet dès

2021de la m¡se en place d'un bus à la

demande, BUS PRO, qu¡ pourra l¡miter la

congest¡on des accès en heure de pointe. Cette

offre sera adaptée et d¡versifié par la suite dans

le futur Plan Local de Mobil¡té.

@45

Opposit¡on sur

I'autorisatìon

de

défr¡chement

Zac Athél¡a La

Ciotat avis

d'enquête

publ¡que

Pour la préservation de la b¡odivers¡té .... défrichement va avo¡r un ¡mpact véritablement négat¡f: aigle de Bonneli, fauvettes gr¡ses en
mÌgration ( viennent h¡verner sur cette zone....) etc...

Cette zone est entre deux zones protégées Nôtura 2000....

Le min¡stère de la transition écologique semble lu¡ aussi très réservé.

Quid des eaux de ruissellement après abattage de cette forêt ???

A l'heure où les épisodes de catastrophes naturelles, orages violents, que nous conna¡ssgns bien à La ciotat , vont devenir plus fréquents,
est ce raisonnable de la¡sser des te..es nues qui ne vont retenir ni les pluies, n¡ le sol ????

Estcevraimentnécessaire,dedéfricher,pourconstru¡redesbureaux, sachantquedeslocauxsontv¡dessurleszonesAthél¡aetquele
lélé trava¡l va de plus en plus se développer?

,e souhaite que I'on réflechisse à une autre solution que la destruct¡on, sans retour, de notre patr¡moine bo¡sé qui fa¡t le bonheur de cette
v¡lle.

contre ce débo¡sementjugé non nécessai.e les

nouveaux bâtiments n'étant que partiellement

occupés et le télétrava¡l se développant,...

D¡sposit¡fs pris pour réguler les eaux de plu¡e

Dernière tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont

urban¡sés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

intéressants du po¡nt de vue del a b¡od¡versité

resteront en zone forest¡ère et feront l'objet
d'une protection en l¡en avec les serv¡ces de

l'Etat (Arêté de Protect¡on de Biotope). Le rôle

régulateur et de réserve de biod¡vers¡té de la

forêt sera préservé, tout en assurant par la
gest¡on forest¡ère une protect¡on contre

I'incend¡e

@46
Defr¡chement

zac athelia v

Bon¡our,

En tant qu'habitante de la cÌotat, et ancìenne salariée d'une entreprise de la zone athelia, je su¡s fortement gpposée à I'extension de cette
¿one via un nouveau defrichement:

' de nombreux locaux de bureaux des zones athelia sont inoccupés, il vaut m¡eux réorganiser ces emplacements qu'en construìre de

nouveaux,
.Le defrichement se fa¡t à la llmite du pãrc nat¡onal des calanques, c'est un espace å protéger. - La ¿one joue un grand rôle lors de pluÌes

¡bondantes, af¡n de limiter ruissellement, ¡nondations, ,., comme on le constate déjà dans de nombreux quart¡ers à la c¡otat
-c'est un espace de promenade et sport pour les ciotadens et les salar¡és de la zone athel¡a.
Préseryons le cadre de v¡e, et il y a encore de la place pour les entrepr¡ses, Le sujet est princ¡palement I'accessib¡l¡té de la ¿one, avec

l'¡mportants embouteillages matin et so¡r. Le reseau ter passe par la zone athel¡a. Ne pourrait on prévoir une halte ter aux horaires de
bureau? De nombreux salariés sont prêts à ne plus prendre leur voiture.

contre ce déboisement jugé non nécessaire les

nouveaux bât¡ments n'étant que partiellement
occupés; Espace à protéger vu la proxim¡té du
Pêrc des calanques pour espace de promenade

et sport.

Dern¡ère tranche de la ZAC Athél¡a : sur cette
ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont

urban¡sés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

intéressants du point de vue del a b¡od¡vers¡té

resteront en zone forestière et feront I'objet
d'une protection en l¡en avec les services de

l'Etat (Arrêté de Protection de B¡otope). Le rôle

régulateur et de réserve de b¡od¡vers¡té de la

forêt sera préservé, tout en âssurant par la
gest¡on forest¡ère une protect¡on contre

l'¡ncend¡e

847

BonjourL ãgrand¡ssement de la zone sera¡t une aberration pour plus¡eurs raisons:

-la deforestation mass¡ve dans un s¡te où de nombreux promeneurs profitent de ce restant de nature le compremettrait
-d¡mÌnution massìve de la b¡odiversite qui est importante dans cet endroit,
-des locaux sont vacants au n¡veaux des autres zones âthel¡a. Une enquête sera¡t ¡nteressante pgur étudier le pourcentage de locaux vides

avant de construire d autres locaux et détruire I environnement.
-augmentation des nuisances sonores avec ¡mpact pour les animaux sauvages et les riverains. Nécess¡té d aménagement de la vo¡e avec

revêtement spéc¡al pour l¡miter les bruits et c.éation de murs sur les pourtour de la route pour éviter tout risque d accident.
Être eco-responsable et détru¡re des m¡ll¡ers d arbres et donc des êtres vivants semb¡e ¡mposs¡ble ma¡s la ville a déjà commencé avec

athel¡a V et souhaite continuer, Nous pouvons parler d ecocide !

Sâlutetions

contre ce déboisementjugé non nécessa¡re les

nouveaux båt¡ments n'étant que partìellement

occupés; Espace à protéger pour la biod¡vers¡té

et pour espace de promenade. Problème de

nu¡sances l¡és à la route (bruit, accidents) vis-à-

vis de la faune

Dernière tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont

urban¡sés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

¡ntéressants du point de vue del a b¡odivers¡té

resteront en zone forest¡ère et feront l'objet
d'une protect¡on en l¡en avec les services de

l'Etat (Arrêté de Protect¡on de B¡otope). Le rôle

régulateur et de réserve de biod¡versité de la

forêt sera préservé, tout en assurant par Ia

gest¡on forestière une protect¡on contre

l'incendie
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lnqu¡études

écolog¡ques

La déforestation contribue grandement au changement cl¡mat¡que. En détru¡sant tous ces arbres , nous d¡minuons les capac¡tés de

stockage enCO2delarég¡on,cequicontr¡bucauréchauffementclimat¡que. Depluscettezonesetrouvantsouslesvents,lespollut¡ons
vont être poussées vers la v¡lle.

L'a¡r de la v¡lle de La Ciotat va deven¡r encore mo¡ns respirable l'été I

:ontre ce débolsement qui cont¡ribue au

réchauffement climatique et qu¡ ampl¡fie la

pollution de l'air,

Dernlère tranche de la ZAC Athélia : sur cette
ZAC approuvée en 2014, seuls 23 ha sont

urban¡sés sur 63 ha. Les 30 ha les plus

¡ntéressãnts du po¡nt de vue del a biodiversité

resteront en zone forestière et feront l'objet
d'une protection en lien avec les services de
I'Etat (Arrêté de Protect¡on de Biotope). Le rôle

régulateur et de réserve de biodiversité de la

forêt sera préservé, tout en assurant par la

gestion forest¡ère une protect¡on contre
l'¡ncend¡e.

Saturat¡on des accès : les 5 tranches de la zone

Athél¡a totalisðnt 4000 emplo¡s, font I'objet dès

2021 de la mise en place d'un bus à la

demande, BUS PRO , qui pourra l¡miter la

congest¡on des accès en heure de po¡nte. Cette

offre sera adaptée et d¡versifié par la su¡te dans

le futur Plôn Local de Mob¡lité.
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Objet de la

Texte de la contr¡bution P¡èce(s)

¡o¡ntes
Pr¡ncipaux po¡nts soulevés Réponses du Maitre d'OuvraSe

du CIQ tâ

NORD

'CONTIBUTION DU

CIQ TA CIOTAT

¡IORD/ENQUETE

PUBTIQU€

PORTANT SUR

RENOUVETTEMEN

T

D'AUTORISATION

DE

DEFRICHEMENT

SUR TA ZAC

ATHEI.IA V A LA

CIOTAT I remarque pâpier déjà transmi5e sur reg¡stre numérique et un Épport déjà envoyé par mail sur re8isrc nunérique

note de 7
pages et

contr¡buti

cn d'une
page

Pas opposé au déf.ichement. Par contre il préc¡se que le
précédent aménagement n'â pas respecté la chafre de
chantier vert et le chãntier à proximité de la ZAC part¡e

8AS ROUMAGOUA a été mené sans aucun respect de
l'environnement. Par a¡lleurs il rappelle son ¡nquiétude
et s v¡Silance v_s å vis des aménâgements hydraul¡ques
prévus non adaptés âux pluies violentes. Non

concertation des riveÉ¡ns contra¡rement à ce qui avait
été prévu à l'or¡g¡ne dont le manquement au de graves

répercusss¡ons : non respect de la charte chantier vefr et
impossibilité de constãter les disposit¡ons pr¡ses par l'AP

du 29/04/2020 potlant décision d'examen au cas pår cas

en application du Code de l'Envkonnemenl.

Cette nouvelle enquete publ¡que relance l'avis de

I'autorité env¡ronnementale du 6 aout 2010 pour le

projet de ZAC Athelia V demandant l'actualist¡on de
l'étude d'¡mpact en phase de réalisation (rappel av¡s de
la MRAE) Risque d'¡nondation : le ClQdemande à

ce que soient revus les d¡spositions d'écoulements des

eaux de plu¡es relat¡ves aux artifìcal¡sat¡ons de surfaces
importantes entrainant un ri5que d'¡nondâtion êins¡ que

des problèmes de c¡rculation au croisement de l'avenue
ies Tañãris et de l'avenue des Jujubiers à Athel¡a V.

Respect d€ la Charte chantier ven : la

Métropole s'eng¿ge à mettre en æuvre

un suivi des dispositions de cette charte
sur les chant¡ers, êvec une ma¡tr¡se

d'æuvre déd¡ée

lmpect ¡nondation : la ZAC a fa¡t ¡'objet
d'un dossier de déclarat¡on Loi sur I'eau,

autor¡sé tacitement par les seryices de

l'Etat le 15 janvier 2014, qui prévo¡t la

réalisation de 2 noues et de 3 bass¡ns de
rétent¡ons avec une période de retour de

25 ans au niveau de la ZAC. Les ouvrages

ont été réalisés conformément aux
prescriptions du dossier Loì sur I'eau.

Pour les lots privés, chacun des preneurs

doil réaliser une rétent¡on à la pêrcelle,

autor¡sée dans le cadre du permis de

constru¡re.

Spposition au

léfilchement non

rtile et non

nécesse¡re

C'el avec beeucoup d'émot¡on que je souhaite att¡rer votre attention sur la non ut¡lité et la non nécess¡té de débo¡ser une zone âussi m¿tn¡f¡que,
Alors que nous devons préseryer au maximum nos forêts, cette enension el un non sen5. J'a¡ vu bruler les collines proches de ce l¡eu en 2010. Nous
ét¡ons, les hâb¡tants de lâ Ciotat / Ceyreste catastrophés. Comment peut on ãujourd'hui, alors que 70% de la biod¡versité a d¡sparu, SACRIFIER encore
et toujoursdes forêts qu¡ nous sont tant et tant ind¡spensâbles. ll est écrit dans le document jo¡nt "m¡l¡eu naturel reharquable;;;;démãrche de
développement durable..." sachons comprendre l'¡mpofrance dê ces mots. Et tout faire pour 5auver nos fo¡êts méd¡lerranéennet la b¡odivers¡té
ramãrquab¡e qui y rètne et par là même se proté8er des risques de ru¡ssellemeît si lâ forêt éta¡t rasée. Merci au commissa¡re enquéteur pour son

écoute et souhaitons que lâ déc¡sion finale þ¡t dans Ie bon sens pour les générations futures.

Eftrait
annoté

Document

de

commerci

ali5ation

de la ZAC

ATHELIA

¡nquiétude par rapport à la cicatr¡ce des déboisements

depuis C€yreste et opposé au projet de débo¡sement

compte-tenu du rôle écolog¡que et hydrologique de la
forêt

Renouvellement de l'autor¡sat¡on de
défr¡chement : il n'y a pas de nouvel¡e

extens¡on du défrichement de la ZAC

Athélìa V, autorisée par les seruices de
I'Etat le 31 mðrs 2014. L'avâncemenl de lâ

ZAC, aménagée fÌn 2016, n'ê pas été

commerc¡alisée en totalité le 31 mars

2019. Seules 7 entreprises et un parc

d'activ¡tés sont installées. ll reste 9

entreprises ind¡v¡duelles et un parc

tertia¡re à venir.

R¡sque ¡ncend¡e i la mise en sécurité de la

ZAC vis à vis du risque ¡ncend¡e est
intégrée au dossier de ZAC : obligation de
débroussãillement à 100 m des

construct¡ons réal¡sée par la Métropole
dans une conventign avec l'ONF et
créat¡on d'un nouveau ma¡llon de p¡ste

DFcl. cela contribuera à limiter le risque
pour l'ensemble du secteur.



Président de

I'association

Rege¡n - Provence

Avenir Démocratie

La zone AfHELIA V

est dévalatrice et

contre-Productive

- oô creuse la colline et on abat de plus en plus d'arbres en bétonn¿nt les sols et en accentuant les r¡sques de râv¡nement et d'écoulement des eaux

sur la v¡lle de ta Ciotât en contrêbâs.

- Faut-il rappeler què le tra¡tement des eaux usées et pluv¡ales est déjà très dél¡cat et entra¡n des r¡sques de pollut¡on a8Sr¿vée de plus en plus

fréquents sur lã v¡lle ?

- L'alimentat¡on électr¡que est déjà très défaillante sur la ville et elle vã ,avec la zone, souffr¡r d'une surcharSe supplémenta¡re de branchements qu¡

vont achever de la saturer.

ta ville he peut déià plus mettre à niveãu le réæau et de nombreux quart¡ers restent saôs écl¿¡Gge la nu¡t, dsques majeurs en terme de sécur¡té . de
déplacement5 et de vie dans ces quâÍiers.
- AfHEtlA V est encore plus enclavée que le reste de la zone, qui déjà per temps de plu¡e est inaccessible, l'âccès sera impossible en permanence si,
par hasard, les prév¡s¡ons de construct¡ons immob¡lières et de rempl¡ssage de lã zone se poursuivent.

- Les transports en commun ,déjå défa¡llants, nrexistent pas sur cette part¡e de la zone.
-Comment des entreprises de pointe vont elles 5e passer de la fibre absente súr ce site, les entreprises devant payer un raccordeñent onércux et
diff¡cile à réaliser dans cette cuvette peu propice âux échãnges et aux télécommunications
2) Les mensonges

Le document de commerc¡alist¡on el un tissu de fausses promesses.

La promotion assure que cette zone est dédiée:
- ( aux ¡ndustr¡es innovantes (TlC ,mar¡t¡me off shore, Biotechnologies ,Santé )
( Conçu pour fluidifier les échanSes' l'aménâSement de lå ZAC prendre en compte les besoins en terme de vo¡r¡e et permettra l'accès pour les

tfãnspofrs en commun. D

. ( La Métropole prend en charSe la réaliet¡on des vo¡ries pour desseruir le s¡te et proposer des stat¡onnements, 30 000 m2 de vo¡r¡e et de

cheminement þnt nécessires dont des

pi5te5 cyclables '
qú¡ n'ex¡Señt pâs sur le reste d'A-fHELlA
. ( et de voies vêftês cycle +p¡étons D qu¡ n'existent pas sur le reste de la zone. Donc, ll fâudra prendre sa voiture pour y avoir accès ...1

. La zone est labeli¡sée Ecoparc ... des promesses identiques au sulfureux Eco quart¡er de la zAC du Garout¡er oi¡ l'on peút constater aujourd'hu¡ le

résultat déplorable.

3) ¡-a vérité

Sur le5 20 sc¡étés déjà installées, on dénombre :

-11 sociétés ¡mmobil¡ères et de coôsrudion qu¡ représentent là Ie vra¡ projet pol¡tique de la mun¡cipãlité actuelle, avec peu ou pas d'employés.

- Tro¡s soc¡étés fìnanc¡ères et d'âssurãnce.

- unê de stockage de RTM qu¡ préf¡gure peut-être les Ìranspofrs publ¡cs... Des bus qu¡ rentrent au dépôt...
4) Quelle est la vr¿¡e just¡ficâtion de cette destruction de nos coll¡nes ?

I faut s'interroger sur la poursu¡te du massacre des zones boisées et naturelles 5u. notre terrilo¡re.
:omment lã Métropole peut-elle dans un même temps :

' Réaliser un Atlas métropol¡tain de la b¡odiversité sur I'ensemble du terr¡toire ayant pour objectifs une me¡lleure connâissânce, la Conservat¡on et la

Valor¡sation de note pâtrimoine nâturel
. Condu¡re un projet de défricheñent súr ¡e territo¡re dê La C¡otat san5 vérif¡er l'aspect qual¡tat¡f de ce projet qu¡, de toute év¡dence, n'a plus de 5ens

en mat¡ère de développement économ¡que.

note de 2
pages

intitulé
0bsruat¡
ons et

Proposit¡o

ns

Absence de prise en compte des nouveaux modes
d'implantat¡on des activités, le télétrâvâ¡1, lâ prox¡mité

du centre-vi¡le pour les entreprises de serv¡ce9 la

suppfess¡on des temps de transport
Absence de prise en compte des évolutions cl¡matiques,
des enjeu¡ b¡odiversité et développement durable et
enfin la nouvelle orSan¡stion, les nouveâux beso¡ns des

entreprises pour réfléch¡r à une ¡mplantåtion

harmonieuse et respectueuse de notre écosystème.
Abat d'arbres et bélonnage dês sols accentuant les

risques de rav¡nement et d'écoulement des eaux sur la
ville de Lâ C¡otât en contrebas.

Surcharge éledr¡que supplémenta¡re qu¡ vont achever
de saturer le réseau

Accès ¡mpossible en temps de plu¡e compte-tenu de
l'enclavement de la zoñe

Absence de Transports en Commun sur la zone

Absence de la fibre sur cefe zone dan5 cette cuvette
peu prop¡ce aux échanges et aux télécommuhications
lnstallat¡ons existantes n'ayant den à voir avec ce qui est
annoncé

ma¡ntenue : les 7 entreprises
présentes sur Athélia V sont des
implantations de qualité en
adéquation avec la vocalion de la zone
(LD Travocéan esl act¡ve dans le
domaine des cables sous marins,
Keyb¡o est un laborato¡re
pharmaceutique...) Les entrepr¡ses
c¡tées par l'assoc¡at¡on Regain ne sonl
pas dans Athélia V (dépôts de bus
dans Athél¡a lV, installé avant 2014),
ou ne correpondent pas à des
entreprises implantées (les soc¡étés
¡mmobilières sont les constructeurs et
pas les utilisateurs f¡naux des zones
d'activ¡tés)

Electricité : les équ¡pements
de la zone ont été prévus

aulorisés avec une convention avec
EDF.
Pr¡se en compte des nouveaux
modes d'¡mplantation d'act¡v¡té :

les activités qui s'implantent sur cette
ont Þesoin d'espace au moins
m2 de surface de plancher, ce

des activ¡tés de production,
à un s¡ège. Ce sont des

d¡ffìcilement compatibles
fonctionnemènt d'un ænlre ville en

de livra¡sons poids lourd

sur le port et en centre

c'esl une offre
de l'offre en
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Annexe 4 : Deux articles parus dans la presse avant et pendant l'enquête
publique
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E¡üæ@¡bE2@I /bre{d.ô 1l

/t^l 'est u¡e qua¡antaine de
I -lots couwant ll hecta.
Vres, inclus dans la zone
de déve¡oppement économi-
que Athélia V qui foDt I'obiet
de cette demande de renouvil-
lement d'autorlsatton, de la
part de la MétroÞole, maitre
d'ouvrage. La précédeDte au-
torlsation obtenue lors dulan-
cemelt de la ZACen Ðf 4 éta¡ìt
eduque. üétude d,imDact réâ-
Iisé€ €,r¡ 20lil a AÉ( miæ àlour D.
et pas qu'un Peu : un pavé de
350 pages liste les dlfferentes
espèces présentes - plus ou
moing impactées pæ les tra-
vaux -, alnsi que læ mesures
destinées à comDenser ou
amoindrir les ¡neiderleæ du
projet.

Eotetml¡oYEr3tt
La Mission régionale d,au- .torité environnementale

(MRAÐ Pacaaændurtrt<ra\¡isn
le l8octobrc susforme dedi-
verses recomma¡dations-
Depuis sa création"cette zone
a toqiour3 êté æntmrer€ée deptr sa locaüsation : Þartiellè
ment incìus dans le rÉrimètre

ENV4'ONN8''øTT
Une louvéllee¡q¡rête
publlque, a lleu rusquãu
16décembre,sur
ledéblcbeEe¡t
dell hectatesdela zone
ÀthéIla V. Avec -n
l¡npact r¡oD Dégligeâble
sur des espèces
protégÉes.

AT'BAGNE

Le soclété d'écouomle
mixte Semagora, dont
¡e DéparteEentdes
Boucbes-du-Rhônê est
l'u[ desacãonlatres
puÞllcs. vl6[t de se Íatre
reconalube dârs la
gesüon et lèxplottadon
ducettEeds co¡Erès
Agorápour rg
trouvêUedurée'
decl[gans.

si augune observation n'a eu
lieu, selon t'étude d'impact. Et
de décrl¡e aussi des eñeux de
Protection ( forts )> ou ( très
forts rco¡cgtr¡âr¡ la llore æ
la prÉsence du < l.iseron àuv*
teux D, eÐècepmtégée ; etpour
ta teune, avec, en Darticulier( la fauvette pitcbbu D, autre

La Méhopole e r€pondu, le
¡5 novembr€ à I'avi.g de I'autG
rité enviroÍmementa¡e. Elle
rappelle que sur les 6t hecta-
res du p¡ojet, seuls 29 s€ront
constructibles, 30heú1ârts Ë
teronl e¡ < 6lraæ IotB tier na-
ArP¿D,suiteaU¡meslÙesd'évi- S¡.

I,ACTÛTAT
Le oeñeaérédr¡
Garouüertombet-tl
+rcntàl'eau?
( Bon nombrc de pmjets ouionstituient le progranme
deä20 [de la matorité
mr¡nicipalel ont été annulés.
apprcnd{n par vÐie de
p¡€s.se D, dádare Bernatd
OgourlouoBlou, conseiller
municipal ff iaDste (Nohe
édition du 19/lt). (Porx"
c€rta¡ns dhilleurs, cr n'est
pas une g¡¡rprise. eui a
vraiment cn¡ aux tunnels
sous læ mndelroints ? pas
moi qui n'ai cessrá de monh€r
mon scepticisme dans le LCI.
Pourta¡t la c¡rculation à tå
Ciotat resþ ür point sensible.
(...) Da¡s la liste à ta Pr,évert
despmjeß qui tombent à
I'ear¡. il en mar¡que un : qu'en
est il de l'école et du cenûe
aérÉ du Gamutier ? ¡,
queôtion¡et-i¡ et de
s intermær ourcrtement sur
lâ fÉmnnitÉ du prujet ÞÞpose
en 20ã)auxCiotadensm
l'actueue municipalité.

Balns&Cha¡lotte:
¡touüeera¡eEoüs
IÁ \rìlle de La Ciotat devmit.
dânÊ les tout præhaùrs iouE
( fairc constater la caducité
du ¡rermis de construire r.
délivre en æ18 à Nimlas
-Parriåux pou la ¡éalisation
du complexe hô@lier et de
baÞrtrhérapie surlÂ
orniche d'Arène Cl!s. à lEst
de La Ciotat. Débutés c€ mois-
ci leg bavaux s poußuivent
à æupsde peueteus€s sur tre
terrain, mais la \¡tlle compte
g?ppu!€r, semblet-il sur me
jurisprudence en la matière :(le6tía rlrdevraientêtre
équivalentsàlo % du
ñnanæment total du prcjet
pou¡ quelep€rmis eit
onsidéré colllme valide après
toß ils D, no$ indiouÈton-
Belle batatlle juridiqrie en
perspective-

ÃI'BÆNE
I"otodbs
Cffirrnm¡Ste5

La section d'Aubagnedu pCF
orBanise son premier loto de
ZÌ21-202e tr se dérou¡era au
Cercle de I'Ilarmonie, cou-rg
Beaumm4tqsmedi
27 novembrc, à partir de l4h
æecalémanageà l4hAO
préiìses- IÆ plaquæ êttæ
cartons sont en vente à oartir
de l5 er¡ros Iâ plâque de-
6 cârtons ou 5 er¡-ros le cå¡ton
se¡¡¡- Sont prévus : S tours à
2 gu¡næ et 5 cårtons partour.
l¡n F tour a\¡ec carton DÌein
di¡ect pour le g¡os lot UnI tour are cårton direct et lot
de consolation. Pìusieurs lots
sont à gagner notament le
gf,os lot incluånt ptr¡sieu¡ìs
lþns d'âchat c}ræ I*
æmmerçants de la vilìe. Infos
su ww.pcf-aubagneorg

PROVENCE

La Ciotat: nouveau
en vue sur la zone AthéIia V

de s'empa-
publique.

Lagestion du centre
corifiée à Sem4gora

tement prises dès 20tÍ'. IÆ mai-
Ee d'ourage démute ensuite Enquëte publ¡que.m manedcolverses mesurês teues que IÂ Ao/€¿ jusqueu,6 decembre

decongrèsA,gora

l,a comm€rcialis.ttion des dif-
fér.ents es¡laces. L accueil. la
pla¡.ilication et I'orsanietion
de manifestations èt d'évén*
meDts au sein dea différents
sites. La coÞroducdon ou la
p¡roduction de manifestations
ou d'événements DarticiDmt
au déve¡opÞ€medt €conòmi.
que, tou¡istiqug cxrlturel ou
sport¡f du territoire- -

g!@or¡eotr t6 Estttot¡a
Inaugu¡é en l9$. le centre

ales congrès Agoraest @mDG
sé d'un hall d'exDositionsie
1 500 mètres carres. d'un m-
Dhithoiâtre de 550 plâces, ale
bur€aux, de hutt sallæ de reu-
nlon dont une annexe indé-
Bendarte de 230 Eètre8 cal-
rÉs, d'une galerie ayec des ma-
gasins d'exposition et d'un
reStaurant de558 mètres cat-
r€ç.
úc-

¡/ì ette adjudication s'estréa-
lrziisée dans le cadre des at-
tribut¡ons de ma-rchés puhlics
(publiée le l8 novembre)deIa
Métropole Aix-Marieille
Provence. Semagora. qui est
¡e gestionnai¡e sortant. s'est
vu donc renouvelerla déléga-

gg¡-qg s:r'ßce eubuc (ÐSP) g¡ni¡s¡ sntrÞ ¡ut¡€8, ta prû-

ffi f"å'e$sÎ'ä.:ä*1,".H:m-"*:i*rì"W#i,*
sesetinstâltarionsd'Aggra. ã¡b"eràñ-ãùãäñüÀ;i"i

uexprorEnts'gpgâggàtra. dévelouÞmentdu territoiE_verc cette nouvelte DSR à or. t¿pmririrtion,tap¡"õüËãñãi



La Ciotat: v€nt debout contre
le défrichement dAthélia V
URBANISME

Lênquête publique
concernant la deuxième
phase de défrichement
de 12 hectares de la zone
Athélia V s'achève ce
ieudi. Les premières
contributions affichent
une très forte hostilité
contre cette
< déforestation >.

Te suis contre l'agrandisse-
I ment de ln zone. en sa.chnnt

Ll que beaucoup de strtrctures
sont inoccupées. Faites en sorte
d'octroyer ces bâ.tirnents uides
aux rn uu e lles entrepr ßes >>, ecrtt
André, dans sa contribution.
L'opération n'est pas << perti-
nente >>, souligne le conseiller
municipal Lionel Giusti, dans
un courrier adressé au préfet
et au commissaire enquêteur,
< il y a déj ù dans la zone de nom-
breuses corstructions indrc triel-
lps "à uendte" ou "ù louer " >>, cons-
tate-t-il. << C'est juste >, reprend
Karim Ghendouf, élu du groupe
La Ciotat Nous Rassemble.
< J'au aß u ote "po ur " la création
decette ZAC>, assumet-il, <.¡:ørue
que nous auons aussi besoin de
zones d'actiuités en conciliant
au mieux êconomie et écologie,
mnis o n peut lég itimement se p o -

ser la question de son extension
pußq ue des lots so nt enco re dis-
ponibles sur les zones AthéIia.
Ça pose un urai problème >>.

D'ailleurs, << ces zones exigent
la création d'un groupe de pilo-
tage pour I'implantation d'en-
treprises. . . >

Mais quel est le biian de la
première phase de réalisation
débutee en 20L3? < Où sont les rc-
tours d'expérience ? Et quelles
sont les mesures prises pour com-
penser f impact dp Iø réation de
lnzonel ?>,qttestionne dans un
long courrier, Jean-Pierre
Michel, le président du CIQLa
Ciotat - Nord. La demande de
défrichement a donné lieu à
une < mise à jour > de l'étude
d'impact de 2013, mais quid des
conséquences de la phase 1...
La mission régionale d'autori-
té environnementale, recom-
mande d'ailleurs, dans son avis
consultatif, de << mieux argu-
mpnter l'éu a luntin n des imp a.cts
rêsiduels sur les espèces à en-
jeux de conseruation >. Elles

sont pléthoriques et vont du li-
seron duveteux, fleur endémi-
que de Provence, à I'aigle de
Bonelli, le périmètre de la zone
concernée est situé dans le do-
maine vital de cette espèce me-
nacée et protégée.

Quelimpactglobal?
Bref, défrichex, urbaniser et

imperméabiliser 12 hectares
enpleineforêt, dans cette< zone
naturelle d'intérêt écolo gique,
en bordure d'un site Natura
2000 du cap Canaille et du mas-
sif du Grand Caunet >, alors
que les retombées économiques
restent très incertaines, lais-
sent les habitants perplexes.
<< Ce genre de projets me semble
d'un autre temps où I'on pou-

uait déboiser so.ns auoir con-
science des impacts et de la né-
ces sité d' utilß er I espate de façon
raisonnable, c' e st-ù- dire dura-
ble>>, argumente un Ciotaden.
< La déferse de la biodiu ersité >,

< I'arrêt de Iø déforestation>> ou
<< la protectíon de I'enuironne-
mentrr, sont les arguments les
plus récurrents des partici-
pants, I'impact du trafic rou-
tiel très problématique dans
cette partie de Ia ville, où la
prise en compte des risques
d'inondation dans ce vallon fait
aussi partie des critiques.
s.F.

Enquête publique jusquau jeudi
16 décembre par vo¡e
électronique ou en mairie.

Toujours en cours de réalisation depuis 2013, la zone d'actÍvité économique Athélia V est implantée
en pleine forêt et fait touiours polémique, ruoros.r.
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Annexe 5 : Avertissement ajouté en préambule du dossier d'enquête à la demande
du Commissaire uéteur
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Direction de I'Aménagement Durable

ZAC ATHELIA V A LA CIOTAT

Renouvellement de la demande d'Autorisation de Défrichement

AVERTISSEMENT

L'objet de I'enquête publique organ¡sée par les services de l'Etat du 16 novembre au 16
décembre, est de renouveler I'autorisation de défrichement pour cette ZAC sur une surface de
11, 92 hectares environ.

Le complément à l'étude d'impact, constitué en grande partie par le renouvellement de l'étude
Faune Flore en 2020, a été réalisé sur un périmètre élargi qui inclut le périmètre d'un projet à
venir qui est la création d'un tronçon nouveau de piste DFCI dans le vallon du Roumagua.

Dans l'étude d'impact, l'analyse de chaque projet est réalisée de manière indépendante.

Ainsi, il est important de faire la distinction entre :

L'autorisation de défrichement, pour les lots de la ZAC restant à construire, objet
de I'enquête publique de 2021.

Et

Le projet de piste DFCI, hors enquête, quifera I'objet de démarches d'autorisations
spécifiques à partir de 2022. Ce projet a déjà fait I'objet d'inventaires et de propositions
de mesures ERC, qui pourront être précisées en 2O22.
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